
Réf. N°:19-11-2022

Amos Olusegun Omoboriowo

Janvier 2023

CHAQUE SEMENCE ENGENDRE UNE 
SEMENCE QUI LUI EST SEMBLABLE, 

 MAIS QUI CROIRA?

le Mali, le Qatar, le Royaume-Uni, 
les États-Unis, le Canada, le 
Nigeria, l'Australie, et ici même au 
Ghana. Alors, nous prions que 
Dieu nous donne une bonne 
connexion Internet ce soir, et qu'Il 
bénisse notre réunion. Que Dieu 
touche le Frère Emmanuel Saah, 
et le fortifie, afin qu'il puisse 
profiter du reste des réunions, et 
s'il vous plaît, priez pour moi ce 
soir pour que Dieu m'aide. Avant 
d'aborder mon message, puis-je 
répéter ceci: Je suis très heureux 
d'être ici. Il y a beaucoup de joie 
dans mon cœur aujourd'hui. Et 
vraiment, au Ghana, je suis chez 
moi, parce que c'est ici, au Ghana, 
que Dieu a ouvert mes yeux sur la 
Lumière de la Continuité des 
Saintes Écritures, que le Chef 
Apôtre a portée en ce Temps de la 
Fin, pour l'Épouse Universelle de 
Christ. J'allais à l'Église dans le 
Mouvement du Message, mais  

Ce message a été prêché par 
Frère Amos, le Samedi soir, 19 
Novembre 2022. C'est le troisième 
message prêché au cours d'une 
série de cinq réunions tenues à 
Kumasi, au Ghana, et c'est l'ultime 
présentation de la manière exacte 
dont Dieu va trouver une 
Femme/Épouse pour Son Fils, 
Jésus le Christ. Qui peut nier 
l'Apport des Apôtres en ce Temps-
ci? [Voici la traduction française du 
message prêché en Anglais, 
intitulé: “Every Seed Begets Like 
Seed, But Who Will Believe?” 
–NDT].

Je salue tout le monde au nom de 
Jésus-Christ, et je salue aussi tous 
les saints En Ligne. Que Dieu 
bénisse notre rassemblement ce 
soir. Il y a un certain nombre de 
pays d'où des frères se sont 
connectés aux réunions ce matin: 
L'Ouganda, le Togo, le Cameroun, 
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j’étais mourant, car rien ne 
marchait; rien ne touchait 
mon âme, et mon âme 
mourait de faim. Le Seigneur, 
dans Sa miséricorde infinie, 
m'a alors amené au Ghana, 
et c'était ici même, au Ghana, 
que Dieu a traité avec moi, 
concernant le Message de la 
Continuité porté par le 
Ministère de Frère Jackson. 
Et lorsque Dieu a ouvert mes 
yeux pour voir les Vérités 
exposées dans le Magazine 
The Contender du Chef 
Apôtre, oh, comme j'ai trouvé 
un lieu de repos! C'était «La 
Terre appelée La Mariée»! 
[En Anglais c'est écrit 
«Beulah Land», en référence 
à Ésaïe 62:4 –NDT.] Alors, 
vous voyez, comment Dieu 
œuv re  pa r  des  vo ies  
mystérieuses, des voies 
mervei l leuses,car c 'est  
lorsqu'Il m'a amené ici, et si 
mes souvenirs sont exacts, je 
crois que c'était en Janvier 
1991, que le Seigneur m'a fait 
voir le Message Biblique de 
Restauration porté par Élie, 
dans sa Lumière Continue. Et 
l'homme qui a dit qu'il prenait 
position pour la Lumière de la 
Continuité ici au Ghana, qui, 
par sa propre confession en 
Avril 2004, au cours de la 
Convention tenue à Faith 
Assembly, aux USA, a admis 
être le plus grand bénéficiaire 
du Magazine The Contender, 
recevant 800 exemplaires à 
chaque fois, et dans la 
Convention duquel à Tema, 

Dieu m'a fait voir Son Œuvre 
de Continuité effectuée par le 
biais du Chef Apôtre, a fait de 
la politique avec le Message 
de la Continuité. Saints, Dieu 
donne ra  t ou jou rs  aux  
hommes l'opportunité de voir 
quelque chose, mais ce qu'ils 
en font, c'est uniquement 
e n t r e  e u x  e t  D i e u .  
Néanmoins, ils n'ont aucune 
excuse pour ne pas marcher 
dans la Lumière. En total 
contraste, et par la grâce de 
Dieu, au Ghana, je me suis 
connecté pour la Vie, au 
Message de la Continuité 
porté par Frère Jackson. 
A l o r s ,  v o u s  p o u v e z  
comprendre la raison pour 
laquelle je suis extrêmement 
heureux d'être ici aujourd'hui, 
car en effet, je suis chez moi! 
Et le fait que je revienne 
maintenant au Ghana, avec 
le Message de Jean destiné à 
la Continuité et la Clôture, le 
Ghana qui est l'endroit même 
où j'ai trouvé pour la première 
fo is la Lumière de la 
Continuité, du Christ, c'est 
t r è s  i n t é r e s s a n t ,  e t  
époustouflant! Notre Dieu est 
tout simplement merveilleux, 
e t  S e s  v o i e s  s o n t  
impénétrables; elles sont très 
intrigantes (stimulantes)! 
Que Son nom soit magnifié! 
Amen! Que le Seigneur 
m'aide ce soir, et je prie pour 
qu'Il fasse la différence, car 
Lui seul peut le faire. En tant 
q u e  p r é d i c a t e u r s  d e  
l'Évangile, la manière dont 

les choses brûlent dans nos 
cœurs, parfois nous ne 
trouvons pas de mots pour 
l'exprimer, pour pouvoir 
vraiment nous décharger, 
mais nous comptons sur Dieu 
qui seul peut faire et fera la 
différence, car nous servons 
un Dieu fidèle. Je vous dirai 
cependant, par la grâce de 
Dieu, que ce ne sera pas la 
dernière fois que nous 
venons au Ghana. Nous 
reviendrons certainement au 
Ghana, à un moment où nous 
prendrons suffisamment de 
temps, pour pouvoir visiter 
aussi nos assemblées sœurs 
pour la communion, selon 
que le Seigneur le permettra. 
Après tout, nous vivons dans 
Les Jours de L'APPORT DE 
CHAM, mais nous comptons 
sur Dieu pour Sa conduite. 
C'est une bonne chose que 
TOUS les saints qui sont au 
G h a n a  p u i s s e n t  s e  
r a s s e m b l e r  p o u r  c e s  
réunions, parce que nous 
n'avons que quelques jours à 
f a i r e  i c i ,  e t  en  nous  
rassemblant, nous pouvons 
aborder beaucoup de sujets, 
beaucoup plus que si nous 
devions avoir une réunion ici, 
et une réunion là-bas. C'est 
une bonne chose que nos 
Frères Ministres Ghanéens 
puissent humblement se 
mettre en retrait, sans se 
préoccuper de leur propre 
personne,  af in que le 
Seigneur puisse faire ce qu'Il 
veut lors de ces réunions. J'ai 
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besoin de vos prières ce soir, 
mais c'est vraiment agréable 
d'être ici, et c'est agréable de 
voir vos charmants visages. 
J'espère sincèrement que 
vous savez que nous vous 
aimons, car peu importe 
combien les messages que 
nous prêchons peuvent être 
durs ou amers, ils sont 
malgré tout donnés dans 
l'amour, car ils sont motivés 
par un véritable amour, 
l'amour de Dieu pour vos 
précieuses âmes. N'oubliez 
pas: C'est un chemin sur 
lequel nous n'avons jamais 
marché auparavant. Et c'est 
pour cette raison précise, que 
nous devons nous accrocher 
sincèrement, solidement, et 
inébranlablement au Plan 
Directeur Divin de LA 
PAROLE DE DIEU, car c'est 
notre Seule Feuille de 
Route, la Feuille de Route 
Infaillible et Immuable, La 
Boussole Infaillible de la Vie 
Éternelle. Nous devons aussi 
ê t re  con f ian ts  que  le  
Seigneur nous aidera, et 
nous amènera jusqu'au bout, 
car Il est très fidèle, étant un 
Dieu qui garde Son alliance. Il 
est l'Alpha et l'Oméga, 
l'Auteur et le Consommateur 
d e  n o t r e  F o i ,  e t  p a r  
conséquent, tout va bien 
avec nos âmes. Inclinons nos 
têtes pour la prière. (Frère 
Amos a prié).

A v a n t  q u e  n o u s  n e  
déployions le schéma, puis-je 

d'abord dire ceci: Nous avons 
pris un message depuis hier 
soir, et ce soir, par la grâce de 
Dieu, nous allons poursuivre 
cette pensée, quoique nous 
entrions maintenant dans 
une autre phase de celle-ci. 
Néanmoins, c'est toujours 
une continuation de la 
pensée que nous avons 
présentée dans ce message, 
c a r  c e  q u e  n o u s  
avons partagé hier soir, et 
que nous avons terminé ce 
matin, a posé un fondement 
p o u r  c e  q u e  n o u s  
allons présenter ce soir. 
Lorsqu'on parle de l'Élie de 
Malachie Chapitre 4, verset 
6B, l'Élie du Temps de la Fin 
issu des Gentils, vous 
devez comprendre que, de 
TOUS les hommes que 
Dieu a utilisés à travers les 
temps, cet homme a eu un 
Ministère inhabituel, en 
raison de l'application du 
«Van»  prophét ique de 
Matthieu 3:12 dans son 
Message. Pour ceux qui sont 
intéressés à comprendre ce 
qu'est Le «Van», et sa 
véritable application, nous 
a v o n s  u n  n u m é r o  d u  
Magazine Le Scribe intitulé: 
Le Van, Et Le Ministère De 
Clôture, sur notre site web 
qui expose cela. C'est 
l'application du «Van» dans 
le  Min is tère  de Frère  
Branham, qui l'a amené à 
parler en Dualité, sur presque 
tous les sujets relatifs à la 
Vérité, ce qui nous donne des 

Contre-Citations, des Contre-
Déclarations, sur les sujets 
relatifs à la Vérité, et c'est 
p r é c i s é m e n t  l a  
raison pour laquelle son 
message n'a jamais été 
conçu par Dieu pour apporter 
l'Unité de la Révélation! Il n'a 
été conçu que dans le but de 
rendre de nouveau la Vérité 
access ib le  à  l 'Épouse 
Universelle Élue, afin qu'à 
partir de son Message, à 
partir des bases de la Vérité 
Restaurée, Dieu puisse alors 
susciter des Hommes. Ces 
Hommes constituent les 
«Pères» Apostoliques du 
Temps de la Fin, Un Groupe 
Ministériel dont Malachie 
4:6B a aussi parlé, ce 
qu i  nous  donne a ins i  
concrètement leur Ministère! 
Car c'est un fait scripturaire 
incontestable, une réalité 
divine, que nous avons la 
promesse de «Pères» de La 
Foi en ce Temps de la Fin! 
Elle se trouve exactement là, 
dans Malachie 4:6B, et si 
vous ne pouvez pas la voir 
pour une raison ou une autre, 
vous devriez être en mesure 
de la voir au niveau des 
Scribes de Matthieu 13:52. 
Et si vous ne pouvez toujours 
p a s  l a  v o i r ,  a l o r s ,  
certainement, vous devriez 
être en mesure de voir cette 
Vér i té  au  n iveau  des  
Lecteurs d'Apocalypse 1:3! 
Et par-dessus tout, les Fruits 
de ce que Dieu est en train de 
faire sur la terre ce soir, la 

Page 3Le   Scribe	                                  Janvier 2023

Chaque Semence Engendre Une Semence Qui Lui Est Semblable, Mais Qui Croira?                        Réf. N°:19-11-2022                



Réalité de ce que nous 
voyons aujourd'hui, confirme 
clairement cette Vérité, car 
elle en donne la preuve, 
donnant une crédibil i té 
absolue à la Vérité! Car 
Aucun Homme ne peut 
manier ou porter l'Étendard 
de la Vérité, si Dieu n'est pas 
dedans! Aucun Homme ne 
peut porter Un Message 
Continu de la Sainte Bible, 
dévoilant Continuellement et 
Constamment les Saintes 
Écritures, tout en maintenant 
Une Seule Vraie Pensée 
Biblique Cohérente, sans 
l ' o n c t i o n ,  a i n s i  q u e  
l'inspiration de l'Esprit de 
Vérité! Et Aucun Homme ne 
peut avoir les réponses aux 
questions profondes des 
enfants de Dieu, sur les 
sujets exposés dans le canon 
de la Sainte Bible, sans 
l'investissement de l'Esprit de 
Dieu, qui est l'Esprit de 
Vérité! Alors, c'est un fait ce 
soir, que la Véritable Épouse 
de Jésus-Christ est de retour 
aux Jours de ses Apôtres 
Originels, Car Les Jours 
Apostoliques SONT DE 
RETOUR! Nous assistons au 
commencement de quelque 
chose, car il faut le Ministère 
Apostolique, l'Ordre Originel 
Restauré des Apôtres, pour 
prendre le Message de 
Will iam Branham, avec 
TOUT son «Van», et le mettre 
d a n s  s o n  c o n t e x t e  
scripturaire approprié, en lui 
donnant un sens scripturaire 

parfait, montrant ainsi la voie 
à suivre dans le Message, 
pour l'Épouse Universelle de 
Christ! En d'autres termes, et 
au fond, il est totalement 
impossible de trouver la voie 
à suivre dans le Message 
d'Élie, sans utiliser les 
Lunettes Apostoliques! Parce 
que le «Van» qui a été intégré 
dans le Message d'Élie, en 
f a i t  U n  G i g a n t e s q u e  
Labyrinthe Complexe, et il a 
été conçu à dessein par le 
Seigneur, comme un moyen 
d e  S é p a r a t i o n  d e s  
Semences, et pour faire du 
Message un cimetière pour 
TOUTES les Non-semences, 
ici en ce Temps de la 
Moisson, en ce Septième et 
Dernier Âge de l'Église! Et 
c'est ainsi parce que, le Dieu 
Omniscient sait que, tout 
comme «une multitude de 
gens de toute espèce» a 
suivi le Message de Moïse 
destiné à Appeler à Sortir de 
L'Égypte Physique, de 
même, «une multitude de 
gens de toute espèce» 
suivra aussi le Message de 
William Branham destiné à 
Appeler à Sortir de la 
B a b y l o n e  S p i r i t u e l l e !  
(Apo.18:4). Frères et sœurs, 
peu de temps après que 
j'étais entré dans le Message 
de l'Élie du Temps de la Fin, 
j'étais tombé sur le «Van» 
dans le Message. L'un des 
problèmes était la Nouvelle 
Naissance, et c'était, en 
réalité, le premier problème 

que j'ai rencontré. Parce que 
j'avais étudié le message de 
Frère Branham intitulé: Les 
Sept Âges De L'Église; je 
savais précisément ce qu'il 
ava i t  ense igné sur  la  
Nouvelle Naissance, dans 
cette Brochure de Sermon, à 
s a v o i r  q u ' i l  f a u t  l e  
Remplissage du Saint-Esprit 
pour achever et produire la 
N o u v e l l e  N a i s s a n c e .  
Cependant, bien plus tard, 
pendant que j'étudiais un 
autre de ses sermons, Frère 
Branham a alors dit quelque 
chose comme ceci: «Dès que 
vous croyez, vous êtes Nés 
de Nouveau, vous avez la 
Nouvelle Naissance.» C'était 
en contradiction directe avec 
ce qu'i l avait présenté 
précédemment sur ce sujet 
de la Sainte Bible! Alors, 
j'étais confus, et je me suis 
dit: «Qu'est-ce qui se passe?! 
D e u x  e n s e i g n e m e n t s  
opposés ne peuvent pas 
être tous les deux corrects!» 
J'ai dû demander aux gens: 
«Est-ce que quelqu'un 
connaît un message, dans 
lequel Frère Branham a en 
réalité prêché uniquement 
sur la Nouvelle Naissance?» 
On m'a dit qu'il a prêché un 
message de ce genre, qui est 
intitulé: Vous Devez Naître 
De Nouveau. Vous savez 
qu'il n'y avait pas Internet à 
l'époque, car le «World Wide 
Web» n'avait pas encore été 
développé. Alors, à l'époque, 
s i  on  n 'ava i t  pas  les  
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Brochures des Sermons, on 
n'avait pas le Message! Par 
conséquent, je me suis rendu 
à la Bibliothèque de l'Église 
pour chercher cette Brochure 
de Sermon, mais elle ne s'y 
trouvait pas. J'ai également 
demandé à certains frères 
s'ils avaient ce sermon, mais 
i l s  n e  l ' a v a i e n t  p a s .  
Cependant, quelqu'un m'a 
in formé qu 'un Pasteur  
habitant la ville d'Ilorin, 
devrait avoir cette Brochure 
de Sermon. Je me suis donc 
rendu à la gare routière, j'ai 
pris un véhicule commercial, 
et j'ai voyagé durant cinq 
heures de temps jusqu'à 
Ilorin, juste pour trouver ce 
sermon en question! Parce 
que j'avais été sérieusement 
touché par le «Van»; j'avais 
été projeté en l'air, et j'avais 
besoin de connaître la Vérité; 
j'avais besoin d'atterrir sur la 
Sainte Bible! Lorsque j'ai 
finalement eu cette Brochure 
de Sermon, intitulée, Vous 
Devez Naître De Nouveau, 
là, le Prophète a renforcé ce 
qu'il avait enseigné dans Les 
Sept Âges De l'Église. Et 
puisque c'est ça la vraie 
présentation de la Bible, 
l'image Biblique parfaite, j'ai 
décidé d'abandonner l'autre 
citation, et je me suis 
a c c r o c h é  à  c e l l e  q u i  
concordait avec la Sainte 
Bible. J'ai fait cela, en 
connaissant ce fait absolu: 
L'Élie du Temps de la Fin 
n'a pas été envoyé pour 

réécrire La Sainte Bible; il 
n'a pas non plus été envoyé 
pour retirer La Sainte Bible 
d e  n o s  m a i n s ;  s o n  
message n'était pas non 
plus destiné à remplacer 
La Sainte Bible! Il a été 
envoyé pour nous ramener 
à La Sainte Bible dont 
l ' É g l i s e  P r i m i t i v e  e t  
O r i g i n e l l e  s ' é t a i t  
détournée, afin qu'à partir 
de La Sainte Bible, l'Esprit 
de Jésus-Christ puisse une 
fois encore commencer à 
nous Parler, et à nous 
Conduire, strictement par 
La Sainte Bible! Point! En 
d ' a u t r e s  t e r m e s :  S o n  
Message était destiné à nous 
ramener  au seu l  Vra i  
Message de Vie que Jésus-
Christ donne, lequel est Le 
Message Originel des 
APÔTRES DE JÉSUS-
CHRIST! Alors, à l'époque, 
frères et sœurs, je ne savais 
r ien  du  «Van»,  e t  j e  
comprenais encore moins 
comment ça œuvrait; mais 
néanmoins, j'ai été touché 
par son opération; j'ai été 
touché par son application! Et 
pu i s  j e  commença i  à  
rencontrer d'autres Doubles 
Déclarations, et je résolus 
fermement dans mon cœur 
de m'accrocher uniquement 
à  c e  q u i  c o n c o r d e  
parfaitement avec la Sainte 
Bible. Parce que LA SAINTE 
BIBLE, étant Insufflée par 
Dieu, étant Inspirée de 
Dieu, est Le Fondement de 

TOUTE VÉRITÉ, Car La 
Parole de Dieu Seule EST LA 
VÉRITÉ! (Jean 17:17). Par 
conséquent, la Sainte Bible 
Surpasse et Transcende tout 
Message et n'importe quel 
Message! Tout Message 
Tient Debout ou Tombe PAR 
LA SAINTE BIBLE! Tout 
Ministre Tient debout ou 
Tombe PAR LA SAINTE 
BIBLE! Et Toute Assemblée 
Tient Debout ou Tombe PAR 
LA SAINTE BIBLE! Tout ce 
qui est Vrai, est Vrai parce 
que c'est conforme à la Bible, 
et tout ce qui est Faux, est 
également Faux parce que 
c ' e s t  A n t i - B i b l e !  P a r  
conséquent, LES SAINTES 
ÉCRITURES constituent 
L'Unique Déterminant de la 
VÉRITÉ ET de l'ERREUR! 
Par conséquent, tant que 
quelque chose n'est pas 
con t ra i re  aux  Sa in tes  
Écritures, il ne s'agit pas 
d'une Erreur, car Une Chose 
n'est une Erreur, que si elle 
contredit La Parole de Dieu. 
Car la Sainte Bible est le 
déterminant exclusif de la 
Vérité et de l'Erreur! Point! 
Église, pourtant, à l'époque, 
je ne comprenais pas pour 
quelle raison Frère Branham 
a parlé en Dualité, faisant des 
Contre-Déclarations sur des 
sujets relatifs à la Vérité, 
cependant ,  je  pouvais  
clairement voir son Ministère 
d'Élie dans Malachie 4:6B, et 
par conséquent, je me suis 
accroché à son Message, car 

Page 5Le   Scribe	                                  Janvier 2023

Chaque Semence Engendre Une Semence Qui Lui Est Semblable, Mais Qui Croira?                        Réf. N°:19-11-2022                



je ne pouvais rien faire 
d'autre, en tant qu'un fervent 
croyant de la Sainte Bible! 

Frères et sœurs, ayant passé 
un certain temps dans le 
Mouvement, et ayant dévoré 
les sermons du Prophète, 
dans le but de m'établir dans 
le Message qu'il a porté, j'ai 
commencé à voir, non 
seulement la vacuité et la 
superficialité des Hommes 
qui Prêchaient le Message du 
Temps de la Fin, mais aussi 
l'Incrédulité et le Dédain 
i n c r o y a b l e s  q u ' i l s  
manifestaient envers la 
Sainte Bible, et la manière 
Idolâtre dont ils utilisaient le 
Message d'Élie! Ils l'élevaient 
au-dessus de la Parole de 
Dieu, faisant de chaque 
d é c l a r a t i o n  d e  F r è r e  
Branham leur absolu, et la 
b a s e  d e  l e u r s  
enseignements, Peu importe 
à quel point c'était Anti-
Parole, et aussi absurde 
(grotesque, ridicule) que 
c'était! J'ai été déçu, et la faim 
avait commencé à s'emparer 
d e  m o n  â m e ,  c a r  j e  
commençais à mourir de faim 
dans le Message. C'est à ce 
moment où j'étais vraiment 
dans le creux de la vague 
dans ma vie spirituelle, que 
Dieu m'a fait venir ici au 
Ghana. En Janvier 1991, le 
Pasteur de l'Assemblée du 
Message dans laquelle je 
communiais à l'époque, 
m'invita, ainsi que quelques 

autres frères, à venir avec lui 
au Ghana. C'était la toute 
première fois que je venais au 
Ghana, et ce fut lors de cette 
Convention des Ministres à 
Tema, que le Seigneur me 
conduisit au Message de la 
C o n t i n u i t é  q u e  F r è r e  
Raymond Jackson a porté, 
pour l'Épouse Universelle de 
Christ. C'est un plaisir d'avoir 
le Frère Franklin Kwodjo, de 
Tema, avec nous ce soir. Que 
Dieu te bénisse, mon Frère. 
C'est également un plaisir 
d'avoir avec nous ici à 
Kumasi le Frère Emmanuel 
Saah, venant également de 
Tema. Que Dieu te bénisse, 
mon frère. Ce sont de vieux 
soldats, de vaillants soldats, 
qui s'assirent sous John Tay, 
mais ils n'ont pas honte de 
prendre position pour la 
Vérité, «La Vérité Présente» 
de la Parole de Christ. 
Comme je le disais, en 
Janvier 1991, Dieu m'amena 
à Tema, au Ghana, et ici au 
Ghana, Dieu ouvrit mes yeux 
sur le Message de la 
Continuité porté par le Chef 
Apôtre. Et je dis à John Tay: 
«S'il vous plaît, J'ai besoin 
d e s  M a g a z i n e s  T h e  
Contender.» Parce que dans 
la maison où les frères 
Nigérians étaient logés, il y 
avait des Magazines The 
Contender empilés sur les 
étagères, et certains de nos 
frères venant de Lagos, 
avaient aussi des Magazines 
The Contender dans leurs 

mains. À un moment où tout 
le monde sortit de la maison, 
y compris nos hôtes, et qu'il 
ne resta plus que moi dans la 
maison, j'allai à cette étagère, 
e t  j ' en  descend is  les  
Magazines The Contender. 
Je commençai à les feuilleter, 
l ' un  après  l ' au t re ,  en  
regardant curieusement leurs 
titres: «The Testing And Fall 
of Satan» [La Mise À 
l'Épreuve Et La Chute de 
Satan –NDT]; «The Two 
Laws of Eden» [Les Deux 
Lois d'Éden –NDT]; «The 
Woman of Revelation 12» [La 
Femme d'Apocalypse 12 
–NDT] .  Soudainement ,  
j'entendis une voix résonner 
au plus profond de mon cœur, 
disant: «Cet homme a un 
message pour l'Épouse, tu 
dois l'écouter.» Et cela se 
produisit deux fois, et c'est 
cette expérience même qui 
me poussa à approcher John 
Tay pour lui demander: «S'il 
vous plaît, je voudrais avoir 
d e s  M a g a z i n e s  T h e  
Contender.» Il me dit qu'ils 
n'avaient pas de copies à ce 
moment-là, et que, comme 
nous retournions au Nigeria 
le lendemain, il ne pouvait 
pas faire des photocopies 
pour moi, parce qu'il était 
tard. Néanmoins, il promit 
m'envoyer des copies au 
Niger ia.  Lorsque nous 
sommes rentrés au Nigeria, 
un frère qui m'était proche est 
allé voir notre Pasteur, qui 
avait des Magazines The 
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Contender. Il a ramassé les 
Magazines The Contender 
que notre Pasteur avait, et 
me les a apportés. Nous les 
avons photocopiés, et avons 
partagé les photocopies 
entre nous, et nous avons 
commencé à nous régaler 
s o m p t u e u s e m e n t  d e s  
Magazines The Contender, 
car le Seigneur répondait 
alors à ma faim. Puis j'ai 
contacté Frère Jackson pour 
la première fois, et c'était 
précisément en 1991. En 
outre, John Tay a eu la 
gentillesse de m'envoyer des 
copies du Magazine The 
Contender. Le fait est que, 
lorsque j'ai lu par la suite le 
Numéro du Magazine The 
Contender, intitulé: «The Fan 
In Christ's Hand» [Le Van 
Dans La Main de Christ 
–NDT], ce numéro-là du 
Magazine The Contender a 
répondu à ma question sur le 
problème des Doubles 
Déclarations et des Contre-
C i t a t i o n s  q u e  j ' a v a i s  
rencontré, et j'étais établi, 
scripturairement. Pour la 
toute première fois, j'ai pu voir 
le Ministère inhabituel de 
William Branham, et le 
dessein précis que servaient 
les Doubles Déclarations. 
Frères et sœurs, lorsque je 
me  su i s  connec té  au  
Magazine The Contender, le 
Seigneur, dans Son amour et 
Sa miséricorde souverains, a 
ouvert mes yeux sur le 
Ministère de Chef Apôtre de 

Raymond Jackson. Parce 
que, par la révélation que j'ai 
reçue de l'Esprit de Dieu, j'ai 
pu voir la place précise de 
Frère Jackson, l'office précis 
qu'il occupait, en tant que 
Premier Fruit Ministériel, Le 
Premier Fruit Ministériel 
Apostolique du MINISTÈRE 
D'ÉLIE. Cela nous a donné le 
PAUL du Temps de la Fin, qui, 
comme le Saint-Esprit l'avait 
prédit par l'intermédiaire de 
Frère Branham, en 1960, 
dans Les Sept Âges De 
L'Église: «... Représente Le 
Conducteur du Temps de la 
Fin, QUI VIENDRA POUR 
L'ÉGLISE, tout COMME 
PAUL est venu comme 
Conducteur Originel.»  
Saints, par la grâce de Dieu, 
j'ai vu la véritable application 
et l'accomplissement du 
témoignage prophétique que 
Frère Branham a donné, en 
sachant sans l'ombre d'un 
doute: «C'est lui: Voici le 
PAUL du Temps de la Fin»! 
C'est pour cette raison qu'en 
Mars  1963,  dans  son 
m e s s a g e  i n t i t u l é :  L e  
Septième Sceau, [Traduction 
de La Voix de Dieu -NDT], 
William Branham nous a 
d o n n é  u n  d e u x i è m e  
témoignage au sujet du 
Ministère de l'Apôtre PAUL 
du Temps de la Fin qui allait 
venir, Le Ministère qui a 
Succédé à L 'ÉLIE DU 
TEMPS DE LA FIN. Il a 
prophétiquement déclaré: «Il 
se peut que ce soit le 

Moment, il se peut que ce 
soit maintenant l'Heure où 
C e t t e  P e r s o n n e  
Remarquable DONT NOUS 
ATTENDONS L'ENTRÉE EN 
SCÈNE, pourrait bien 
entrer en scène. Peut-être 
que ce Ministère», (en tant 
qu'Élie), «que j'ai exercé, en 
essayant de ramener les 
gens à la Parole, A POSÉ 
UN FONDEMENT» (POUR 
LUI, qui n'est Nul autre que 
l'Apôtre PAUL, le Premier 
Père du Temps de la Fin, et 
Le Premier Fruit Apostolique 
du MINISTÈRE D'ÉLIE); «et 
si c'est le cas, je vous 
quitterai pour de bon. 
NOUS ne serons pas DEUX 
ici en même temps»,  
(Portant L'ÉTENDARD). 
«Voyez? Si c'est le cas, lui 
va croître, moi je vais 
diminuer. Je ne sais pas. 
Mais Dieu m'a accordé le 
privilège de regarder et de 
voir ce que C'était, voyez-
vous, de voir cette partie-là 
se dérouler. Or, ça, c'est la 
Vérité.» Frères et sœurs, un 
peu moins de trois mois avant 
ce moment, le Prophète avait 
rendu un autre témoignage, 
ce qui nous donne le 
t r o i s i è m e  t é m o i g n a g e  
prophétique rendu par Élie, 
concernant le Ministère de 
«L'Apôtre» PAUL qui allait 
venir, en tant que Ministère 
Conducteur qui Prend la 
Relève après ÉLIE. Car c'est 
dans son sermon datant du 
18 Janvier 1963, intitulé: 
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L'Esprit De Vérité [Traduction 
de Shekinah Publications - 
NDT], que nous avons 
cons idé ré  dans  no t re  
message précédent, que 
William Branham a déclaré 
d e  m a n i è r e  c l a i r e  e t  
catégorique: «Peut-être que 
c'est le temps pour moi de 
rentrer à la Maison. On 
dirait que c'est vraiment 
cela. SI C'EST LE CAS», (et 
nous savons TOUS que c'est 
le cas, parce que Frère 
Branham est mort moins de 
Trois Ans après. Élie a alors 
révélé prophétiquement): «IL 
S'ÉLÈVERA APRÈS MOI 
Q U E L Q U ' U N  Q U I  
CONTINUERA AVEC LE 
MESSAGE. Ça sera une 
personne étrange, mais IL 
S'ÉLÈVERA après ceci et 
CONTINUERA AVEC LE 
MESSAGE. Et écoutez cela. 
T A N T  Q U E  C ' E S T  
S C R I P T U R A I R E ,  
ACCROCHEZ-VOUS-Y.» Il 
s'agit du Premier Fruit 
Ministériel du Ministère 
d'Élie, et cela nous donne 
L e  P r e m i e r  P È R E  
APOSTOLIQUE DE LA FOI 
en ce Temps de la Fin! Cela 
nous donne l'Apôtre PAUL du 
Temps de la Fin, Raymond 
Jackson, dans les mains 
d u q u e l  É l i e  a  r e m i s  
L'Épouse-Parole Élue, TOUT 
cela selon Malachie 4:6B! Le 
fait que Raymond Jackson, 
est l'homme qui occupe 
l'Office de Départ du Groupe 
Apostolique Restauré du 

M i n i s t è r e  O r i g i n e l  d u  
Nouveau Testament, est la 
raison pour laquelle le 
Seigneur l'a utilisé pour 
mettre le Message de Frère 
Branham dans son véritable 
contexte scripturaire, pour 
les  É lus de L 'Épouse 
Universelle. Et puis-je dire 
ceci ce soir, et je le dis à tous 
et à chacun: Si vous ne 
suivez pas les Apôtres de ce 
Temps de la Fin, vous ne 
trouverez jamais la voie à 
suivre dans le Message 
d'Élie, car le «Van» que Dieu 
y a intégré, a été conçu pour 
être le cimetière pour 
T O U T E S  l e s  N o n -
Semences! Le «Van» que 
Dieu a intégré dans son 
Message, a été divinement 
conçu pour être le Facteur de 
Séparation de TOUTES les 
N o n - S e m e n c e s .  C ' e s t  
pourquoi il a fallu Les 
Apôtres, et en particulier, il a 
fallu «L'Apôtre» PAUL de ce 
Temps de la Fin, Frère 
Jackson, pour prendre le 
Message d'Élie, qui a été 
utilisé pour rendre la Vérité 
accessible de nouveau, étant 
un Message rempli d'un 
grand volume de «Van» 
prophétique, pour nous y 
montrer le rôle du «Van», 
mettre le «Van» de côté, et  
montrer à L'Épouse Royale la 
voie à suivre dans Le 
Message, strictement à la 
L u m i è r e  d e s  S a i n t e s  
Écritures! Frères et sœurs, 
c'est pour cette raison que je 

répète ce soir, car je dois 
d o n n e r  c e  s é r i e u x  
a v e r t i s s e m e n t :  P e u  
m'importe ce qu'ils disent là-
dehors dans le Mouvement 
de Branham; le fait absolu 
d e m e u r e  q u e  v o u s  
n'arriverez jamais à trouver 
vo t re  chemin  dans le  
Message de l'Élie du Temps 
de la Fin, sans Suivre les 
Apôtres du Temps de la Fin, 
les Pères du Temps de la Fin, 
de la Vraie Foi Révélée de 
Jésus-Christ de la Sainte 
Bible! Point! Vous pouvez 
nous traiter de tous les noms 
que vous voulez, il n'en 
demeure pas moins que, 
Vous ne réussirez jamais à 
trouver votre chemin dans le 
Message, sans Suivre les 
Apôtres Semence-Originelle 
Reproduits, LES PÈRES DU 
TEMPS DE LA FIN! J'ai un 
sérieux message pour vous 
ce soir, et un sérieux défi, car 
vous devez comprendre qu'il 
ne s'agit pas d'un jeu, et que 
nous ne faisons pas non plus 
de la politique! Ceci n'est pas 
de la politique, et nous ne 
faisons pas de la politique 
avec la Parole de la Vie, car 
TOUT ceci tourne autour de 
la Vie Éternelle, notre 
Destinée Éternelle! Nous 
parlons du Grand Plan de la 
Rédemption de Dieu, scellé 
avec le très précieux sang de 
Son Fi ls, pour ce qui 
concerne ce Temps de la Fin 
destiné à la Moisson! Et nous 
disons qu'il faut la Classe 
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Originelle des Apôtres pour 
présenter une révélation 
saine et parfaite du Message 
Biblique de Jésus-Christ à 
l'Épouse Universelle, une 
révélation exempte de TOUT 
«Van», et exempte de TOUT 
«Levain», parce que la 
Semence de la Parole qui 
produira L'Épouse-Parole, 
doit être absolument pure! Il 
faut que ce soit la révélation 
pure de la Parole de Christ! 
La Parole Pure de Dieu, est la 
seule chose qui peut produire 
L'Épouse-Parole Royale, et 
c ' es t  ce  qu i  p rodu i ra  
L'Épouse-Parole Royale! Car 
comme Frère Branham l'a 
souvent dit, «La Parole de 
Dieu ne se mélangera pas 
avec les idées et les crédos 
des hommes», car cela ne 
produira que la mort! Dans 
son sermon datant du 6 
Février 1964, et intitulé: La 
Voie Pourvue Par Dieu Pour 
Aujourd'hui, [Traduction de 
La Voix de Dieu -NDT], le 
Prophète  a  donné un 
a v e r t i s s e m e n t  a u x  
paragraphes 25-26: «La 
Parole de Dieu est la 
S e m e n c e  d e  l a  V i e  
É t e r n e l l e .  S I  V O U S  
ESSAYEZ DE L'HYBRIDER, 
qu'est-ce que vous allez 
faire? Vous allez vous 
TUER avec Elle. Ça ne 
marchera pas. ÇA NE SE 
MÉLANGERA PAS, pas 
plus que l'huile et l'eau ne 
se sont jamais mélangées. 
Ça ne se mélangera pas.» 

Par conséquent, frères et 
s œ u r s ,  v o u s  d e v e z  
comprendre ce soir, qu'il faut 
les «Pères» du Temps de la 
Fin, de la Vraie Foi Révélée 
de  Jésus-Chr is t ,  pour  
prendre le Message Biblique 
de Restauration porté par 
Élie, et le mettre dans son 
contexte Biblique approprié 
et parfait, pour l'Épouse 
Universelle de Jésus-Christ, 
notamment parce que l'Élie 
du Temps de la Fin a eu un 
Ministère inhabituel, en 
raison de l'application du 
«Van»! C'est pourquoi les 
h o m m e s  t r é b u c h e n t  
sé r ieusement  dans  le  
M e s s a g e ,  e t  s o n t  
dépossédés, totalement 
dépouillés, à gauche, à 
d r o i t e ,  e t  a u  c e n t r e ,  
aujourd'hui à l'heure où nous 
parlons, TOUT cela parce 
qu'ils n'ont Aucune révélation 
de quoi que ce soit, et cela est 
dû au fait qu'ils ont rejeté le 
Leadership des Apôtres de 
JÉSUS-CHRIST! Il suffit de 
voir comment des hommes et 
d e s  f e m m e s  Q u i t t e n t  
aujourd'hui le Message «en 
masse», ceux que l'on 
appelle les «Leavers» [Ceux 
Q u i  Q u i t t e n t  o u  
Abandonnent Le Message -
NDT]! Le Seigneur nous a 
aidé à parler d'eux dans notre 
récent Numéro du Magazine 
Le Scribe, intitulé: Les Vases 
De La Vérité Envoyés De 
Dieu, Des Vases d'Argile – 
En Défense De William 

B r a n h a m ,  C o n t r e  
B e l i e v e T h e S i g n . C o m .  
Comme je viens de le dire, ils 
qu i t t en t  en  masse  l e  
Message d'Élie aujourd'hui, 
et c'est tout simplement dû au 
fait qu'ils n'ont Aucune 
révélation de quoi que ce soit, 
et ils n'ont pas cet attribut 
divin très vital, un attribut 
obligatoire, parce qu'ils 
refusent de suivre La Lumière 
Continue de LA SAINTE 
BIBLE, que les Apôtres du 
Temps de la Fin, les «Pères» 
du Temps de la Fin, portent, 
pour l'Épouse Élue de Christ 
à travers le Monde entier! 
Point final! Que Dieu m'aide 
ce soir.

Ce matin, frères et sœurs, 
nous avons considéré Le 
Fondement de L'Église 
Primitive, Le Fondement 
Apostolique. C'est un fait 
divin absolu et immuable, et 
peu m'importe où vous allez 
dans les Saintes Écritures: 
L'Église Originelle, L'Église 
Primitive, L'Église de Jésus-
Christ qui est Née le Jour de 
la Pentecôte, avait eu des 
A c c o u c h e u r s  
Apostoliques! Frères, je 
vous prie de me suivre avec 
les yeux de la révélation. 
Puis-je vous rappeler que 
dans la chambre haute, tel 
que c'est révélé dans Actes 
C h a p i t r e  1 ,  a v a n t  l a  
Pentecôte, il n'y avait qu'Un 
Seul Groupe Ministériel que 
Jésus-Christ avait établi, et 
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ce n'était que ce Seul Groupe 
Ministériel qui était sur le 
terrain dans la chambre 
haute, avant le Jour de la 
Pentecôte, et c'était l'Ordre 
des Apôtres. C'est pourquoi 
la Première Épître aux 
Corinthiens, Chapitre 12, 
v e r s e t  2 8 ,  c o n f i r m e  
clairement ce fait absolu et 
irréfutable, en déclarant 
clairement: «Et Dieu a 
placé» (ou établi) «les uns 
d a n s  l ' A s s e m b l é e :  -  
D ' A B O R D  D E S  
A P Ô T R E S . . . » !  C ' e s t  
pourquoi, bien avant la 
Naissance de la Véritable 
Église Originelle de Dieu, le 
Seigneur Jésus avait des 
Apôtres sur le terrain! Et 
lorsque l'Église Véritable et 
Originelle allait naître le Jour 
de la Pentecôte, elle avait 
également toujours des 
Apôtres pour la guider 
j u s q u ' à  s a  n a i s s a n c e  
effective, ce qui fait alors de 
ces Apôtres Originels, les 
Accoucheurs de L'Église 
Primitive! En outre, le Jour de 
la Pentecôte, juste à la 
na i ssance  de  l 'Ég l i se  
Primitive, tel que c'est 
c o n s i g n é  d a n s  A c t e s  
Chap i t re  2 ,  i l  a  fa l lu  
également le Ministère 
Apostolique pour Élever la 
Bannière Divine de Jésus-
Christ, car l'Apôtre Pierre a 
été utilisé pour Ouvrir la Porte 
de la Vie Éternelle, la Porte 
du Salut, aux Juifs! À la suite 
de cette œuvre de Dieu, en ce 

Jour de la Pentecôte, trois 
mille âmes ont été sauvées, 
amenées dans le Royaume, 
grâce au sermon inaugural 
d e  S a i n t  P i e r r e .  P a r  
conséquent, et d'un point de 
vue scripturaire, tout comme 
au Jour de la Pentecôte, en 
dehors de l'Ordre ou du 
Groupe des Apôtres, il n'y 
avait Pas d'Autres Groupes 
Ministériels sur le terrain à ce 
moment-là, car ils n'avaient 
pas encore été établis; ils 
n'avaient pas encore été 
constitués! Par conséquent, il 
est scripturairement établi et 
incontestable de dire que, 
Non Seulement Les Apôtres 
constituaient Le Groupe de 
Départ du MINISTÈRE DU 
NOUVEAU TESTAMENT, 
mais ils étaient aussi Les 
Accoucheurs de L'ÉGLISE 
PRIMITIVE! Absolument! 
Saints, rappelez-vous que 
nous sommes en train 
d 'examiner  p le inement  
L'Église Originelle de Jésus-
Christ qui est née le Jour de la 
Pentecôte! Pourquoi en était-
i l  a i n s i ,  p o u r r a i t - o n  
demander? C'est pour la 
simple raison que dans 
TOUTE la Nature, et tel que 
cela s'applique également 
sur le plan Spirituel, le 
commencement de toute 
c h o s e  n o u s  d o n n e  
premièrement la tête! Et 
c'est la raison pour laquelle, 
même quand une femme 
porte une grossesse, c'est la 
tête du bébé qui sort en 

premier. Si l 'enfant se 
présente par le siège, c'est-à-
dire s'il sort d'abord la jambe 
ou la main, la femme peut 
perdre la vie, car elle peut 
mourir, à moins que cette 
présentation du bébé ne 
change, pour que la tête 
puisse sortir en premier! Car 
la naissance de toute chose 
nous donne premièrement la 
tête, et cette vérité est un 
absolu, car elle s'applique 
n o n  s e u l e m e n t  à  l a  
constitution ou à la formation 
du Ministère, aussi bien qu'au 
Corps de Christ, qui est un 
Corps Spirituel ou Mystique, 
mais elle s'applique aussi aux 
Créatures Naturelles, qu'il 
s'agisse de la naissance d'un 
être humain, d'un animal, 
d'un oiseau, d'un poisson, ou 
même d'un insecte, une 
simple bestiole! Et il en va de 
même pour la naissance 
d'une personne morale, une 
entité juridique, c'est-à-dire 
une Organisation ou une 
Entreprise: Elle commence 
par la tête de l'Entreprise, que 
sont ses Directeurs! Frères et 
sœurs, la Tête du Corps 
Universel de Christ, c'est le 
Q u i n t u p l e  M i n i s t è r e  
Éphésien, TOUT cela sous 
Christ, qui est notre Tête, la 
Tête du Corps, L'Église. 
Cependant, la Tête du 
Min is tère  du Nouveau 
Testament nous donne les 
A p ô t r e s ,  c e  q u i  e s t  
précisément la raison pour 
laquel le  1 Cor in th iens 
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Chapitre 12, un passage que 
nous avons lu plus tôt, 
rapporte clairement de 
m a n i è r e  i n f a i l l i b l e  e t  
immuable au verset 28: «Et 
Dieu a placé» (établi) «les 
uns dans l'Assemblée, 
D'ABORD DES APÔTRES, 
e n  s e c o n d  l i e u  d e s  
Prophètes...» Frères et 
sœurs, il s'agit de l'Ordre 
Ministériel Originel que le 
Seigneur Jésus a établi, et de 
la manière précise dont il l'a 
établi, cet Ordre qui est 
l'Ordre précis que nous 
t r o u v o n s  a u s s i  d a n s  
Éphésiens, Chapitre 4, verset 
11. Car ça commence par 
l'Ordre ou la Classe des 
«Apôtres», qui constituaient 
l a  Tê te  du  Qu in tup le  
Min is tère  du Nouveau 
Testament! En réalité, avant 
que les Quatre Autres 
Groupes Ministériels ne 
fussent ajoutés au Corps de 
Christ dans ce Premier Âge 
de la Chrétienté, l'Office des 
Diacres était même d'abord 
établi! (Actes 6). Est-ce que 
vous m'entendez? Avant que 
les Quatre Autres Groupes 
Ministériels ne fussent 
établis, l'Office des Diacres 
était même d'abord établi, et 
ils étaient les officiels de 
l'Église! Vous n'échapperez 
jamais au fait scripturaire 
absolu qui est que le 
Q u i n t u p l e  M i n i s t è r e  
É p h é s i e n  O r i g i n e l  d u  
Nouveau Testament,  a 
commencé avec les Apôtres, 

car indiscutablement, LES 
APÔTRES CONSTITUENT 
LE GROUPE DE DÉPART 
D U  M I N I S T È R E  D U  
NOUVEAU TESTAMENT! 
Par conséquent, Ils sont 
les Écrivains inspirés, les 
E n s e i g n a n t s ,  l e s  
D é p o s i t a i r e s ,  e t  l e s  
Défenseurs de la Foi du 
Nouveau Testament, ce qui 
est la raison fondamentale 
pour laquelle ils sont ceux qui 
ont posé le Fondement de la 
Foi Révélée de Jésus-Christ 
q u i  p o r t e  L ' É p o u s e  
Universelle Tout Entière. Par 
conséquent, la révélation 
pure de Jésus-Christ que les 
Apôtres ont portée au cours 
de ce Premier Âge de la 
Chrétienté, est ce dont 
l'Épouse Originelle de Jésus-
Christ a été revêtue. Est-ce 
que vous m'écoutez ce soir? 
Frères et sœurs, les Apôtres 
de l'Église Primitive sont les 
Poseurs de Fondement pour 
l'Église Universelle Tout 
Entière, et ils sont les Vrais 
Gardiens de la Foi Révélée 
de Jésus-Christ. Et en étant 
les Gardiens de la Vérité de 
Jésus-Christ, de ce fait, ils 
sont aussi les Gardiens du 
Min is tère  du Nouveau 
T e s t a m e n t ,  e t  p a r  
conséquent, ils montrent la 
voie à tous les autres 
Groupes Ministériels! Que 
suis-je en train de faire ce 
soir? Je suis simplement en 
train de vous montrer l'office 
e x t r ê m e m e n t  c r u c i a l ,  

i n d i s p e n s a b l e ,  e t  
irremplaçable des Apôtres 
Originels de Jésus-Christ, et 
vous devez voir cette Vérité! 
Vous la verrez, SI vous avez 
la moindre considération 
pour l'Autorité Incontestable 
et Suprême de la Parole de 
Dieu, les Saintes Écritures! 
L'Infaillibilité, l'Immuabilité, 
l'Inviolabilité, le Caractère 
Sacro-saint, et le Pouvoir de 
Donner la Vie, qu'a la 
Révélation Apostolique de 
J é s u s - C h r i s t ,  c ' e s t  
précisément ce qui a poussé 
l'Apôtre Jude à implorer 
sérieusement les saints dans 
cet Âge d'Éphèse, tel que 
c'est consigné dans Jude 
Chapitre 1, verset 3, comme 
suit: «... je me suis trouvé 
dans la nécessité de vous 
écrire afin de vous exhorter 
à Combattre pour LA FOI 
qui a été Une Fois» (et pour 
T O U S  l e s  T e m p s )  
«Enseignée aux saints», 
(par les Apôtres de Jésus-
Christ, car, comme il est écrit 
dans 1 Corinthiens Chapitre 
3, versets 10-11, Personne 
ne peut Poser d'Autre 
Fondement, quelles que 
soient la mesure et la 
puissance de son Onction)!

Frères et sœurs, ayant dit 
tout cela, et ayant montré 
scripturairement la place 
cardinale ou centrale des 
Apôtres du Seigneur, l'Ordre 
Originel des Apôtres qui ont 
été les Accoucheurs de 
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l'Église Primitive, et sur le 
Fondement de la Foi Révélée 
desquels l'Église Primitive a 
été Édifiée, il est alors 
important que je vous 
rappelle aussi, car vous ne 
devez pas oublier, que 
L'Église Primitive, est LA 
SEMENCE STANDARD 
ORIGINELLE.  L 'Ég l ise  
Primitive qui est née le Jour 
de la Pentecôte, La Première 
Église, L'Épouse de l'Âge de 
l'Église d'Éphèse, est la 
Semence Standard de Dieu, 
La Semence Pure et  
Originelle. Et saints, cette 
Église-Épouse Originelle, du 
sommet de sa tête jusqu'à la 
plante de ses pieds, a été 
vêtue de la Pure Révélation 
de Jésus-Christ que les 
Apôtres ont portée, parce 
que Les Apôtres étaient 
L E S  P O S E U R S  D U  
FONDEMENT DE SA FOI, 
étant les Seuls Écrivains 
Inspirés, les Prédicateurs, les 
Dépositaires, et les Gardiens 
de La Vraie Foi Révélée du 
Messie, le Seigneur Jésus-
Christ. Compte tenu de ces 
r a i s o n s  s c r i p t u r a i r e s  
absolues, frères et sœurs, 
vous devez comprendre ce 
soir, que Cette Épouse 
e s t  U N E  É P O U S E  
APOSTOLIQUE. La Vraie 
Église de Dieu, L'Église 
Primitive, est une Église 
A p o s t o l i q u e .  L ' É g l i s e  
Originelle de Jésus-Christ 
qui est née le Jour de la 
Pentecôte, l'Église dont 

n o u s  v o y o n s  l a  
manifestation dans le Livre 
des Actes, est UNE ÉGLISE 
APOSTOLIQUE. C'EST LA 
S E M E N C E - É G L I S E  
STANDARD ORIGINELLE! 
Et saints, ce qui a fait la 
différence pour elle dans ce 
Premier Âge, c'était le 
Ministère des Apôtres, TOUT 
CELA par l'Esprit de Christ! 
Ce qui a fait de l'Église 
Primitive ce qu'elle était, 
c'était le Ministère des 
Apôtres, car c 'étai t  le 
merveilleux impact divin du 
G r o u p e  M i n i s t é r i e l  
Apostolique Originel, qui a 
fait d'elle ce qu'elle était, 
TOUT CELA sous Jésus-
Christ! Saints, ce que le 
Mouvement de Branham ne 
comprend pas, et ce que 
vous ne les amènerez jamais 
à comprendre, tout cela à 
cause  de  l ' Inc rédu l i té  
délibérée, et à cause du 
terrible esprit d'Idolâtrie qui 
gouverne leurs cœurs, c'est 
que L'Église Standard que 
constitue L'Église Primitive, 
était le résultat de ce que 
Jésus-Christ fit par son Esprit 
au travers du Ministère 
Apostolique! Après tout, 
Personne, sauf un Apostat, 
Une Ivraie, ne peut nier le fait 
que Le Premier Âge de 
l'Église, Le Premier Âge de 
la Chrétienté, était UN ÂGE 
APOSTOLIQUE!  C 'es t  
précisément la raison pour 
laquelle, tant qu'Un Seul 
Gardien Apostolique de La 

Foi était encore sur le terrain, 
le diable ne pouvait pas 
semer les Ivraies. Car, 
comme il est écrit de manière 
infaillible dans Matthieu, 
Chapitre 13, verset 25: «Mais 
pendant que les Hommes 
D O R M A I E N T » ,  ( L e s  
Défenseurs Apostoliques des 
Vérités Révélées de Jésus-
Christ, dont le Dernier fut 
Saint Jean, ce fut à ce 
MOMENT-LÀ, et seulement à 
ce MOMENT-LÀ, que), «son 
ennemi vint et sema de 
l'Ivraie parmi le Froment, et 
s'en alla.» Par conséquent, 
je dois vous dire ce soir, 
e t  vous  devez  TOUS 
comprendre, que Le Premier 
Â g e  é t a i t  U N  Â G E  
APOSTOLIQUE! Ce Premier 
Âge de la Chrétienté, nous a 
donné l'Église Originelle de 
Dieu qui était solidement 
édifiée sur le Fondement 
Infaillible et Immuable des 
A P Ô T R E S ;  E l l e  é t a i t  
solidement enracinée et 
ancrée dans Le Fondement 
Apostolique. Frères et 
sœurs, si cela est vrai, et 
nous savons TOUS que 
c ' e s t  a b s o l u m e n t  e t  
scripturairement vrai, alors 
n o u s  s o m m e s  T O U S  
confrontés à une sérieuse 
réalité de quelque chose ce 
soir, que nous voyions cela 
ou  non ,  e t  que  nous  
acceptions cela ou non; cela 
ne change pas la réalité 
divine à laquelle nous 
sommes TOUS confrontés ce 
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soir, ici même dans ce 
Septième et Dernier Âge de 
la Chrétienté! Le Seigneur 
Dieu m'aidant, cette réalité 
divine est précisément ce que 
je veux vous montrer ce soir. 
Frères et sœurs, je suis en 
train de mettre l'accent sur 
quelque chose, quelque 
chose de crucial. Tout comme 
nous l'avons dépeint ici au 
côté gauche de notre 
schéma, (Frère Amos se 
réfère au schéma), lorsque 
nous considérons L'Église 
Primitive, L'Épouse du 
Premier Âge, elle était UNE 
ÉPOUSE-SEMENCE PURE, 
née de la Semence Originelle 
et Pure qu'est La Parole de 
Jésus-Chr is t ,  que Les 
Apôtres ont portée. C'est 
ainsi parce que Jésus-Christ 
est LA PAROLE PURE DE 
DIEU; il est ce merveilleux 
«Grain de Blé». En parlant 
de manière prophétique au 
sujet de lui-même dans Jean 
Chapitre 12, notre Seigneur 
Jésus a proclamé au verset 
24: «En vérité, en vérité, je 
vous dis: À moins que Le 
Grain DE BLÉ», (qui est le 
Fils de Dieu, Le Messie), 
«Tombant en terre, NE 
MEURE, il demeure seul; 
mais s'il meurt, IL PORTE 
BEAUCOUP DE FRUIT.» En 
d'autres termes, Dieu devait 
SEMER Son Super-Grain de 
Blé, Jésus-Christ le Fils de 
Dieu, pour PRODUIRE 
L ' É G L I S E  S U P E R -
SEMENCE, L'ÉPOUSE. Est-

ce que vous m'écoutez ce 
soir? Je répète: Il a fallu que 
Dieu semât Jésus-Christ, 
Son Super-Grain de Blé, pour 
produire L'Église Super-
Semence, L'Église-Épouse 
née de La Semence Pure 
qu'est LA PAROLE DE 
CHRIST, que les Apôtres ont 
portée! Parce que, lorsque 
Jésus-Christ s'en allait, il prit 
la besace (le sac que les 
cu l t i va teurs  u t i l i sa ien t  
autrefois pour transporter des 
Semences Originelles, la 
besace ou le sac en coton 
q u e  l e s  c u l t i v a t e u r s  
accrochaient à leurs épaules, 
le  sac des Semences 
Originelles); Jésus prit cette 
besace, et la remit aux 
Apôtres, et dit: «Maintenant 
c'est à vous de porter les 
Semences Originelles.»  
(Jean 17:20; Jean 20:21; 
Mat. 5:14). Alléluia! Et 
lorsque Jésus est mort, alors 
les Apôtres ont pris la besace, 
et ont commencé à semer les 
Semences partout dans le 
Monde. Au Premier Âge de la 
Chrétienté, le Monde a été 
évangélisé, à tel point que 
l'histoire de l'Église nous 
apprend que l'Apôtre Thomas 
a été martyrisé en Inde. Voilà 
jusqu'où ils ont amené les 
Semences dans le Monde 
Entier, et à quel point ils ont 
propagé l'Évangile, parce 
qu ' i l s  on t  por té  ce t te  
Semence Originelle et Pure 
de LA PAROLE! En d'autres 
termes, la Semence Pure de 

la Parole de Dieu, Jésus-
Christ LA PAROLE, est la 
Semence précise que les 
Apôtres ont portée dans ce 
Premier Âge, et  cet te 
Semence Originelle, frères et 
sœurs, est précisément ce 
qui  a produi t  L 'Égl ise 
Originelle, L'Église Primitive, 
L'Épouse de Christ. Par 
c o n s é q u e n t ,  l ' É g l i s e  
Originelle qui est née le Jour 
de la Pentecôte, que Le 
Ministère Apostolique a 
Conduite et a Fait Naître, est 
UNE ÉGLISE ORIGINELLE 
SEMENCE-PURE. C'est La 
S E M E N C E - É G L I S E  
Originelle et Standard. J'ai 
dit que c'est La SEMENCE-
ÉGLISE Originelle Standard! 
Saints, ayant si tué ce 
contexte important et crucial, 
maintenant je vous prie de 
venir avec moi, alors que 
n o u s  n o u s  l a n ç o n s  
directement dans notre 
message de ce soir.

Dans Genèse Chapitre 1, 
nous avons une parole sûre, 
une loi divine très certaine. 
Car le Seigneur Dieu Tout-
Puissant a établi une loi, une 
lo i  i n fa i l l i b le ,  une  lo i  
immuable, dans Genèse, 
Chapitre 1, verset 11, où la 
Sainte Bible rapporte: «Et 
Dieu dit: Que la terre 
produise l'herbe, la plante 
portant de la semence, 
l'arbre fruitier produisant 
du frui t  SELON SON 
ESPÈCE ayant sa semence 
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en soi sur la terre. ET IL FUT 
AINSI.» Arrêtons-nous là! Il 
s'agit alors de notre Premier 
Texte, le Premier Texte 
Biblique pour le message de 
ce soir, qui s'intitule: Chaque 
Semence Engendre Une 
Semence Qui Lui Est 
Semblable ,  Mais  Qui  
Cro i ra?  Comme nous  
l'avons lu ici dans Genèse 
Chapitre 1, verset 11, 
CHAQUE SEMENCE SE 
REPRODUIT SELON SON 
ESPÈCE! Frères et sœurs, ici 
même dans la Genèse, Dieu 
a énoncé une Loi, La Loi de la 
Reproduction, une Loi qui ne 
peut Jamais changer, et cette 
Loi de Dieu est UNE, car elle 
s'applique aussi bien à la 
Reproduction Naturelle, qu'à 
la Reproduction Spirituelle, 
parce que la Loi de Dieu est 
UNE. Et pourquoi la Loi de 
Dieu est-elle UNE? Posons la 
q u e s t i o n  d ' u n e  a u t r e  
m a n i è r e :  P o u r q u o i  l a  
Reproduction instituée par 
Dieu est-elle UNE? Pourquoi 
exactement la Loi de la 
Reproduction est-elle UNE, 
que ce soit dans le Naturel, 
ou  dans  le  Sp i r i tue l?  
Premièrement: C'est parce 
que la Révélation de Dieu est 
UNE! Deuxièmement: C'est 
aussi parce que Dieu est 
parfait dans TOUTES Ses 
Voies, et par conséquent, la 
manière dont Il fait quelque 
chose Une Fois, c 'est 
exactement la manière dont Il 
continuera à le faire toutes les 

autres fois! Ceci est dû au fait 
que Dieu ne peut pas 
améliorer Ses Voies, notre 
Dieu étant Parfait dans 
TOUTES Ses Voies! Par 
conséquent, quelle que soit la 
manière dont Il fait quelque 
chose, c'est tout simplement 
Parfait, et ainsi, on ne peut 
rien y ajouter, et on ne peut 
pas non plus la changer! Par 
conséquent, dans la Genèse, 
au commencement, quand le 
Seigneur a établi la Loi de la 
Reproduction, quand Il a 
a c t i v é  l a  L o i  d e  l a  
Reproduction, elle subsiste 
TOUT au long des temps, 
aussi bien dans le Naturel, 
p o u r  l a  R e p r o d u c t i o n  
Naturelle, que dans le 
S p i r i t u e l ,  p o u r  l a  
Reproduction Spirituelle, 
d'autant plus que le Naturel 
est un Type du Spirituel. 
Alors, fondamentalement, 
s c r i p t u r a i r e m e n t ,  e t  
indiscutablement, LA LOI DE 
DIEU EST UNE, et par 
conséquent, La Loi de La 
Reproduction EST UNE, 
que nous considérions la 
Reproduction Naturelle, ou 
que nous considérions la 
Reproduction Spirituelle. Le 
Fait est que, La Loi de 
Reproduction de notre Dieu 
EST UNE! Il n'y a qu'une 
Seule Loi de Reproduction! 
La Loi de la Reproduction 
EST UNE! Que cela s'ancre 
profondément dans vos 
esprits! Il n'y a qu'Une Seule 
Loi de Reproduction, que ce 

soit dans le Naturel, ou dans 
le Spirituel. Ce n'est pas Une 
Chose pour ce qui concerne 
LE NATUREL, et Une Autre 
Chose pour ce qui concerne 
LE SPIRITUEL, car la Loi de 
Reproduction de Dieu EST 
UNE. Elle est Infaillible, et elle 
e s t  a u s s i  I m m u a b l e  
(Inchangeable), car ELLE 
EST PARFAITE! La Loi de 
Dieu est Une, parce que Le 
Standard de Dieu EST UN! 
Vous devez connaître le Dieu 
que nous servons, car notre 
Dieu ne change pas, et Il 
n'améliore pas non plus Ses 
voies, car Il est Parfait dans 
TOUTES ses voies. C'est 
vous et moi, étant des 
mortels, qui pouvons nous 
améliorer, étant totalement 
imparfaits, et pleins de 
défauts. En total contraste, 
notre Dieu n'améliore pas 
Ses voies, car Il est tout 
simplement Parfait dans 
TOUTES Ses voies, et par 
conséquent, il n'y a pas de 
défaut  en Dieu.  Nous 
sommes des créatures finies; 
nous sommes des créatures 
limitées; nous sommes des 
créatures faillibles; nous 
sommes des créatures 
i m p a r f a i t e s ,  e t  p a r  
conséquent, il y a une grande 
marge d'amélioration, et 
aussi une grande marge de 
croissance pour nous. Par 
conséquent, c'est vous et moi 
qui croissons. Notre Dieu ne 
croît pas, et Il ne peut pas 
croître, car Il est la Fontaine 
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et la Source de TOUTE 
Croissance, et La Fontaine 
de TOUTE PERFECTION! Il 
est Infini et Parfait! Alors, je 
vous prie ce soir, frères et 
sœurs, focalisez-vous tout 
s implement sur la Loi  
infaillible et immuable de 
Dieu; focalisez-vous sur la 
Loi de Reproduction de Dieu, 
car comme je dois continuer à 
le réitérer, la Reproduction 
instituée par Dieu EST UNE. 
Elle était une hier; elle est une 
aujourd'hui, et elle restera 
une demain et pour toujours. 
La Loi de Reproduction de 
Dieu EST UNE! Saints de 
Dieu, s'il vous plaît, focalisez-
vous sur cela; connectez-
vous à cela, et tenez cela 
fermement dans votre main 
gauche! Je vais quelque part 
avec ce message, et donc, 
ouvrez vos yeux, et ouvrez 
vos cœurs! Tenez cette Loi 
Immuable et Infaillible de 
Dieu dans votre main 
gauche, car en vérité, la 
Reproduction instituée par 
Dieu EST UNE. Vous devriez 
être en mesure de voir que le 
message que nous prenons 
ce soir, est une continuation 
du message que nous avons 
terminé ce matin. Êtes-vous 
avec moi? Cependant, nous 
sommes en train d'examiner 
cela sur un autre plan, car 
c ' es t  sous  une  au t re  
perspective; nous le prenons 
sous un autre angle, car nous 
allons quelque part avec ce 
message; mais la révélation 

est la même; la pensée 
p r é s e n t é e  e s t  u n e .  
Maintenant, venez avec moi 
pour  cons idérer  no t re  
Deuxième texte pour ce 
message, intitulé: Chaque 
Semence Engendre Une 
Semence Qui  Lu i  Est  
Semblable, Mais Qui Croira? 
Regardez Saint Matthieu 
Chapitre 13, et nous allons 
prendre ça à partir du verset 
31, et il dit: «Il» (Jésus) «leur 
p r o p o s a  u n e  a u t r e  
parabo le ,  d isant :  Le  
royaume des cieux», (qui 
est L'Église de Dieu), «est 
semblable à Un Grain DE 
M O U T A R D E ,  q u ' U n  
Homme» (Jésus-Christ) 
«PRIT et SEMA dans son 
champ.» Frères et sœurs, le 
«Grain de Moutarde» dont il 
s'agit ici dans ce verset de 
l'Écriture, c'est la Véritable 
É g l i s e  d e  D i e u ,  e t  
l'«Homme» qui a semé ce 
Grain précis, c'est le Fils de 
Dieu, notre Seigneur et 
Sauveur Jésus-Christ, sous 
Dieu. Puis-je vous rappeler, 
qu'il s'agit d'une parabole du 
Royaume, une parabole qui, 
par conséquent, renferme un 
Mystère du Royaume. Car, 
comme nous le savons 
TOUS, et comme Matthieu 
Chapitre 13, versets 10-13, le 
révèle, Jésus-Christ utilisait 
des paraboles pour exprimer, 
et aussi pour cacher les 
profondes Vérités divines de 
Dieu, des Mystères du 
Royaume, dans un format 

condensé ou d'une manière 
condensée. Par conséquent, 
ici, dans cette parabole, il 
s 'ag i t  c la i rement  d 'un  
Mystère Caché du Royaume 
de Dieu, un Mystère qui 
concerne L'Église de Dieu. 
Êtes-vous avec moi? Je vous 
prie d'être très attentifs. 
N'oubliez pas que L'Église 
Primitive de Dieu, qui naquit 
le Jour de la Pentecôte, 
naquit de la Semence Pure 
de la Parole de Christ, car elle 
était vêtue de la Révélation 
Pure de Jésus-Christ, que les 
Apôtres portèrent, et par 
conséquent, elle était une 
Église Apostolique. Je répète 
par  souc i  d ' ins is tance 
nécessaire: L'Église qui 
n a q u i t  l e  J o u r  d e  l a  
P e n t e c ô t e ,  q u i  é t a i t  
solidement édifiée sur le 
Fondement Infaillible et 
Immuable des Apôtres de 
J é s u s - C h r i s t ,  l ' É g l i s e  
Primitive dont nous voyons 
la manifestation dans le 
L ivre des Actes,  éta i t  
strictement UNE ÉGLISE 
APOSTOLIQUE. En d'autres 
termes, et en termes simples, 
L'Église Primitive était UNE 
ÉGLISE APOSTOLIQUE. 
Point! C'est précisément la 
raison pour laquelle le mot 
«Amen» n'est pas écrit à la 
fin du Livre des Actes, parce 
qu'il y a Un Chapitre de 
Clôture qui vient, Un Chapitre 
Final, Un Dernier Chapitre 
DES ACTES, Le Dernier 
Chapitre des Actes des 
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APÔTRES.  Cependant,  
veuillez noter que, ce n'est 
pas que ce Dernier Chapitre à 
venir sera Écrit, car Rien ne 
peut être ajouté aux Saintes 
Écritures; c'est que nous 
allons avoir Au Temps de la 
Fin Une Re-Production des 
ACTES DES APÔTRES. 
Nous avons exposé en 
détails cette importante 
Vérité dans notre numéro du 
Magazine Le Scribe intitulé: 
Les Actes Des Apôtres: 
«Écrire» Le Dernier Chapitre. 
Nous exposerons également 
cette vérité, dans une petite 
mesure, dans le message 
que nous prendrons demain, 
par la grâce de Dieu. Le point 
fondamental est le suivant: 
L'Église Originelle de Jésus-
Christ qui est née le Jour de la 
Pen tecô te ,  é t a i t  UNE  
ÉGLISE APOSTOLIQUE. 
E l le  é ta i t  une Égl ise-
Semence Pure, née de la 
Semence Pure de Jésus-
Christ, la Révélation Pure des 
Apôtres de Jésus-Christ. Elle 
était établie par les Apôtres, 
instruite par les Apôtres, 
dirigée par les Apôtres, 
conduite par les Apôtres, 
gardée par les Apôtres, étant 
str ictement Une Église 
Apostolique. De plus, cette 
Église Originelle, née le Jour 
de la Pentecôte, constituée 
d'environ 120 Âmes, tel que 
c'est consigné dans Actes 
Chapitre 2, verset 41, le Jour 
de la Pentecôte, trois mille 
âmes y ont été ajoutées. Et 

un autre jour, tel que c'est 
c o n s i g n é  d a n s  A c t e s  
Chapitre 4, verset 4, cinq 
mille âmes y ont également 
été ajoutées, et L'Église 
Primitive a commencé à 
croître numériquement. 
Cependant, lorsque nous 
revenons à cette parabole, la 
troisième parabole que nous 
a v o n s  d a n s  M a t t h i e u  
Chapitre 13, que notre 
deuxième texte nous donne, 
la parabole du «Grain de 
Moutarde», nous voyons 
quelque chose. Au verset 31, 
Jésus-Christ, regardant par 
l'œil de l'Esprit, a regardé 
spécifiquement cette Église, 
L'Église qui était dans la 
chambre haute, L'Église qui 
est née le Jour de la 
Pen tecô te ,  cons t i t uée  
d ' e n v i r o n  1 2 0  Â m e s  
seulement, et l'a désignée 
prophétiquement, comme 
étant «.... Un Grain de 
Moutarde», (ce qui signifie 
qu'elle est si petite, si 
infinitésimale, n'étant qu'Un 
Grain), «qu'un Homme 
Prit», (c'est-à-dire, que 
Jésus-Christ PRIT, sous La 
Conduite de Dieu, son Père), 
« e t  S E M A d a n s  s o n  
champ.» Regardez le verset 
32: «Lequel est, il est vrai, 
Plus Petit que TOUTES les 
Semences; mais quand il a 
pris sa croissance, il est 
Plus Grand que les herbes 
et devient Un Arbre, de 
sorte que les oiseaux du 
ciel viennent et demeurent 

dans ses branches.» Ici 
maintenant, au verset 31, 
nous voyons quelque chose 
d'extrêmement capital, un fait 
divin très vital, qui est tout 
simplement celui-ci: L'Église-
Semence Pure et Originelle 
que nous sommes en train 
d'examiner aujourd'hui,  
L ' É g l i s e  A p o s t o l i q u e  
Standard qui est née le Jour 
de la Pentecôte, c'est le Dieu 
Tout-Puissant Lui-même qui 
l'a semée! Ce fut le Seigneur 
Jésus-Christ, agissant sous 
l'autorité de Dieu, qui a semé 
cette Église Originelle, 
L 'Ég l i se  Pr im i t i ve ,  La  
Semence-Église Standard! 
Et pour quelle raison précise 
Dieu l'a-t-Il semée, pourriez-
vous bien demander? C'est 
parce que Dieu est en train 
de suivre Sa propre Loi de 
Reproduction! Car comme 
Jésus-Christ l'a proclamé à 
juste titre dans Jean Chapitre 
12, verset 24: «... À moins 
que Le Grain de Blé, 
Tombant en terre, ne 
m e u r e ,  I L  D E M E U R E  
SEUL...» Cela signifie qu'il ne 
peut pas Reproduire un Grain 
qui lui est Semblable, à moins 
qu'il ne meure, à moins qu'il 
ne soit semé, parce que 
l ' A n c i e n n e  V i e  d o i t  
disparaître, elle doit mourir, 
pour permettre au Nouveau 
Germe de Vie, qui est en lui, 
d'éclore! Parce que Chaque 
Semence Originelle a en 
soi Un Germe d'Une Vie 
Nouvelle! «Ainsi dit le 
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Seigneur» dans Genèse, 
Chapitre 1, verset 11! Et 
Genèse Chapitre 1, verset 11 
rapporte: «Et Dieu dit: Que 
la terre produise l'herbe, la 
p lante  portant  de la  
semence, l'arbre fruitier 
produisant du fruit selon 
son espèce AYANT SA 
SEMENCE EN SOI sur la 
terre.  Et il fut ainsi.» CAR 
C H A Q U E  S E M E N C E  
ORIGINELLE [ou chaque 
grain ou fruit originel –NDT], 
A EN SOI UN GERME D'UNE 
VIE NOUVELLE, CAR ELLE 
A EN SOI SA SEMENCE, [ou 
son Germe de vie –NDT], 
UNE SEMENCE [ou un 
Germe de vie –NDT] QUI NE 
POURRA SE MANIFESTER, 
QUE SI LA SEMENCE 
ORIGINELLE [ou le grain ou 
le frui t  or iginel –NDT] 
MEURT, OU EST SEMÉE, 
PERMETTANT AINSI LA 
REPRODUCTION D'UNE 
SEMENCE [ou d'un grain ou 
d'un fruit –NDT] QUI LUI EST 
S E M B L A B L E ,  E T  
U N I Q U E M E N T  U N E  
SEMENCE [ou un grain ou un 
fruit –NDT] QUI LUI EST 
SEMBLABLE, MAIS CETTE 
FOIS-CI STRICTEMENT 
D A N S  U N E  M E S U R E  
SURABONDANTE!  Par  
conséquent, le Seigneur Dieu 
Tout-Puissant devait aussi 
Semer Son Église-Semence 
Standard et Originelle, tout 
comme Il avait Semé Sa 
Super-Semence qu'est «Le 
Grain de Blé», Jésus-Christ, 

et a produit cette Église 
Super -Semence  de  la  
Pentecôte, qui nous donne 
L'Épouse-Parole Royale, qui 
a  é té  é tab l i e  su r  Le  
Fondement Apostolique, 
dans ce Premier Âge de la 
Chrétienté. Saints de Dieu, 
c'est cette image divine du 
Premier Âge, que nous avons 
dépeinte ici, au côté gauche 
de notre schéma. (Frère 
Amos se réfère au schéma). 
Par conséquent, que chaque 
aigle de Dieu comprenne, car 
je parle à chaque semence 
prédestinée de Dieu ici au 
Ghana, et dans le Monde 
entier: Cette Épouse Super-
Semence, qui est née le Jour 
de la Pentecôte, et qui a été 
solidement établie sur le 
Fondement des Apôtres 
Semence-Originelle, devait 
être semée, car le Seigneur 
devait la semer. Et ceci était 
nécessaire pour Reproduire 
Une Semence qui lui est 
Semblable, ici en ce Temps 
de la Fin destiné à la 
Moisson, parce que le «Grain 
de Moutarde» prophétique 
demeurerait pareillement 
seul, à moins qu'il ne meure, 
et par conséquent, il devait 
tout simplement être semé! 
Mais pourquoi Jésus a-t-il 
comparé L'Église à «un 
grain de moutarde»? C'est 
en  ra i son  du  nombre  
minuscule de gens dont elle 
était constituée! Vous pouvez 
imaginer une Église qui a 
commencé avec un noyau 

d ' e n v i r o n  1 2 0  â m e s  
seulement, dans le monde 
entier! Que représentent 120 
p e r s o n n e s  f a c e  à  l a  
population d'Israël, quand 
trois mille âmes ont été 
sauvées en un seul jour, et 
cinq mille autres ont été 
sauvées en un autre jour, un 
fait qui nous fait voir quelque 
chose au su je t  de la  
population de la Nation 
d ' I s r a ë l ? !  A l o r s ,  q u e  
représentent 120 âmes par 
rapport à la population du 
monde à l'époque?! Jésus-
C h r i s t ,  r e g a r d a n t  
prophétiquement par l'Esprit 
de Dieu, est allé à la 
Pentecôte, et a pris L'Église 
qui est née en ce Jour précis, 
qui était constituée d'environ 
120 âmes, n'étant qu'«un 
grain de moutarde», par 
rapport à son effectif en 
termes de comparaison, par 
rapport à sa taille dans une 
représentation typologique, 
et à l'aide d'une parabole qui 
présente un mystère du 
royaume, d'une manière 
voilée ou cachée, il nous a fait 
savoir que cette Église serait 
également semée, dans le 
but de produire beaucoup 
p l u s  d e  s e m e n c e s  
semblables à elle. Puis-je, 
par conséquent, vous réitérer 
cette Vérité Biblique absolue, 
et je vous prie de m'écouter 
clairement et distinctement: 
C'est Dieu qui a semé cette 
É g l i s e  P r i m i t i v e !  L a  
quest ion pr incipale,  la 
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question fondamentale qui 
s'ensuit alors, est la suivante, 
et je vous prie d'ouvrir les 
yeux: Comment exactement 
l'Église Primitive a-t-elle été 
semée? Il fallait que le 
Seigneur ôtât les Gardes 
Apostoliques! Car sans cela, 
frères et sœurs, le diable 
ne pouvait absolument 
Rien faire, en raison de 
l ' i n v e s t i s s e m e n t  
impressionnant et incroyable 
de la grâce de Dieu dans les 
Apôtres Originels! Car c'est 
en raison d'une nécessité 
divine, c'est en raison de la 
nécessité de la reproduction, 
que Dieu avait besoin de 
s e m e r  c e  « g r a i n  d e  
m o u t a r d e » ,  q u i  e s t  
L ' É G L I S E - S E M E N C E  
ORIGINELLE ET PURE. Et si 
le «grain de moutarde» 
devait être semé, car Dieu 
avait besoin qu'il meure, afin 
de Reproduire une Semence 
qui lui est Semblable en ce 
Temps de la Fin, alors, il fallait 
que Dieu ôtât les Gardiens 
Apostoliques de La Vraie Foi 
Révélée de Jésus-Christ, 
pour que le Diable pût 
commencer à semer les 
Ivraies, qui prendraient alors 
le contrôle de l'Église, et la 
conduiraient  finalement à sa 
mort, à Babylone, dans l'Âge 
des Ténèbres. Et lorsque le 
Seigneur ôta le Dernier 
Garde Apostolique, Saint 
J e a n ,  s a v e z - v o u s  
exactement ce que le 
Seigneur fit ensuite? Le 

Seigneur commença à mettre 
à leur place des Ministres 
d'un calibre ou d'une classe 
inférieure, des Hommes qui 
a v a i e n t  u n e  c a p a c i t é  
révélationnelle moindre, une 
mesure de discernement 
moindre, une capacité divine 
moindre, afin que le diable 
pût effectivement venir d'une 
manière subtile, «pendant 
q u e  l e s  h o m m e s  
dormaient», c'est-à-dire, 
«après que les hommes 
s'endormirent», pour Semer 
les Ivraies, pour que les 
Ivraies pussent ensuite 
prendre le contrôle de 
l'Église, et que L'Église pût 
mourir! Car il fallait que 
l'Église Primitive, la femme 
du Dernier Adam, tout 
comme Ève, la femme du 
Premier Adam, Tombât! Car, 
de la même manière qu'il 
fallait qu'Ève Tombât, pour 
que Dieu pût manifester Son 
Attribut en tant que notre 
Sauveur, et que Dieu permit 
qu'elle Tombât, de même, il 
fallait aussi que L'Église-
É p o u s e  To m b â t  p o u r  
permettre la Reproduction au 
Temps de la Fin, des 
semences qui lui sont 
Semblables, et ainsi, Dieu 
permit également qu'elle 
Tombât! Car c'est Dieu qui 
semait Son Église! Pourquoi? 
Parce que le Seigneur Dieu 
Tout-Puissant est en train de 
suivre Sa propre Loi de 
Reproduction, qui EST UNE! 
Car Dieu est lié par Sa 

Parole; Il est tenu à Sa 
Parole! C'est la raison pour 
laquelle, il est écrit dans 
Psaume 138, verset 2: «... 
Car Tu» (Dieu) «as exalté Ta 
Parole AU-DESSUS DE 
TOUT TON NOM.» Saints, le 
fait est que Dieu a Semé Son 
Église, en suivant Sa propre 
Loi de Reproduction, car elle 
EST UNE. C'est une Vérité 
que le Monde Religieux ne 
comprend  pas ,  n i  ne  
considère, et dont il ne se 
soucie même pas non plus, 
d'autant plus qu'il s'agit des 
c h o s e s  p r o f o n d e s  e t  
précieuses de l'Esprit de 
Dieu, des Mystères du 
Royaume, qui sont réservés 
e x c l u s i v e m e n t  p o u r  
l'édification de L'Épouse-
Parole Élue! (Mat. 13:10-13). 
C'est une Vérité que le 
Mouvement de Branham ne 
comprend pas, parce qu'ils 
sont une bande d'Incrédules 
et d'Idolâtres, qui n'ont Aucun 
égard ni considération pour 
les Saintes Écritures! Et 
comment la verront-ils, alors 
que TOUT ce qu'ils voient, 
c'est L'Élie du Temps de la 
Fin, alors qu'ils rejettent 
catégoriquement les Apôtres 
du Temps de la Fin?! En total 
contraste, en tant qu'Épouse 
Élue de Jésus-Christ, vous 
devez comprendre ce Grand 
Plan de la Rédemption, et 
vous le comprendrez, parce 
qu'il a été conçu avant la 
f o n d a t i o n  d u  m o n d e ,  
ENTIÈREMENT pour notre 
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glorification! Par conséquent, 
s'il y a quelqu'un ou un 
groupe de personnes sur 
cette Planète Bleue, en ce 
Temps de la Fin, qui devrait 
comprendre le Plan de la 
Rédemption, et prendre 
totalement et résolument la 
défense de la Parole de Dieu, 
en connaissant son immense 
Valeur Éternel le,  c 'est  
L'Épouse-Parole! Oh, il n'y a 
Aucun corps ou groupe de 
personnes comme L'Épouse! 
Frères et sœurs, Dieu suivait 
S a  p r o p r e  L o i  d e  
R e p r o d u c t i o n .  P a r  
conséquent, Il a ôté les 
G a r d e s  A p o s t o l i q u e s  
Originels, pour permettre au 
diable d'entrer avec ses 
mauvaises semences, parce 
qu'il fallait que le «grain de 
moutarde» fût semé! Et pour 
quelle raison précise fallait-il 
que le «grain de moutarde» 
fût semé? Qu'est-ce que Dieu 
cherchait? Il a été semé 
dans le but de Reproduire 
plusieurs autres Semences 
qui lui sont Semblables! 
C'est pour qu'en fin de 
compte, en arrivant en ce 
Temps de la Fin destinée à la 
Moisson, le Seigneur puisse 
a v o i r  à  n o u v e a u  d e s  
Semences qui lui sont 
Semblables! Car à moins 
qu'un grain de blé ne tombe 
en terre et ne meure, il 
demeure seul! De la même 
manière que Dieu a semé 
Son Fils Jésus le Christ, pour 
produire L'Église-Semence 

Originelle née le Jour de la 
Pentecôte, cette Église-
Semence  Or ig ine l le  a  
également été semée pour 
Reproduire Une Église-
S e m e n c e  q u i  l u i  e s t  
Semblable, ici en ce Temps 
de la Moisson! C'est que Dieu 
est en train de suivre Sa 
propre Loi de Reproduction! 
Vous devez voir l'immuabilité, 
la constance, et la beauté des 
Voies de notre Dieu! Qu'est-
ce  qu i  es t  d i f f i c i l e  à  
comprendre dans ça? Qu'y a-
t-il de si difficile à comprendre 
dans cette Vérité?! Jésus-
Christ a révélé par l'aperçu 
prophétique qu'il a donné 
dans Matthieu Chapitre 13, 
verset 31, que Le Royaume 
de Dieu, qui est L'Église, est 
comme «Un Grain de 
Moutarde, qu'Un Homme 
Prit, et Sema dans son 
champ.» Qui va combattre 
cela?! Qui va nier cette 
Vérité?! Qui peut nier ce fait 
scripturaire absolu, si ce n'est 
une Ivraie, Un Incrédule 
invétéré?! Car c'est la Parole 
de Dieu; ce sont Les Saintes 
Écritures, L'Absolu d'Un 
VRAI CROYANT! Qu'y a-t-il à 
combattre dans ça, alors que 
pour commencer, c'est aussi 
clair que possible, car c'est 
clair comme de l'eau de 
roche?! Dieu a semé Sa 
propre Église! Point! Et pour 
quelle raison précise l'a-t-Il 
semée? Il cherche des 
Semences Originelles, des 
Semences Semblables à 

elle, en ce Temps du Soir, ici 
même dans cet Âge de 
Laodicée, dans ce Septième 
et Dernier Âge, qui est l'Âge 
de la Moisson de TOUTES 
les Semences! Point final! 
Nous sommes sur une Terre 
Sainte, le Terrain de la Parole 
de Dieu! Église, je vous prie 
de venir avec moi dans la 
Parole, mais d'abord, je dois 
exposer quelques faits 
scripturaires fondamentaux, 
des faits cruciaux!

Frères et sœurs, n'oubliez 
pas que L'Église du Premier 
Âge, c'est ce qui nous donne 
L'Église-Semence Pure et 
O r i g i ne l l e ,  L 'ÉGLISE-
ÉPOUSE STANDARD. Cette 
Église-Semence Originelle et 
Pure, (Frère Amos se réfère 
au schéma), à sa naissance 
le Jour de la Pentecôte, était 
constituée d'un noyau de 
d é p a r t  d ' e n v i r o n  1 2 0  
semences individuelles, des 
semences prédestinées de 
Dieu, des âmes remplies du 
Saint-Esprit. Cela nous a 
donné l 'Ég l i se -Épouse 
Semence-Originelle, née de 
la Semence Pure de la Parole 
de Dieu. Cependant, cette 
Église-Épouse Semence 
Pure et Originelle, appelée 
prophétiquement «Un Grain 
de Moutarde», devait être 
semée par Dieu, dans le seul 
but de Reproduire une 
Semence Originelle, en ce 
Temps de la Fin destiné à la 
Moisson. C'est la raison pour 
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laquelle il fallait que L'Église 
Primitive mourût, et donc, la 
raison pour laquelle i l  
fallait qu'elle Tombât! Par 
conséquent, le Seigneur 
a permis qu'elle Tombât, 
e n  p o u r v o y a n t  à  
l'environnement nécessaire 
pouvant l'amener à Tomber, 
et non pas qu'Il l'a fait Tomber, 
car nous devons noter que 
Dieu ne l'a pas fait Tomber! Le 
Seigneur Dieu a seulement 
permis qu'elle Tombât en 
ôtant tout simplement Les 
Gardes Apostoliques, Le 
Groupe Ministériel qui veillait 
sur la Vérité, la gardant pure, 
c a r  c ' e s t  c e  G r o u p e  
Ministériel qui portait Le Plan 
Directeur de la Rédemption, 
dans ce Premier Âge de la 
Chrétienté, qui est l'Âge 
d'Éphèse. Saints, maintenant 
je vous prie de m'écouter 
avec une attention soutenue, 
pendant que nous exposons 
d 'autres fa i ts  cruciaux 
c o n c e r n a n t  L ' É p o u s e  
Originelle de Christ, au 
Premier Âge de la Chrétienté, 
et aussi d'autres fai ts 
cruciaux concernant les 
Apôtres de Jésus-Christ qui 
ont été ses accoucheurs. Ces 
hommes étaient les écrivains 
inspirés de l'Intégralité de la 
Foi du Nouveau Testament, 
et les Véritables Défenseurs 
de La Foi, étant la Tête du 
Min is tère  du Nouveau 
Testament. Saints de Dieu, 
les Apôtres de l'Église 
Pr im i t i ve ,  é ta ien t  des  

hommes, qui possédaient 
une profonde compréhension 
révélationnelle du Grand 
Plan de Salut de Dieu, TOUT 
cela grâce à l'œuvre de 
l'Esprit de Jésus-Christ. Ils 
ont porté la Révélation Pure 
et Inaltérée de ce Salut pour 
la Nation de L'Épouse 
Universelle, dans cet Âge 
d'Éphèse, à un niveau que le 
diable ne pouvait tout 
simplement pas toucher! Ils 
étaient également dotés 
d ' u n e  m e s u r e  
i m p r e s s i o n n a n t e  d e  
d i s c e r n e m e n t ,  d e  
discernement spirituel, que le 
diable ne pouvait tout 
simplement pas battre! Parce 
que, peu importe la couleur, 
la taille, ou la forme, que le 
diable manifestait dans ce 
Premier Âge, ou la manière 
dont il se déguisait, et quelle 
que soit la manière dont il 
agissait, ils pouvaient le 
reconnaître, et c'est pourquoi 
le harcèlement constant, 
systématique, et acharné de 
L'Église Primitive par Satan, 
n'a pas porté ses fruits sous 
leur garde, pour qu'il puisse 
semer les Ivraies! N'oubliez 
pas  que  c 'é ta i t  dû  à  
l'investissement divin de 
l'Esprit de Jésus-Christ dans 
Les Apôtres, en tant que 
P è r e s  F o n d a t e u r s  e t  
Gardiens de La Vraie et 
Originelle Foi Révélée de 
Jésus-Christ! En d'autres 
termes, et dans la vraie 
réalité spirituelle, cela nous 

fait voir qu'être un Apôtre, 
c'est bien plus que de porter 
un simple titre, c'est bien plus 
que d'occuper un office, et 
certainement bien plus que 
d'avoir la capacité de prêcher 
magnifiquement! Puis-je 
également ajouter un point 
très important au sujet des 
Apôtres, un fait crucial, et 
c'est celui-ci: Ce ne sont pas 
tous les Apôtres qui sont des 
porteurs de Semence, car ce 
ne sont pas tous les Apôtres 
qui portent une Nouvelle 
Révélation, ou une Pépite de 
Vérité Révélée de la Parole 
de Dieu. C'est précisément la 
raison pour laquelle ce ne 
sont Pas tous les Apôtres de 
l'Église Primitive, qui ont écrit 
un verset de l'Écriture! 
Cependant, étant donné qu'il 
y a quelque chose de très 
différent chez un Apôtre, ou 
plutôt, quelque chose de très 
particulier ou de spécial chez 
un Apôtre, qui le distingue de 
Tous les Autres Groupes 
Ministériels du Nouveau 
Testament, alors, Chaque 
Apôtre possède une mesure 
de Discernement Spirituel 
que le diable ne peut pas 
battre. En outre, Tout Vrai 
Apôtre de Jésus-Christ 
possède également un 
Décodeur Divin Intégré, de 
sorte que, même s'il n'est pas 
le porteur de Semence, 
néanmoins, lorsqu'il entend 
la Vérité Révélée de Christ, le 
décodeur divin qui est en lui 
allumera un signal ou une 
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lumière verte dans son cœur, 
et il la ponctuera par un 
«Amen», l'acceptant et la 
confirmant comme étant la 
Vérité de la Parole de Dieu. 
Cependant, si c'est un 
Mensonge, ce décodeur 
allumera aussi un signal ou 
une lumière rouge, et une 
alarme retentira dans son 
cœur, hurlant: «Erreur! 
Erreur! Erreur!» Ceci est dû à 
la grande profondeur de la 
compréhension divine qu'ils 
possèdent dans leurs âmes, 
au sujet du Grand Plan de la 
Rédemption de Dieu! C'est 
pour cette raison divine 
absolue, que nous devons 
comprendre qu'un Vrai 
Apôtre ne peut pas applaudir 
l'Erreur, et appeler l'Erreur 
Vérité, et remercier Dieu pour 
le Mensonge qui a été 
présenté, et il ne peut pas non 
plus condamner la Vérité, et 
l'appeler Erreur, lorsqu'elle 
est présentée devant lui! 
C'est totalement impossible, 
c a r  I L S  S O N T  L E S  
D É F E N S E U R S ,  L E S  
GARDIENS, DE LA VRAIE 
FOI RÉVÉLÉE DE JÉSUS-
CHRIST! Ils ne seraient Pas 
de Vrais Gardes, et donc, ils 
n e  p o u r r a i e n t  t o u t  
simplement pas être les 
Gardiens Apostoliques de La 
Foi, SI ils n'ont Pas la 
capacité donnée par Dieu de 
juger  co r rec tement  e t  
parfaitement, tout ce qu'ils 
entendent, chaque fois que 
cela est présenté! C'est 

pourquoi être un Apôtre, 
exige beaucoup plus que le 
simple fait d'avoir une bonne 
c a p a c i t é  à  p r ê c h e r  
merveilleusement, car un 
homme peut posséder une 
capacité de prédication 
impressionnante, et malgré 
t o u t  m a n q u e r  d e  
discernement! Un homme 
peut être un prédicateur 
spectaculaire, sans posséder 
le décodeur de la Vérité 
dans son âme! En outre, 
TOUS les Vrais Apôtres 
portent  Une Ceinture 
Divine, ayant les attributs 
spirituels de l'Humilité, de la 
Sincérité, du Dévouement, et 
de la Fidélité, des attributs 
divins que nous pouvons 
TOUS voir chez TOUS les 
Apôtres de l'Église Primitive! 
En d'autres termes, ils sont 
très Humbles, très Sincères, 
totalement Dévoués à la 
c a u s e  d e  C h r i s t ,  e t  
totalement Fidèles à la Vérité, 
et au Seigneur Jésus-Christ! 
Puis-je signaler qu'Aucun 
des Apôtres de L'Église 
Primitive ne peut être accusé 
d'avoir une vie qui contredit 
l'un des quatre attributs divins 
que nous venons d'exposer, 
malgré le fait qu'ils étaient 
TOUS des vases d'argile, car 
ils n'étaient pas des gens qui 
jouaient à des jeux, et ils n'ont 
pas non plus fait de la 
politique avec la Parole de la 
Vie, en s'engageant avec les 
hommes dans une affaire de: 
«gratte-moi le dos et je te 

grat terai  le dos»!  Car 
l'Allégeance d'un Apôtre issu 
de l'Ordre Originel, c'est 
uniquement envers la Vérité, 
et envers Jésus-Christ, notre 
Seigneur et Sauveur! Point! 
Ce n'est Jamais envers un 
homme, et c'est la raison 
pour laquelle ils peuvent 
appeler les choses par leur 
n o m ,  e t  r é p r i m a n d e r  
l ' i n i q u i t é ,  d é n o n ç a n t  
ouvertement l'iniquité! Frères 
et sœurs, je vous montre un 
Apôtre, un Vrai Apôtre, La 
C l a s s e  O r i g i n e l l e  
d'Apôtres, L'Ordre des 
A p ô t r e s  d e  L ' É g l i s e  
Primitive! Ne vous méprenez 
pas, car en ce Temps de la 
Moisson, en tant qu'Aigles de 
Dieu, Saints de l'Épouse 
Élue, vous devez reconnaître 
un Apôtre, un Apôtre issu 
de l'Ordre Originel, quand 
vous en voyez un, par 
la  Révélat ion Pure et  
Irréprochable qu'il porte! 
Car ce n'est pas pour Rien 
qu'ils sont Les Défenseurs de 
la Foi Originelle de Jésus-
Christ! Ils ne sont Pas des 
G u i d e s  A v e u g l e s  e t  
Dépourvus de Révélation! Ils 
sont Les Gardiens de la FOI 
PURE et ORIGINELLE de 
Jésus-Christ! Et en ce qui 
concerne cette responsabilité 
divine, frères et sœurs, ils 
sont très efficaces, et ainsi, 
ce sont des gardiens qui ont 
énormément de succès dans 
leur tâche! C'est pour cette 
raison que juste Un Seul 
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Apôtre SOUS CHRIST, est 
largement de taille à faire 
f a c e  a u  d i a b l e !  P a r  
c o n s é q u e n t ,  u n  v r a i  
Apôtre doit être doté (être 
porteur) d'une révélation 
divine par l'Esprit de Christ, 
p o u r  r e c o n n a î t r e  l e s  
choses de Christ lorsqu'il les 
entend,  et  aussi  pour 
reconnaître les choses de 
l'ennemi lorsqu'il les entend 
également, afin de Garder 
avec succès LA VÉRITÉ, et 
Veiller SUR LA VÉRITÉ, en 
la gardant absolument 
exempte de «Levain», de 
TOUT «Levain»! C'est la 
capacité divine investie dans 
l'Ordre des Apôtres, qui fait 
d'eux ce qu'ils sont, et non 
pas eux-mêmes! En d'autres 
termes, et comme je l'ai dit 
plus tôt,  des Hommes 
peuvent avoir la capacité de 
prêcher magnifiquement, 
sachant comment élaborer 
un message, d'une manière 
merveilleuse qui va même 
fasciner leurs auditeurs, et 
les amener «Aux Anges» 
a v e c  l e u r  m e s s a g e .  
Cependant, être Apôtre, 
c'est bien plus que cela, 
car c'est complètement une 
autre paire de manche! 
Car un homme peut fasciner 
les gens par ses aptitudes 
oratoires, ou ses talents 
de prédicateur, et ce même 
h o m m e  p e u t  e n c o r e  
ovat ionner l 'Erreur qui  
vient d'être présentée en 
sa présence même! C'est 

certainement Un Guide 
Aveugle, peu importe son 
pouvoir  oratoire!  C'est 
p réc isément  la  ra ison  
pour laquelle Tout Apôtre 
a en lui un DÉCODEUR 
DIVIN INTÉGRÉ, et une 
b o n n e  m e s u r e  d e  
D I S C E R N E M E N T  
SPIRITUEL, qu'il reçoit 
directement de Dieu, car il 
s'agit de l'investissement 
de Dieu dans ce Groupe 
Ministériel, en tant que 
Tête de l'Ordre Ministériel 
O r i g i n e l  d u  N o u v e a u  
Testament! L'habilitation 
divine, dont est bénéficiaire 
de la part du Seigneur ce 
Groupe Ministériel très 
Crucial  et Majeur, est 
précisément ce qui fait 
TOUTE la différence! Par 
conséquent, frères et sœurs, 
si Dieu voulait semer Sa 
Propre Église, s'Il avait 
besoin qu'elle Tombe, non 
pas qu'll voulait la faire 
Tomber, notez-le bien, car 
Dieu ne l'a pas fait Tomber; 
mais s'Il avait besoin qu'elle 
Tombe, alors Il devait ôter les 
Gardes Apostoliques! Et en 
effet, Il a ôté ce Groupe 
Apostolique Clé et Originel du 
Min is tère  du Nouveau 
Testament, afin de permettre 
à l'ennemi d'entrer et de 
semer les Ivraies, qui 
prendraient alors le contrôle 
de l'Église, et la conduirait à 
Babylone, où elle finirait par 
mourir! Et c'est exactement 
ce qui s'est passé, vers la fin 

de ce Premier Âge de la 
C h r é t i e n t é ,  q u i  é t a i t  
s t r i c t e m e n t  U n  Â G E  
APOSTOLIQUE! 

Église, par souci d'insistance 
nécessaire, et pour monter 
d 'un  c ran  dans  no t re  
présentation de ce message 
clé, la question cruciale que 
nous devons maintenant 
nous poser à nouveau est la 
suivante: Pour quelle raison 
le Seigneur a-t-Il semé 
L'Église-Épouse Primitive, 
L'Église-Semence Pure de 
Dieu, la Semence-Église 
Standard et Originelle, que 
nous avons montrée ici 
même sur notre schéma? 
(Frère Amos se réfère au 
schéma). Pour quelle raison 
exactement Dieu l'a-t-Il 
Semée?! Pourquoi a-t-Il 
semé cette Église-Épouse 
Originelle, qui constitue le 
«Grain de MOUTARDE» 
prophét ique?!  C'est  la  
question à un million de 
Dollars, la question cruciale! 
FRÈRES ET SOEURS, LE 
S E I G N E U R  A  S E M É  
L 'ÉGL ISE  PRIMIT IVE ,  
C E T T E  É P O U S E -
SEMENCE ORIGINELLE ET 
PURE, UNIQUEMENT À 
D E S  F I N S  D E  
R E P R O D U C T I O N ,  L A 
REPRODUCTION D'UNE 
SEMENCE QUI LUI SOIT 
SEMBLABLE, ICI DANS CE 
SEPTIÈME ET DERNIER 
ÂGE, QUI EST L'ÂGE DE LA 
MOISSON DES SEMENCES 
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ORIGINELLES! ET C'EST 
POUR LA SEULE RAISON 
QUE, SI CE GRAIN DE 
MOUTARDE, QUI EST UNE 
SEMENCE ORIGINELLE ET 
PURE, NE MEURT PAS, OU 
N'EST PAS SEMÉ,  IL 
DEMEURERA SEUL! Par 
conséquent, en ce temps-là, 
à l'époque sur la terre, dans 
les jours de son Ministère 
terrestre, lorsque le Messie 
regardait, par discernement 
prophétique divin, ce «Grain 
de Moutarde» qui devait être 
semé plus tard, il voyait 
directement ce Temps de la 
Fin; il voyait manifestement 
ce Septième Âge de la 
C h r é t i e n t é ,  e t  
spécifiquement, il voyait Le 
P r o d u i t  F i n a l ,  L a  
R e p r o d u c t i o n  d ' u n e  
Semence qui  lu i  est  
Semblable! (Frère Amos se 
réfère au schéma). Point 
final! Est-ce que vous me 
suivez ce soir? Bien. Prenons 
le Troisième et Dernier Texte, 
la Dernière Écriture que nous 
avons sur notre schéma 
destiné à ce message. 
Regardez ce que la Sainte 
Bible dit dans Luc Chapitre 
13, ce qui nous donne un 
deuxième témoignage de la 
Parole de Dieu, se rapportant 
toujours à l'ensemencement 
de  L 'Ég l i se  Pr im i t i ve .  
L'Évangile selon Saint Luc 
Chapitre 13, à partir du verset 
18, déclare: «Et il» (Jésus-
Christ) «disait: À quoi est 
semblable le royaume de 

Dieu?» Rappelez-vous que 
l'Apôtre Matthieu l'a formulé 
comme étant: «le Royaume 
des Cieux», dans Matthieu 
Chapitre 13, verset 31, mais il 
parlait de la même Chose, 
l'Église Primitive, qui est le 
Royaume de Dieu, Un 
Royaume Spirituel. Par 
conséquent, la révélation 
communiquée dans les Deux 
Évangiles est la même, elle 
es t  une .  Nous  a l l ons  
reprendre le verset 18 de Luc 
Chapitre 13: «Et il» (Jésus-
Christ) «disait: À quoi est 
semblable le royaume de 
D i e u ,  e t  à  q u o i  l e  
comparerai- je? I l  est  
semblable à Un Grain de 
Moutarde qu'Un Homme 
PRIT et JETA» (SEMA) 
«dans son jardin; et il crût 
et devint un grand arbre, et 
l e s  o i s e a u x  d u  c i e l  
demeuraient dans ses 
branches.» Ce qui nous fait 
savoir, avec une certitude 
scripturaire, et avec une 
clarté cristalline, que le 
Seigneur Dieu a semé Son 
Église. Alors, ici il nous est 
d o n n é  u n  d e u x i è m e  
témoignage de la Parole de 
Dieu sur ce même sujet relatif 
à la Vérité. Et comme nous le 
s a v o n s  T O U S ,  d e u x  
témoignages établissent un 
fait, selon qu'il est écrit dans 2 
Corinthiens Chapitre 13, 
verset 1: «... Par la bouche 
de deux ou de trois témoins 
Toute Affaire sera établie.» 
Dans son écrit inspiré, 

l'Apôtre Matthieu nous a fait 
savoir qu'un homme, qui est 
Jésus-Christ, a semé l'Église. 
L'Apôtre Luc a également 
donné la même appréciation 
dans son écrit inspiré, en 
déclarant, pareil lement, 
qu'un homme, qui est Jésus-
Christ, a semé l'Église, qui 
est le Royaume de Dieu. Et 
l'unique ou exclusive raison 
de faire cela, la raison 
cruciale pour laquelle le 
Seigneur a semé cette 
Église-Semence Originelle et 
Pure, qui est strictement Une 
É g l i s e  A p o s t o l i q u e ,  
manifestée dans le Livre des 
Actes, c'est pour qu'elle 
puisse Reproduire Une 
Semence Semblable à Elle, 
ici en ce Temps de la Fin. 
Saints, ceci nous ramène au 
titre et au point central de 
notre message ce soir, qui 
est:  Chaque Semence 
Engendre Une Semence 
Qui Lui Est Semblable, 
Mais Qui Croira? Voilà la 
question essentielle, la 
question fondamentale, et 
c'est précisément là où nous 
allons ce soir avec ce 
message! Nous arrivons 
maintenant au cœur même 
de notre message: CHAQUE 
SEMENCE ENGENDRE 
UNE SEMENCE QUI LUI 
EST SEMBLABLE, MAIS 
QUI CROIRA?! Que tout le 
monde m'écoute maintenant 
clairement et distinctement, 
car nous sommes sur une 
Terre Sainte: On ne peut pas 
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semer des Oranges, et 
récolter des Citrons Verts; on 
ne peut pas semer des 
Pastèques, et récolter des 
Concombres; on ne peut pas 
semer des Grenades, et 
récolter des Goyaves; on ne 
peut pas semer des Avocats, 
et récolter des Prunes; on ne 
peut pas semer des Cerises, 
et récolter des Raisins; et on 
ne peut pas semer des 
Pommes, et récolter des 
Mangues! Pourquoi? Parce 
que Chaque Semence se 
reprodui t  SELON SON 
ESPÈCE! Et par conséquent, 
ON RÉCOLTE CE QU'ON A 
SEMÉ! Ce que Vous Semez, 
C'EST EXACTEMENT CE 
QUE VOUS RÉCOLTEZ! Le 
genre même de Semence 
que vous semez, c'est 
exactement le même genre 
de Semence que vous 
Récoltez en retour! SI VOUS 
S E M E Z  L A  G R A I N E  
D'ORANGE DOUCE, CE 
SONT DES ORANGES 
D O U C E S  Q U E  V O U S  
R É C O L T E R E Z  À  L A  
M O I S S O N ,  C A R  O N  
RÉCOLTE EXACTEMENT 
CE QU'ON A SEMÉ! L'Épître 
de Saint Paul aux Galates 
Chapitre 6, verset 7, confirme 
cette vérité absolue, en 
déc la ran t  de  man iè re  
infaillible et immuable: «Ne 
soyez pas séduits; on ne se 
moque pas de Dieu.» 
(Écoutez maintenant ceci): 
«Car ce qu'un homme 
sème, CELA AUSSI IL LE 

MOISSONNERA.» C'est une 
Loi de Reproduction Infaillible 
et Immuable, et il n'y a 
pratiquement Rien que 
quelqu'un puisse y faire! 
C'est la Loi de Reproduction 
Inviolable de Dieu, et elle 
subsiste Éternellement, 
p a r c e  q u e  l a  L o i  d e  
Reproduction de Dieu EST 
UNE! I l  n 'y a Aucune 
c i rconstance sur cet te 
Planète, qui puisse changer 
ce fait, car c'est une Loi 
A b s o l u e :  O n  R é c o l t e  
exactement ce qu'on a Semé, 
que ce soit dans le Naturel, 
ou dans le Spirituel; car 
C h a q u e  S e m e n c e  s e  
Reproduit selon Son Espèce! 
C h a q u e  S e m e n c e  
Engendre Une Semence 
qui Lui Est Semblable, et 
Chaque Semence ne peut 
q u ' E n g e n d r e r  U n e  
Semence qui Lui Est 
s e m b l a b l e !  C h a q u e  
S e m e n c e  n e  p e u t  
Engendrer uniquement 
qu'Une Semence qui Lui 
Est Semblable, et il n'y a 
Rien d'autre à y faire! IL N'Y 
A PAS D'ÉCHAPPATOIRE À 
C E T T E  L O I  D I V I N E  
ABSOLUE, CAR IL EST 
T O T A L E M E N T  
I M P O S S I B L E  P O U R  
N ' I M P O R T E  Q U E L L E  
S E M E N C E  D E  FA I R E  
A U T R E M E N T !  N o u s  
sommes à présent arrivés à 
la partie la plus cruciale de ce 
message. Nous entrons 
maintenant dans la partie la 

plus essentiel le de ce 
message. Alors, que tout le 
monde se réveille! Que le 
Seigneur m'aide ce soir, car 
sans l'Esprit du Seigneur, je 
ne peux rien faire, car je ne 
suis Rien!

Frères et sœurs, ouvrez 
maintenant vos oreilles et 
soyez sérieusement attentifs, 
car le monde religieux nous 
dit quelque chose qui est une 
Absurdité absolue, une 
Incrédulité Crue, renversant 
complètement le Plan de la 
Rédemption de Dieu, étant 
des gens qui sont dans une 
Apos tas ie  to ta le ,  une  
Apostasie sans précédent! 
Saints, alors que nous 
passons maintenant à une 
étape supérieure dans la 
présentation de ce message, 
je voudrais vous montrer la 
folie totale de la Chrétienté 
Apostate, et l'immense folie 
du Mouvement de Branham, 
parce qu'ils sont dans un état 
spirituel incroyablement 
triste! Et pourtant, les gens du  
Mouvement de Branham sont 
des gens qui devraient 
connaître les voies de Dieu, 
ayant suivi le Message de 
l'Élie du Temps de la Fin; mais 
malheureusement, ils sont 
m ê m e  c o m p l è t e m e n t  
dépourvus de la moindre 
révélation de Dieu, étant une 
bande d ' Incrédu les  e t  
d'Idolâtres! Tout ce qu'ils 
savent, c'est ce qu'ils disent 
comme un disque rayé: 
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«Dieu a envoyé un Prophète; 
Dieu a envoyé un Prophète; 
Dieu a envoyé un Prophète; 
et TOUT ce qu'il nous faut, 
c'est le Prophète.» Les Juifs 
ont fait la même chose 
lorsque le Fils de Dieu, le 
Messie promis, était ici, car 
TOUT ce qu'ils savaient, et 
TOUT ce qu'ils répétaient 
comme un perroquet chaque 
jour béni, c'était: «Moïse, 
Moïse, Moïse! Dieu a envoyé 
Moïse, le Prophète!» Par 
conséquent, dans Jean 
Chapitre 9, verset 29, ils ont 
déclaré: «Pour nous, nous 
savons que Dieu a parlé à 
Moïse; mais, pour celui-ci», 
(Jésus de Nazareth, le Fils de 
Dieu), «nous ne savons 
d'où il est.» Ce qui signifie: 
«Nous savons que Dieu a 
envoyé Moïse, mais celui-ci 
qu'on appelle Jésus de 
Nazareth, nous ne savons 
pas d'où il vient! Nous ne 
savons pas qui l'a envoyé!» À 
l'époque, c'était: «Moïse, 
M o ï s e ,  M o ï s e ! »  E t  
aujourd'hui, c'est: «Frère 
Branham, Frère Branham, 
Frère Branham! Le Prophète, 
le Prophète, le Prophète!» 
C'est pourquoi, Jésus leur a 
dit dans Jean Chapitre 5, 
versets 45-47: «Ne pensez 
pas que moi, je vous 
accuserai devant le Père; il 
y en a un qui vous accuse, 
Moïse en qui vous espérez. 
Car si vous croyiez Moïse», 
(si vous croyiez réellement 
Moïse, en ayant la révélation 

de son Message), «vous me 
croiriez aussi; CAR LUI A 
ÉCRIT DE MOI» (DANS LA 
TORAH). «Mais si vous ne 
croyez pas ses écrits», 
(alors qu'ils pensaient croire 
son Message, et qu'ils 
professaient croire son 
M e s s a g e ) ,  « c o m m e n t  
c r o i r e z - v o u s  m e s  
paroles?»  Exactement! 
C'est la vérité! Dans le même 
ordre d'idées, Ceux qui 
Suivent le Message ne 
croient pas Frère Branham! 
Non, ils ne le croient pas! 
C'est précisément pour cette 
raison qu'ils choisissent ce 
qu'ils vont croire, et ce qu'ils 
ne vont pas croire dans son 
Message! C'est pourquoi ils 
refusent catégoriquement les 
citations du même Prophète, 
qui témoignent clairement de 
ce que le Seigneur est en 
train de faire actuellement, 
dans cet Âge de Laodicée, et 
ce qu'Il continuera de faire, 
en utilisant d'autres hommes, 
TOUT cela selon le Grand 
Plan de Salut de Dieu, nous 
prouvant qu'ils ne sont que 
des hypocrites de première 
c l a s s e !  C e  s o n t  t o u t  
s imp lement  des  âmes 
séduites, des âmes qui se 
sont totalement séduites 
elles-mêmes, et des âmes 
trompées, qui n'ont Aucun 
amour ni égard pour la Sainte 
Parole de Dieu! Car s'ils 
avaient réellement cru Frère 
Branham, s'ils avaient une 
vraie révélation du Message 

Biblique de Restauration qu'il 
a porté, ils auraient, Sans 
Aucun doute, suivi la Lumière 
Continue des Apôtres du 
Temps de la Fin! C'est 
pourquoi ce soir, le Seigneur 
a complètement abandonné 
le Mouvement de Branham, 
et a avancé énormément, 
avec Son Grand Plan de 
Salut! Ils ont été laissés 
derrière pour continuer à 
parler du Message d'Élie, 
don t  i l s  n 'on t  pas  la  
révélation, n'étant que de 
s i m p l e s  p o r t e u r s  d u  
Message! Ils ont été laissés 
loin derrière pour parler d'un 
Dieu, dont ils n'ont pas la 
révélation, et dont ils ne 
comprennent pas les voies! 
Puis-je dire ce soir, à 
quiconque a des oreilles pour 
entendre: Ce Grand Plan de 
la Rédemption Universelle 
n'est pas encore totalement 
accompli; il n'est pas encore 
totalement réalisé! Par 
conséquent, le Plan de la 
Rédemption est en cours, 
parfaitement en cours, même 
au moment où nous parlons 
ce soir, parce que Jésus-
Christ n'a pas encore trouvé 
son Épouse-Parole Élue! 
L'Épouse-Parole Royale du 
Christ Royal, est toujours sur 
terre, car avant qu'il ne puisse 
se marier avec son Épouse, 
un mariage qui doit avoir lieu 
au ciel, L'Épouse Tomba! Et 
pour quelle raison précise 
L'Épouse Tomba? C'était tout 
simplement dû au fait que 
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Dieu permit qu'elle Tombât! 
Car le Seigneur Dieu Tout-
Puissant devait la semer, en 
suivant Sa propre Loi de 
Reproduction, dans le but de 
Reproduire Une Épouse-
Semence Semblable à Elle, 
UNE ÉPOUSE-PAROLE 
PURE, ici en ce Temps du 
Soir, ici même dans cet Âge 
de Laodicée! Et n'est-il pas 
merveilleux que vous ayez le 
privilège d'être l'un d'entre 
eux?! N'est-il pas merveilleux 
que vous ayez reçu le 
privilège de faire partie de 
L'Épouse-Parole Royale?! 
C'est effectivement très 
mervei l leux! C'est tout 
simplement merveilleux à 
nos yeux! Nous remercions 
Dieu pour son amour électif 
qui a fait la différence dans 
nos vies! C'est pourquoi, il y a 
deux semaines, au cours des 
réunions que nous avons 
tenues dans la ville de Lafia, 
dans l'État de Nasarawa au 
Nigéria, nous avons pris un 
message qui trai te du 
ravissement d'Énoch et 
d'Élie, et du privilège spécial 
que nous avons également 
aujourd'hui de tromper [ou de 
déjouer –NDT] la mort, un 
message inti tulé: «The 
Awesome And Exclusive 
Pr i v i l ege  Of  Cheat ing  
Death»,  [Le Priv i lège 
Immense Et Exclusif De 
Tromper La Mort -NDT.] 
Frères et sœurs, vous devez 
voir ce grand et glorieux Plan 
Révélé de la Rédemption! Et 

vous devez vous accrocher 
au Plan Révélé de la 
Rédemption de Dieu! Vous 
devez vous accrocher au 
Plan Directeur de la SAINTE 
BIBLE! Accrochez-vous 
aux Saintes Écritures, car il 
n'y a Aucun autre chemin 
qui mène à la Vie Éternelle, 
et à la Gloire Éternelle! Si 
vous abandonnez les Saintes 
Écritures, vous devez mourir! 
Vous périrez SI vous rejetez 
la Parole de Vie, les Saintes 
Écritures! C'est pourquoi le 
L i v r e  d e s  P r o v e r b e s ,  
Chapitre 21, donne un 
sérieux avertissement au 
verset 16: «L'homme qui 
s'égare du Chemin de la 
Sagesse», (la Sagesse 
Divine),  «DEMEURERA 
DANS L'ASSEMBLÉE DES 
TRÉPASSÉS.» Frères et 
sœurs, la «Sagesse» vous 
in te rpe l le  ce  so i r !  La  
«Sagesse» Divine, Jésus-
Christ, qui est «la puissance 
de Dieu, et la sagesse de 
Dieu», vous implore ce soir 
au Ghana! (1 Cor. 1:24). Puis-
je conseiller et encourager 
nos précieux Frères Ministres 
ici au Ghana, et dans le 
Monde entier, en utilisant les 
propos avec lesquels Frère 
Jackson a conseillé les 
Hommes en son temps. Cette 
exhortation est exposée dans 
le Magazine The Contender, 
intitulé: «Truth In Conflict», 
[La Vérité En Conflit –NDT], 
Partie 1, où le Chef Apôtre a 
déclaré: «… Je veux que les 

frères, qui sont dans 
d 'aut res  endro i ts  du 
monde, comprennent, que 
Le temps est venu pour 
c e u x  q u i  o n t  u n e  
compréhension de ce 
qu 'es t  l a  Vér i té ,  DE  
P R E N D R E  P O S I T I O N  
POUR ELLE. Vous pourriez 
avoir l ' impression de 
prendre position seul. 
Vous pourriez parfois, 
avoir l'impression d'être 
TOUT seul, mais rappelez-
vous que, si vous prenez 
position pour la Chose 
J u s t e ,  I L  Y  A  U N E  
RÉCOMPENSE; et il y a 
quelque chose que Dieu 
confirmera pour vous dans 
votre vie. Par contre, si 
p o u r  u n e  r a i s o n  
quelconque vous êtes 
dans l'Erreur, et que vous 
vous obstinez à demeurer 
dans l 'Erreur, et que 
pourtant vous continuez à 
essayer de faire croire aux 
gens que vous avez  
Raison, L'Erreur dans 
laquelle vous vous trouvez 
ne fera que se multiplier 
considérablement, et à 
l a  f i n ,  E L L E  V O U S  
DÉTRUIRA.»  A lors,  je  
répète: La «Sagesse» vous 
interpelle ce soir! L'Esprit du 
«Christ Jésus, qui nous a 
été fait sagesse de la part 
de Dieu», vous interpelle ce 
soir! (1 Cor. 1:30). S'il vous 
plaît, «N'endurcissez pas 
vos cœurs comme dans 
l'irritation au jour de la 
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tentation dans le désert»! 
(Héb. 3:8). Écoutez la Voix de 
la Sagesse, la Sagesse 
Divine! Car comme il est écrit 
dans Proverbes Chapitre 8, la 
Sagesse crie à TOUS et à 
Chacun, proclamant haut et 
fort aux versets 32-36: 
«Maintenant donc, FILS, 
É C O U T E Z - M O I :  
Bienheureux ceux qui 
g a r d e n t  m e s  v o i e s !
Écoutez l'instruction» (de 
la Vie Éternelle, la Révélation 
Pure de la Parole de Dieu), 
«et soyez sages, et ne la 
rejetez point. Bienheureux 
l'homme qui m'écoute, 
veillant à mes portes tous 
les jours, gardant les 
poteaux de mes entrées! 
Car Celui Qui M'a Trouvée 
A  T R O U V É  L A V I E »  
(ÉTERNELLE), «et acquiert 
faveur de la part de 
l 'Éternel»  (Dieu Tout-
Pu i ssan t .  Ma in tenan t ,  
écoutez ceci): «Mais Celui 
Qui Pèche Contre Moi FAIT 
TORT A SON ÂME; TOUS 
Ceux Qui Me Haïssent 
AIMENT LA MORT» (DANS 
L'ÉTANG DE FEU)! Alors, je 
vous  supp l ie  ce  so i r :  
Accrochez-vous au Plan 
Directeur de la Rédemption 
de Dieu! Accrochez-vous aux 
Saintes Écritures, car c'est La 
Boussole Divine! C'est la 
Feuille de Route Infaillible et 
immuable que Dieu nous a 
donnée pour rentrer à la 
Maison, et le Ciel c'est Chez 
nous, et c'est là que nous 

voulons être! La Sagesse crie 
ce soir; «l'Esprit de Vérité» 
vous interpelle ce soir, parce 
que vous devriez clairement 
voir que la Chrétienté est 
dans l 'Apostas ie ,  Une 
Apostas ie Tota le ,  Une 
Apostasie Sans Précédent! 
Le Message Biblique de 
Restauration porté par Élie a 
été Totalement Renié au-delà 
de toute mesure, ce qui a 
p r o v o q u é  L a  G r a n d e  
Apostasie AU SEIN DE 
LA CHRÉTIENTÉ!  Par 
conséquent, le Christianisme 
a été complètement abâtardi, 
et ruiné, puant à plein nez, et 
les soi-disant Chrétiens qu'on 
a aujourd'hui, sont totalement 
devenus des dégénérés, 
parce que nous vivons 
maintenant dans les Jours de 
La Grande Apostasie! Car 
au jourd 'hu i ,  dans  ces  
Derniers Jours, Tout est 
permis! Ils s'habillent et 
ressemblent à des démons, 
et pourtant, ils prétendent 
être sauvés par Jésus-Christ, 
ce qui n'est rien d'autre qu'un 
blasphème! Avoir l'air d'un 
clochard, vêtu d'un jean 
déchiré, ou d'un pantalon 
tombant; ressembler en 
réalité à un démon, avec des 
tatouages partout sur le cou, 
les mains, et le corps; avec 
des anneaux dans le nez, les 
oreilles, et les sourcils, avec 
des chaînes qui pendent 
autour du cou, et pourtant, 
professer le salut, c'est un 
blasphème total et absolu! 

S 'hab i l l e r  comme une  
prostituée, avec de longues 
griffes colorées, rouges, 
vertes, bleues, avec de longs 
faux cils, ressemblant à une 
sorcière, avec le visage peint 
comme une drag-queen, 
avec toutes sortes de 
coiffures folles, de différentes 
couleurs; avec les seins 
découverts de manière 
provocante, avoir l'air si 
dégoûtant, si obscène, et 
incroyablement indécent, et 
moralement répugnant, et 
pourtant, avoir malgré tout 
l'audace impie de parler du 
salut de Jésus-Christ, c'est 
purement et totalement un 
blasphème! Le salut de Dieu 
donne la justice! Il confère la 
justice à celui qui le reçoit, lui 
permettant de mener une vie 
sainte, digne de notre appel 
en tant que saints, les 
rachetés du Seigneur, car 
Dieu ne fait pas des saints-
pécheurs, mais seulement 
des saints! Le Seigneur te 
permet de venir tel que tu es, 
car c'est ça Le Message de 
l'Évangile, mais Il ne te laisse 
pas demeurer tel que tu es, 
CAR CELA NE FAIT QUE 
MONTRER QUE TU N'ES 
PAS CONVERTI, QUE TU 
N'ES PAS SAUVÉ! Je suis en 
train de mettre l'accent sur 
quelque chose de très 
sérieux en dépeignant une 
image sérieuse, frères et 
sœurs, parce que je veux que 
vous voyiez l'état incroyable 
et  déconcertant  de la 
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Chrétienté en ce Temps de la 
Fin, pour que vous puissiez 
Vous Sauver POUR VOUS 
METTRE À L'ABRI auprès de 
Jésus-Chr is t ,  dans sa 
L u m i è r e  P r é s e n t e  e t  
Continue de la Parole de 
Dieu! Courez à la Croix! 
Courez à Jésus-Christ dans 
sa «VÉRITÉ Présente»! 
Vous devez voir que les 
Démons, les Anges Déchus, 
ont complètement pris le 
contrôle de la Chrétienté, de 
la Chrétienté Apostate! Alors, 
réveillez-vous! Tout ce que 
nous voyons aujourd'hui là-
dehors dans le Monde 
Rel ig ieux des Gent i ls ,  
renverse totalement la Parole 
de Dieu, la Sainte Bible! C'est 
totalement contraire à La 
Révélation Apostolique de 
Jésus-Christ! Et dire qu'il n'y 
a qu'Un Seul Vrai Fondement 
de la Foi Révélée, Un Seul 
Vrai Fondement Qui Donne la 
Vie, et c'est Le Fondement 
Apostolique des VÉRITÉS 
RÉVÉLÉES DE JÉSUS-
CHRIST!  Pu is- je  vous 
rappeler une fois de plus le 
titre et le point central de ce 
message, qui s'intitule: 
C h a q u e  S e m e n c e  
Engendre Une Semence 
Qui Lui Est Semblable, 
Mais Qui Croira? Voilà la 
question! QUI CROIRA?! Ce 
n'est pas étonnant que dans 
Luc Chapitre 18, regardant à 
travers les jumelles de l'Esprit 
de Dieu, pour voir ce Temps 
de la Fin, et voyant cette 

C h r é t i e n t é  t o t a l e m e n t  
Apostate, Jésus-Christ ait 
a l o r s  p r o c l a m é  
prophétiquement et de façon 
rhétorique au verset 8: «... 
Mais le Fils de l'Homme 
quand il viendra» (en ce 
Temps de la Fin pour son 
É p o u s e  R o y a l e ) ,  
«TROUVERA-T-IL DE LA 
FOI», (LA VRAIE FOI, LA 
P A R O L E  P U R E  D E  
D I E U ,  L E S  V É R I T É S  
A P O S T O L I Q U E S  
RÉVÉLÉES DE LA SAINTE 
BIBLE) «SUR LA TERRE?» 
Car il ne la trouvera très 
certainement pas, car ce sera 
l 'heure de La Grande 
Apostasie, une Apostasie 
dans laquelle nous vivons 
présentement! Car nous 
sommes confrontés à sa 
réalité qui fend le cœur, qui 
est affligeante, déchirant 
sérieusement l 'âme de 
chaque «Lot», de chaque 
semence prédestinée de 
Dieu sur la terre aujourd'hui, 
à cette Troisième et Dernière 
Jonction de Temps pour 
l'Épouse de Christ, dans cet 
Âge de Laodicée! (2 Pierre 
2:7-8).

Frères et sœurs, dans la 
Chrétienté Apostate, le 
Monde de la  Rel ig ion 
Organisée, ainsi que dans le 
Mouvement de Branham, 
voici l'une des grandes 
erreurs qu'ils commettent, et 
c'est d'ailleurs une erreur 
fondamentale, et cette erreur 

est la suivante: Ils croient et 
enseignent que L'Âge 
Apostolique a pris fin! Que 
Les Jours des Apôtres SONT 
TERMINÉS! Que nous 
n'aurons plus des Apôtres, 
tels qu'il y en avait dans 
L'Église Primitive, et tels 
qu'ils ont été manifestés dans 
le Livre des Actes. Il s'agit là 
d'une déclaration erronée, et 
d'un faux enseignement que 
je trouve extrêmement 
intéressant! Lorsque des 
hommes enseignent, ou 
déclarent que Les Jours des 
Apôtres SONT TERMINÉS, 
que L'Âge Apostolique A 
PRIS FIN, et que nous 
n'aurons Plus des Apôtres, 
des Apôtres Semence-
Originelle, je trouve cet 
e n s e i g n e m e n t  
considérablement fallacieux, 
e t  t r è s  h é r é t i q u e ,  
extrêmement incroyable! 
Q u e l l e  d é c l a r a t i o n  
d'INCRÉDULITÉ Crue! Alors, 
je dois poser une question 
très simple, et répondez-moi: 
SI NOUS N'ALLONS PAS 
AVOIR DES APÔTRES 
SEMENCE-ORIGINELLE, 
LA CLASSE D'APÔTRES 
QUE L'ÉGLISE PRIMITIVE 
AVAIT, ALORS, DE QUELLE 
MANIÈRE EXACTEMENT 
ALLONS-NOUS AVOIR DES 
SEMENCES SEMBLABLES 
À  L A  S E M E N C E  
ORIGINELLE, ICI EN CE 
TEMPS DE LA MOISSON 
D E S  S E M E N C E S  
ORIGINELLES?! Parce qu'il 
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a fallu des Apôtres pour 
produire cette Épouse-
Semence Originelle! De 
plus, L'Église Primitive, 
l'Église de Dieu qui est née 
le Jour de la Pentecôte, 
était strictement Une Église 
Apostolique! C'est pour 
cette raison qu'elle a été 
manifestée dans le Livre des 
Actes! Et ce sont les actes de 
l'Esprit de Christ, les actes du 
Saint-Esprit, dans et au 
travers des Apôtres! Et Dieu a 
semé cette Église-Semence 
Pure, afin de Reproduire une 
autre Église-Semence Pure, 
exactement comme elle, en 
ce Temps de la Fin! Allons! En 
outre, S'IL A FALLU LES 
A P Ô T R E S  P O U R  
P R O D U I R E  C E T T E  
É G L I S E - É P O U S E  
A P O S T O L I Q U E ,  D E  
Q U E L L E  M A N I È R E  
EXACTEMENT VA-T-ON LA 
REPRODUIRE SANS LE 
MÊME GROUPE ORIGINEL 
DES APÔTRES?! Alors je 
dois vous demander ce soir: 
De quelle manière cette 
Église du Temps de la Fin, La 
Dernière Église, serait-elle 
Apostolique, si sa Classe 
Originelle d'Apôtres n'est pas 
premièrement Reproduite en 
ce Temps de la Fin destiné à 
la Moisson?! Puis-je vous 
dire en termes clairs et 
catégoriques ce soir: Sans la 
Restauration du Calibre ou 
de l'Ordre Originel des 
Apôtres, qui constituent les 
«Pères» du Temps de la Fin, 

de la Vraie Foi Révélée de 
J é s u s - C h r i s t ,  l e s  
Accoucheurs Apostoliques 
de l'Église du Temps de la 
Fin, on ne peut pas parler de 
l a  R e p r o d u c t i o n  d e  
L'Épouse-Parole Royale! 
On ne peut pas parler de la 
Reproduction de L'ÉPOUSE-
PAROLE du Temps de la Fin, 
sans les «Pères» du Temps 
de la Fin, les Apôtres du 
Temps de la Fin, Les 
Accoucheurs Apostoliques, 
parce que La Reproduction 
instituée par Dieu EST 
UNE! La manière même dont 
Dieu a produit L'Épouse-
Église Primitive au Premier 
Âge, Un Âge de Semence 
Pure, c'est précisément de 
cette manière qu'Il la Re-
produira ce soir! SI il a fallu 
les Apôtres pour Faire Naître 
l'Église Standard Originelle 
de la Pentecôte, SI il a fallu 
les Apôtres pour faire 
naître l'Église Primitive, 
pour la conduire et aussi la 
garder, la sécuriser, au 
cours de son voyage au 
commencement dans ce 
P r e m i e r  Â g e  d e  l a  
Chrét ienté ,  i l  faudra  
également le même Ordre 
des Apôtres aujourd'hui, 
pour faire naître l'Épouse-
Parole Élue,  pour la  
conduire et aussi la garder, 
la sécuriser, au cours de 
son voyage à la fin, parce 
q u e  n o u s  s o m m e s  
aujourd'hui à la Fin des 
Temps! Ouvrez les yeux! 

Réveillez-vous, et voyez la 
Lumière, et abandonnez 
votre incrédulité! Car nous ne 
prêchons pas des fables, et 
nous ne battons (frappons) 
pas non plus l'air, ni ne 
poursuivons des ombres! 
Nous sommes en train 
d ' expose r  une  réa l i t é  
spi r i tue l le ,  une réal i té  
scripturaire, l'absolue Vérité 
de la Parole de Dieu, la 
Parole de la Rédemption, car 
la Loi de Reproduction de 
Dieu EST UNE! CE QUI A 
MÊME FAIT DE L'ÉGLISE 
PRIMITIVE CE QU'ELLE 
É T A I T ,  C ' É T A I T  L E  
M I N I S T È R E  D E S  
A P Ô T R E S ,  C A R  I L S  
C O N S T I T U E N T  
L'INGRÉDIENT CLÉ, LE 
COMPOSANT MAJEUR, 
CAR CE SONT EUX QUI 
ONT DONNÉ À L'ÉGLISE 
PRIMITIVE SON ATTRIBUT 
ET SA CONSTITUTION 
APOSTOLIQUES! C'est 
précisément pour cette 
raison que l'Église Primitive 
était une Église Apostolique! 
E t  p u i s q u e  L ' É g l i s e  
Primitive était UNE ÉGLISE 
APOSTOLIQUE, le diable ne 
pouvait rien faire, tant que 
ces Apôtres Semence-
Originelle étaient sur le 
terrain! Ils étaient sur le 
t e r r a i n  p o u r  ê t r e  l e s  
accoucheurs de l'Église 
Primitive; ils étaient sur le 
terrain pour faire naître 
L'Épouse; ils étaient sur le 
terra in pour établ i r  le  
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Fondement sur lequel l'Église 
Primitive a été édifiée; ils 
étaient sur le terrain pour lui 
transmettre la Vraie Foi de 
Jésus-Christ, et ils ont 
gardé la  Vér i té  Pure,  
s'assurant que du sommet 
de sa tête à la plante de 
ses pieds, elle ne fût vêtue 
que de La Pure Révélation 
de JÉSUS-CHRIST, que, 
eux, les Apôtres, portaient! 
PAR CONSÉQUENT, C'EST 
L E  C O M B L E  D E  
L'INCRÉDULITÉ POUR UN 
HOMME DE PENSER OU 
D'ENSEIGNER QUE DIEU, 
APRÈS AVOIR ATTENDU 
ENVIRON DEUX MILLE ANS 
DEPUIS QU'IL A SEMÉ 
L 'ÉGL ISE  PRIMIT IVE ,  
R E V I E N D R A  P O U R  
M O I S S O N N E R  U N  
PRODUIT DIFFÉRENT, UNE 
S E M E N C E - É P O U S E  
ABÂTARDIE! Cela équivaut 
tout  s implement  à  de 
l'incrédulité flagrante et 
palpable, de l'incrédulité 
délibérée et chronique, pour 
Un Homme de penser ou 
d'enseigner que le Seigneur 
Jésus reviendra prendre une 
Église différente de L'Église 
Originelle qu'il a semée! C'est 
purement et simplement le 
comble de l ' Incréduli té 
Délibérée! Cela équivaut à 
de la folie spirituelle, la 
démence spirituelle totale, 
de penser que le Fils de 
Dieu, après avoir attendu 
pendant environ deux mille 
ans pour avoir son Épouse, 

revient pour Prendre une 
Semence-Épouse qui est 
Hybride, qui est En deçà du 
Standard,  et  qui  est  
Dégénérée! Après tout, ce 
n'est pas vous qui allez 
produire l'Église, et il ne vous 
a pas non plus été demandé 
de la fabriquer, mais vous 
pouvez au moins croire Le 
Plan Directeur de la PAROLE 
DE DIEU! Vous pouvez au 
moins vous en Tenir à la 
Parole Inspirée de Dieu, la 
Sainte Bible! Vous pouvez au 
moins croire le Témoignage 
Divin infaillible et immuable 
des SAINTES ÉCRITURES! 
Vous pouvez au moins croire 
Dieu! Et puisque le Groupe 
Ministériel Apostolique est La 
Clé qui a permis que l'Église-
É p o u s e  P r i m i t i v e  f û t  
Apostolique, par conséquent, 
vous devez savoir avec une 
clarté scripturaire absolue, 
que si Dieu ne Restaure pas 
d ' a b o r d  c e  G r o u p e  
M in i s té r i e l ,  l a  C lasse  
Originelle des Apôtres, en ce 
Temps de la Fin, L'Église ne 
sera jamais Apostolique! 
Puis-je dire ceci ce soir, et je 
vous prie d'y réf léchir 
sérieusement: Il n'existe 
Aucun cultivateur, Aucun 
cultivateur qui soit un mortel, 
il n'existe Aucun cultivateur 
sur le plan naturel, qui, au 
temps de la moisson, se 
rendrait dans son champ, 
p o u r  m o i s s o n n e r  u n e  
semence différente de la 
semence qu'il a semée! Vous 

n'avez pas entendu ce que je 
viens de dire ce soir: MÊME 
UN CULTIVATEUR QUI EST 
UN MORTEL, NE RÉCOLTE 
PA S  U N E  S E M E N C E  
DIFFÉRENTE DE CELLE 
QU'IL A SEMÉE! Allons! Ce 
q u ' o n  s è m e  C ' E S T  
EXACTEMENT CE QU'ON 
RÉCOLTE! COMMENT LE 
DIEU TOUT-PUISSANT, LE 
DIEU OMNIPOTENT, INFINI, 
ILLIMITÉ, ET SOUVERAIN, 
PEUT-IL SEMER L'ÉGLISE 
PRIMITIVE, LA SEMENCE-
ÉGLISE STANDARD ET 
ORIGINELLE, ET REVENIR 
POUR RÉCOLTER UNE 
AUTRE SEMENCE-ÉGLISE, 
UNE SEMENCE-ÉGLISE 
I N F É R I E U R E ,  U N E  
S E M E N C E - É G L I S E  
PERVERTIE?! Il faut être un 
I n c r é d u l e  i n v é t é r é  e t  
incurable pour enseigner 
cette grande Fausseté! Voilà 
l'absurdité que le Mouvement 
du Message colporte à 
travers le Monde, TOUT cela 
parce  qu ' i l s  son t  des  
Incrédules chroniques et des 
Idolâtres, et vous n'allez pas 
les arrêter dans leur horrible 
trajectoire descendante! 
Frères et sœurs, vous devez 
voir l'état incroyablement 
triste du Mouvement de 
Branham! Quel Mouvement 
Apostat il est devenu! Ils ne 
veulent pas des Apôtres, et 
c ' e s t  c e r t a i n  q u ' i l s  
n'accepteront Jamais les 
Apôtres, parce qu'ils sont 
Attachés à la Terre! C'est 
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vous qui êtes censés suivre le 
Seigneur Jésus-Christ, dans 
la Lumière de la Parole 
de Dieu que vous voyez, 
S I  V O U S  V O Y E Z  
RÉELLEMENT, parce qu'il 
est Bibliquement établi, que 
la Véritable Épouse de 
Jésus-Christ doit avoir des 
Apôtres, et elle aura très 
certainement des Apôtres, 
des Apôtres Semence-
O r i g i n e l l e !  E t  p u i s - j e  
d'ailleurs vous dire: Je suis 
l'Un d'entre Eux! Car, par la 
seule grâce de Dieu, par 
l ' a m o u r  é l e c t i f  e t  l a  
m i s é r i c o r d e  d e  D i e u  
manifestés envers un indigne 
comme moi, je suis un 
Apôtre du Temps de la Fin, 
un «Père» du Temps de la 
Fin, un «Scribe» du Temps 
de la Fin, de la Vraie Foi 
Révélée de Jésus-Christ! 
Combattez cela! Niez-le! 
Moquez-vous-en! Écoutez ce 
que le Chef Apôtre du Temps 
de la Fin a dit précisément à 
ce sujet. Dans le Magazine 
The Contender datant de 
Novembre 1977, intitulé: 
«The Apostle's Office», 
[L'Office D'Apôtre –NDT], 
Partie 3, sous le sous-titre 
« B o o k  O f  A c t s  N o t  
Completed», [Le Livre Des 
Actes N'est Pas Achevé 
–NDT], Raymond Jackson a 
déclaré en termes clairs et 
non ambigus: «L'Épouse 
acceptera le Quintuple 
Ministère Biblique au 
Temps de la Fin, mais elle 

est le seul groupe qui le 
fera. Elle l'aimera, en aura 
faim, et le chérira. Elle se 
Réjouira de L'Office D'UN 
APÔTRE suscité pour la 
Guider à travers ses 
É p r e u v e s ,  M A I S  L E  
MOUVEMENT QUI SUIT LE 
MESSAGER DE CET ÂGE, 
N'ACCEPTERA JAMAIS 
AUCUN HOMME COMME 
APÔTRE. Peu importe 
s'il faisait 7 pieds, et 2 
pouces de taille, avec un 
diplôme d'un mile de 
long ,  ce  Mouvement  
N'ACCEPTERA JAMAIS 
L'OFFICE D'UN APÔTRE. 
Vous demandez pourquoi? 
C'est parce qu'ils sont 
exactement comme TOUS 
les Autres Systèmes», (Les 
Organisations Religieuses). 
«Ils ont mis UN POINT» 
(POINT FINAL) «à la fin de 
ce que Frère Branham a dit, 
tout comme toutes les 
Dénominations l'ont fait 
lorsque leurs leaders sont 
décédés. CELA FERME LE 
LIVRE» (DE LA SAINTE 
BIBLE) «POUR EUX. Ce 
qu'ils ont manqué de 
comprendre, c'est que le 
Messager de L'Âge DEVAIT 
NOUS RAMENER DANS LA 
BIBLE, et surtout DANS LE 
LIVRE DES ACTES, qui est 
toujours un Livre Ouvert. 
Vous ne trouverez pas le 
mot Amen, là où le Livre 
des Actes s'arrête dans la 
Bible. C'EST PARCE QUE 
D I E U  N ' A  PA S  F I N I  

D'ÉCRIRE LES ACTES DES 
A P Ô T R E S .  C ' E S T  
POURQUOI JE DIS QU'IL 
FAUDRA L'OFFICE D'UN 
A P Ô T R E  P O U R  
R E D R E S S E R  C E  
MESSAGE, et le Quintuple 
Ministère pour le prêcher. 
Car ceux qui suivent Le 
S y s t è m e  q u i  s ' e s t  
constitué à partir de ce 
Message, l'ont Perverti 
et Pollué au point où 
i l  e s t  d e v e n u  
MÉCONNAISSABLE. À 
peine Dieu a-t-Il retiré Son 
Messager de la scène, que 
d e s  H o m m e s  o n t  
commencé à se lever et à 
s'amuser avec le Message 
qu'il avait délivré à cet Âge, 
comme je l'ai dit plus tôt, 
tout comme des enfants 
qui s'amusent avec des 
jouets. J'ai accepté le fait 
que, dans une certaine 
mesure, c'est Dieu qui a 
permis cela, et je vais vous 
dire pourquoi. Au moins, 
(en laissant les Hommes 
aller partout dans le 
M o n d e ,  p r ê c h a n t  l e  
Prophète, au l ieu du 
Message du Prophète), le 
témoignage a été rendu au 
Monde, que Dieu a envoyé 
Un Prophète à cet Âge, 
Alors le Monde n'a pas 
d'excuse.» Et c'est un fait 
incontestable! Frères et 
sœurs, en ce mois de 
Novembre 2022, ce qui fait 
pratiquement 57 ans que 
W i l l i a m  B r a n h a m  e s t  
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décédé, vous devez savoir 
ma in tenan t ,  que  vous  
n 'amènerez  j ama is  l e  
Mouvement du Message à 
reconnaître ou accepter un 
quelconque Apôtre, car 
TOUT ce qu'ils voient, et 
TOUT ce qu'ils verront, c'est 
William Branham, Élie! Point! 
Il n'y a Aucun Apôtre qu'ils 
Accepteront! Néanmoins, 
nous savons aussi que 
l'Incrédulité des Hommes 
n'arrête pas Dieu, et ne peut 
pas arrêter l'Œuvre de Dieu, 
et elle n'entrave pas ou 
n'arrête pas non plus le 
Grand Plan de Dieu pour la 
Rédemption Universelle de 
L'Épouse-Parole, car notre 
Dieu est Souverain! Le Dieu 
Tout-Puissant avance tout 
simplement avec Son Plan de 
Rédemption, tranquillement, 
en toute humilité, et en toute 
simplicité, et laisse TOUS les 
Incrédules derrière, les 
laissant le mettre en doute, le 
nier, et le contester! Alors, 
puis-je réitérer ce fait absolu: 
Il n'y a Aucun cultivateur, bien 
qu'étant un mortel, un 
cultivateur qui est un mortel, 
qui sèmera des semences 
d a n s  l a  S a i s o n  d e s  
Semailles, et qui ensuite, au 
Temps de la Moisson, ira 
récolter quelque chose de 
différent de ce qu'il a semé. 
C 'es t  tou t  s implement  
i m p o s s i b l e !  E t  s i  u n  
cultivateur, un mortel, ne peut 
pas récolter une semence 
différente de celle qu'il a 

semée, comment osez-vous 
croire que le Dieu Tout-
Puissant reviendra pour une 
S e m e n c e  d i f f é r e n t e ? !  
Comment le Mouvement de 
Branham ose-t-il croire que 
Jésus-Christ reviendra pour 
une Semence différente?! 
N ' o u b l i e z  p a s  q u ' u n  
cultivateur, qui est un mortel, 
c'est quelqu'un qui prend des 
semences, des semences 
originelles, et il connaît les 
semences qu'il a dans sa 
main, il connaît les semences 
qu'il a acquises ou achetées, 
et il va dans son champ, et 
sème ces semences qui lui 
appartiennent. Ainsi, il sait 
exactement quelle sorte de 
semence il a semée, et par 
conséquent, au Temps de la 
Moisson, il sait exactement 
quelle sorte de semence il va 
récolter! Et au Temps de la 
Moisson, il ne récolte pas 
quelque chose de différent, 
car il ne récolte pas une 
semence différente! Alors, 
Jésus-Christ, le Fils de Dieu, 
sachant précisément quelle 
Semence-Église il a produite 
le Jour de la Pentecôte, après 
sa mort au Calvaire, et sa 
résurrection, (et nous savons 
TO U S  q u e  c ' e s t  u n e  
Semence Apostolique), et 
sachant aussi que cette 
Semence Pure devait être 
semée, a pris cette même 
Semence-Église Originelle, 
qu'il a prophétiquement 
appelée «Un Grain de 
Moutarde», et l'a Semée. 

Alors, je vous demande, en 
TOUTE sincérité: Quelle 
sorte de Semence-Église 
Moissonnera-t-il en ce Temps 
de la Fin? C'est strictement 
une Église Apostolique, tout 
comme celle qu'il a produite 
le Jour de la Pentecôte! 
Car Chaque Semence 
Engendre Une Semence 
Qui Lui Est Semblable! 
C'est à cela que se résume la 
Restauration, car il s'agit de 
Ramener L'Originel, et la Loi 
de la Reproduction garantit 
que c'est uniquement une 
Semence Semblable à celle 
semée, qui sera Re-produite! 
C'est précisément ce que 
l'Esprit du Seigneur nous a 
promis dans Joël Chapitre 2, 
verset 25, en déclarant 
c l a i r e m e n t  d e  f a ç o n  
prophétique: «Et Je vous 
RENDRAI Les Années qu'a 
mangées la sauterelle, 
l'yélek, et la locuste, et la 
chenille, ma grande armée 
que j'ai envoyée au milieu 
de vous.» Saints de Dieu, 
cette infaillible Parole de 
Promesse demeure vraie, et 
est absolument indéniable et 
irréversible, non seulement 
pour la Nation d'Israël, mais 
aussi pour l'Épouse de 
Jésus-Christ. Car de la même 
manière que Dieu est en train 
de Restaurer l'Israël Naturel, 
Il est également en train de 
Restaurer l'Israël Spirituel, 
Les Semences Royales 
d'Abraham, engendrées par 
l'intermédiaire de Jésus-
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Christ, le Fils de Dieu, et cela 
nous donne La Nation 
Universelle de L'Épouse de 
Christ! Point final! (Gen. 
22:18; Gal. 3:13-14,16-17; 1 
Pie. 2:9).

É g l i s e ,  p o s o n s - n o u s  
d'ailleurs une question très 
pertinente, afin de renforcer 
la Vérité, et la question est la 
suivante: Qu'est-ce qui a fait 
de L'Église Primitive une 
Église Apostolique? Qu'est-
ce qui a fait de l'Église de 
Dieu née à la Pentecôte, 
l'Église qui a été manifestée 
dans le Livre des Actes, une 
Église Apostolique?! Voilà la 
quest ion pr incipale,  la 
question cruciale! Saints, le 
fait même que le Monde 
Religieux admette volontiers 
et ouvertement que les Jours 
des Apôtres sont révolus, que 
nous n'aurons Plus des Jours 
Apostoliques, prouve même 
que le Premier Âge de 
l'Église, était effectivement 
un Âge Apostolique! Par 
leur propre aveu, ils prouvent 
que l'Église d'Éphèse était 
réel lement une Église 
Apostolique!  Alors, la 
quest ion fondamenta le  
demeure la suivante: Qu'est-
ce qui a fait de L'Église 
P r i m i t i v e  u n e  É g l i s e  
Apostolique, et de cet Âge-là, 
un Âge Apostolique?! Frères 
et sœurs, CE QUI DONNA À 
L'ÉGLISE PRIMITIVE SA 
SAVEUR APOSTOLIQUE, 
CE FUT LE MINISTÈRE DES 

APÔTRES! Ce qui donna à 
L'Église de la Pentecôte 
son Attribut Apostolique, 
ce fut le Ministère des 
A p ô t r e s !  Ô T E Z  C E T  
ATTRIBUT MINISTÉRIEL 
PARTICULIER, QUI EST UN 
ATTRIBUT MAJEUR DE 
L'ÉGLISE PRIMITIVE, ET IL 
N'Y AURAIT PLUS RIEN 
D ' A P O S T O L I Q U E  A U  
S U J E T  D E  L ' É G L I S E  
PRIMITIVE! POINT FINAL! 
C'est un fait absolu et 
scripturairement irréfutable, 
car c'est ainsi que Dieu Tout-
Puissant a préordonné que 
L'Église soit, bien avant que 
le monde ne fût formé, et ce 
fut exactement ce qui fut 
produit, au Premier Âge de la 
Chrétienté! Et comme nous le 
savons TOUS, et comme 
nous l'avons scripturairement 
établi dans ce message, 
L'Église Primitive est la 
S E M E N C E - É G L I S E  
STANDARD ORIGINELLE 
DE DIEU! Et Jésus-Christ a 
pris cette Église-Semence 
Originelle qui a été produite le 
Jour de la Pentecôte, UNE 
S E M E N C E - É G L I S E  
A P O S T O L I Q U E ,  U n e  
Église-Semence Pure, qu'il 
a également appelée «Un 
Grain de Moutarde», et il l'a 
Semée! La question cruciale 
est celle-ci: Comment le 
Seigneur l'a-t-elle semée? Il 
permit que Les Gardes 
Apostoliques que cette Église 
Primitive avait, fussent retirés 
de la scène, ouvrant la porte à 

l'ennemi, Satan, de venir 
prendre contrôle de l'Église, 
par l'intermédiaire des Ivraies 
qu'il avait semées, et l'Église 
Primitive fut amenée dans 
l'Âge des Ténèbres, où elle 
mouru t !  E t  que l  é ta i t  
exactement le dessein divin 
du Seigneur en semant cette 
Église-Semence Pure de la 
Pentecôte? Comme nous 
devons cont inuer à le 
souligner pour quiconque a 
des oreilles pour entendre, 
c'est pour que cette Église 
Apostolique Originelle puisse 
être Reproduite ici, en ce 
Temps de la Moisson! Et si un 
cultivateur, un mortel, peut se 
rendre dans son champ au 
Temps de la Moisson, 
s'attendant à juste titre à 
récolter une proportion 
e x c e p t i o n n e l l e  d e  l a  
semence précise qu'il a 
s e m é e ,  e t  q u e  c ' e s t  
exactement ce qu'il récolte, 
alors qu'en est-il du Maître 
P l a n t e u r ,  D i e u  To u t -
Puissant?! Qu'en est-il de 
Jéhovah Dieu, Élohim, Le 
Chef Cultivateur?! L'Évangile 
selon Saint Jean, Chapitre 
15, nous dit que Dieu est «Le 
Cultivateur», c'est-à-dire, Le 
Chef Cultivateur, tout comme 
Jésus-Christ l'a déclaré au 
verset 1, où il a proclamé: 
«Moi, je suis le Vrai Cep, et 
mon Père» (Élohim) «est Le 
C u l t i v a t e u r . »  P a r  
conséquent, si le Grand 
Cultivateur a pris L'Église 
Primitive, qui était Une Église 
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Apostolique, LE PREMIER 
P R O D U I T- É G L I S E  D E  
D I E U ,  L A S E M E N C E -
ÉGLISE STANDARD ET 
ORIGINELLE DE DIEU, et a 
semée cette Église-là, en 
suivant Sa propre Loi de 
Reproduction, dans le but de 
pouvoir récolter Un Produit-
Église Similaire au Temps de 
la Fin, quelle Semence [ou 
q u e l  P r o d u i t  – N D T ]  
exactement pensez-vous 
qu'Il récoltera aujourd'hui, 
dans ce Dernier Âge?! 
Comment Quelqu'un qui est 
dans son état spirituel 
normal, peut-il s'attendre à ce 
que le Seigneur récolte une 
Semence différente [ou un 
Produit différent –NDT]?! 
Comment le Mouvement ose-
t - i l  e n s e i g n e r  c e t t e  
Contrevéri té Grossière, 
m ê m e  s ' i l  l ' e n s e i g n e  
i m p l i c i t e m e n t  
(indirectement)?! Comment 
le Mouvement de Branham 
ose-t-il nous dire qu'Il n'y a 
pas d'Apôtres DESTINÉS 
POUR AUJOURD'HUI, dans 
cet Âge de Laodicée?! Tout 
ce qu'ils savent faire, c'est de 
répéter comme un perroquet: 
«Dieu a envoyé un Prophète; 
Dieu a envoyé un Prophète; 
Dieu a envoyé l'Élie de 
Malachie 4:6B, le Messager-
Étoile de Laodicée!» Et dire 
que le Prophète ne fait même 
pas partie du Quintuple 
Ministère Éphésien du 
Nouveau Testament! Oh, la 
la! Parce que vous ne pouvez 

Ministère Apostolique, car le 
Seigneur l'a investie du 
Ministère Apostolique, qui est 
Le Groupe Ministériel Majeur 
du Ministère du Nouveau 
Testament! N'oubliez pas, car 
je dois vous rappeler, que le 
Directorat Invisible de Jésus-
Christ, établi non seulement 
sur le Corps Universel de 
Christ, mais aussi sur son 
Corps Ministériel Universel, 
était pleinement investi dans 
l e  G r o u p e  M i n i s t é r i e l  
A p o s t o l i q u e !  P a r  
conséquent, le Directorat 
Invisible de Jésus-Christ, 
s'est également manifesté au 
t r a v e r s  d e  l a  C l a s s e  
Originelle des Apôtres, qui fut 
établie dans le Premier Âge 
de la Chrétienté. C'est une 
Vérité que le Seigneur nous a 
aidé à exposer de manière 
scripturaire dans notre 
numéro du Magazine Le 
Scribe, intitulé: Le Directorat 
Invisible De Jésus-Christ. Par 
conséquent, SI cette Église 
Primitive était une Église 
Apostolique, et nous savons 
T O U S  q u ' e l l e  l ' é t a i t ,  
comment pouvez-vous nier le 
fait qu'il y ait des Apôtres en 
ce Temps de la Fin, et vous 
attendre pourtant à avoir la 
même Classe d'Église, le 
même Produit-Église, après 
l'avoir dépouillée de son 
Attribut Ministériel Essentiel 
et Majeur?! Allons! Vous ne 
pouvez  pas !  E t  c ' es t  
précisément la raison pour 
laquelle j'ai intitulé mon 

pas prendre le Ministère 
Prophétique Majeur de Frère 
Branham, son Ministère en 
tant qu'Élie, et le mettre dans 
la Structure du Quintuple 
Ministère Éphésien! Il faut 
être un insensé pour faire 
cela, un incrédule pur et dur! 
Je ne dis pas cela pour être 
grossier; je le dis pour 
secoue r  sé r i eusemen t  
q u e l q u ' u n ,  p a r c e  q u e  
quelqu'un a besoin de se 
réveiller de cette énorme 
tromperie et de cette énorme 
i n c r é d u l i t é  q u i  o n t  
sérieusement envahi le 
Mouvement du Message! Il 
faut que quelqu'un se 
réveille, et voie la Lumière, 
car ceci n'est pas un jeu! Il 
s'agit strictement de notre 
Destinée Éternelle!

Frères et sœurs, c'est la 
raison pour laquelle j'ai pris 
mon temps, non seulement 
hier, mais aussi ce matin, 
pour vous faire voir Le 
Fondement Apostolique de 
L'ÉGLISE PRIMITIVE, parce 
que vous devez voir ce qui a 
produit cette Épouse-Parole 
Semence-Originelle, dont 
nous voyons la manifestation 
dans le Livre des Actes. Vous 
devez TOUS savoir, que la 
clé, la clé principale, de ce 
que l'Église Primitive était, 
c ' e s t  l e  M i n i s t è r e  
Apostolique. Car l'Attribut 
Apostolique que l'Église 
Primitive avait, vient du fait 
qu'elle était investie du 
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message ce soir: Chaque 
Semence Engendre Une 
Semence Qui Lui Est 
Semblable ,  Mais  Qui  
Croira? Et en effet, qui 
croira?! Chaque Semence 
Engendre Une Semence Qui 
Lui Est Semblable, MAIS QUI 
CROIRA?! Frères et sœurs, 
regardez notre schéma 
pendant quelques instants, et 
je vous prie d'être attentifs à 
ceci. (Frère Amos se réfère 
au schéma). Le Premier Âge 
de la Chrétienté était UN ÂGE 
APOSTOLIQUE, à cause du 
Ministère Apostolique. Le 
Fondement de L'Église-
Épouse Primitive que nous 
avons également dépeinte 
ici, cette Épouse-Parole 
Semence-Pure, la Semence 
Standard Originelle de Dieu, 
c'était LE FONDEMENT 
A P O S T O L I Q U E .  L e s  
Accoucheurs de L'Église de 
la Pentecôte, c'était LE 
M I N I S T È R E  
A P O S T O L I Q U E .  L e s  
Vérités Révélées de Jésus-
Chr is t  dont  L 'Âme de 
L'Épouse-Parole était vêtue 
dans ce Premier Âge, 
c'étaient LES VÉRITÉS 
A P O S TO L I Q U E S .  L e s  
Écrivains Inspirés  du 
Nouveau Testament par 
lesquels les Semences de 
L'Église Primitive ont été 
S a u v é e s ,  c ' é t a i t  L E  
M I N I S T È R E  
A P O S T O L I Q U E .  L e s  
D é p o s i t a i r e s  e t  l e s  
Défenseurs de la Vraie Foi 

Pluie», également appelée 
scripturairement: «La Pluie 
de la Première Saison», qui 
n e  p r é s e n t e  q u ' U N E  
PREMIÈRE GLOIRE, qui 
n'est Rien, par rapport à La 
Dernière Pluie à venir. Car en 
total contraste, «La Dernière 
Pluie», [ou La Pluie de 
l'Arrière-Saison, ou La Pluie 
de la Dernière Saison –NDT], 
qui est juste devant pour 
L'Épouse-Parole, dans ce 
Septième Âge, dans cet Âge 
de Laodicée, porte UNE 
DERNIÈRE GLOIRE, qui est 
Une Gloire Plus Grande. 
C'est pour cette raison 
précise que sur notre 
schéma, au côté supérieur 
droit, dans ce Septième Âge, 
nous avons mis des images 
de Tonnerres et d'Éclairs sur 
et autour de L'ÉPOUSE-
PAROLE. (Frère Amos se 
réfère au schéma). C'est 
dans le but de montrer sa 
Gloire Finale, dans cet Âge 
de Laodicée, sous «La 
Dernière Pluie», parce que 
cela nous donne UNE 
GLOIRE PLUS GRANDE 
que ce l le  de L 'Ég l ise  
Primitive. Puis-je aussi vous 
rappeler que la Gloire de 
l'Épouse de l'Église Primitive, 
était due aux œuvres de 
l'Esprit de Jésus-Christ au 
t r a v e r s  d u  M i n i s t è r e  
Apostolique, le Groupe 
Ministériel Originel, qui a été 
Oint pour Manifester Le 
Directorat Invisible de Jésus-
Christ, à la tête du Ministère 

Révélée de Jésus-Christ, 
c'étaient LES APÔTRES. 
L'Épouse Élue de Jésus-
C h r i s t  d a n s  c e t  Â g e  
d ' É p h è s e ,  é t a i t  U N E  
ÉPOUSE APOSTOLIQUE, 
car Elle était une Église 
Apostolique. Enfin, La Tête 
et le Guide du Ministère du 
Nouveau Testament, sous 
Jésus-Christ, c'était LE 
GROUPE MINISTÉRIEL 
A P O S TO L I Q U E .  C ' e s t  
pourquoi à Jérusalem, le Jour 
de la Pentecôte, lorsque la 
Puissance de Dieu est 
descendue dans la chambre 
haute, alors que Dieu œuvrait 
su r  l a  te r re ,  donnan t  
naissance à L'Église qu'est 
L'Épouse-Parole, et que tout 
Israël tremblait, l'Esprit de 
Jésus-Christ Lâcha Les 
Apôtres sur la scène! Frères 
et sœurs, dans ce Premier 
Âge de la Chrétienté, le Christ 
ressuscité commença à agir 
par son Esprit de manière 
surnaturelle, par de grands 
signes et des prodiges, par 
des  mi rac les  v is ib les ,  
œuvrant au travers des 
Apôtres, et une conversion 
en masse des semences 
élues de Dieu se produisit. Ce 
mouvement de la puissance 
de Dieu, ce mouvement 
surnaturel, nous a donné ce 
que nous avons ici sur notre 
schéma, à ce côté supérieur 
gauche, ce qui est La 
Première Pluie. (Frère Amos 
se réfère au schéma). Cela 
nous a donné «La Première 
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du Nouveau Testament! Par 
conséquent, lorsque nous 
parlons de la Gloire à venir de 
L'Épouse-Parole, de quelle 
manière exactement allons-
n o u s  a v o i r  u n e  R e -
Production de cette Gloire à 
Une Plus Grande Échelle, ce 
qui nous donne La Dernière 
G l o i r e ,  S A N S  L E S  
APÔTRES?! Réfléchissez-y 
sérieusement! Mes précieux 
frères et sœurs du Ghana, et 
TOUS ceux qui entendront ce 
message dans le monde 
entier, ou qui liront ce numéro 
du Magazine Le Scribe, vous 
d e v e z  v o i r  q u e  c e s  
Prédicateurs qui sont dans le 
Mouvement, ne croient Rien! 
Ils ne sont Rien d'autre 
qu'une bande d'incrédules 
invétérés et d'idolâtres purs 
et durs, quelle que soit la 
profession d'amour vide qu'ils 
peuvent faire envers la 
Parole de Dieu! Ils ont 
aujourd'hui de l'argent; et ils 
on t  au jou rd 'hu i  de  la  
renommée, de la popularité; 
et ils ont des maisons et des 
terres, des propriétés, et de 
belles voitures; ils sont très à 
l'aise, et pour cette raison, ils 
n'ont pas besoin de la Vraie 
Révélation de la Parole de 
Dieu! I ls ne sont pas 
intéressés par le Plan Révélé 
de Dieu, sauf lorsque cela 
soutient (booste) leur propre 
agenda personnel, leurs 
propres plans charnels, 
lesquels ne mènent TOUS 
nulle part! Ils éloignent 

environ 33 églises sous lui, 
qu i  l u i  son t  TOUTES 
associées au Ghana, cela 
m'importe peu, et en outre, 
Dieu ne Se soucie pas des 
nombres! Si Dieu Se souciait 
des nombres, Il n'aurait pas 
détruit le monde entier, en ne 
sauvant que huit âmes aux 
jours de Noé! Si Dieu Se 
souciait des nombres, Il 
n'aurait pas détruit Sodome 
et Gomorrhe tout entiers, en 
ne sauvant que trois âmes, 
car notre Dieu ne Se soucie 
pas des nombres! C'est la 
raison même pour laquelle 
nous ne sommes pas venus 
au Ghana par l'intermédiaire 
de John Tay. Je veux qu'il 
sache que je n'ai pas besoin 
qu'il prenne position pour 
cette Lumière, parce que je 
ne fais pas de la politique, et 
pour cette raison, je ne 
jouerai pas à des jeux avec lui 
pour ce qui concerne les 
sujets relatifs à la Vie 
Éternel le, pour ce qui 
concerne les sujets relatifs à 
la Parole de Dieu! John Tay: 
Dieu vous a donné assez 
d 'opportuni tés pendant  
d'innombrables années, en 
r é a l i t é ,  p e n d a n t  d e  
nombreuses décennies, mais 
vous avez continué à jouer à 
des jeux; vous avez continué 
à faire de la politique avec la 
Parole de Vie. Alors, puis-je 
vous dire ce soir: Les jours où 
vous opprimiez et priviez les 
semences de Dieu au Ghana, 
de La Lumière de La 

consciemment «Les Aigles» 
de Dieu du «Dieu de La 
Vérité», en les éloignant de 
«La Vérité Présente»! (2 
Pie. 1:12). Quel monde 
d'Incrédulité! Quel Monde 
A p o s t a t !  Q u e l  M o n d e  
Religieux Haïssant la Vérité! 
Comme i ls aiment les 
Ténèbres, le Mensonge, 
plutôt que la Lumière, qui est 
la Vérité de Dieu, la Vérité 
Révélée! Cependant, puis-je 
vous dire ce soir au Ghana: 
La cage a été brisée! Dieu l'a 
largement ouverte! Puis-je 
vous dire ce soir: La Vérité est 
entrée au Ghana, et il n'y a 
pas assez de John Tay au 
Ghana pour y changer quoi 
que ce soit! Je me répète: Il 
n'y a pas assez de John Tay 
au Ghana pour y changer 
quoi que ce soit!  «La Vérité 
Présente» de Jésus-Christ 
de la Sainte Bible est entrée 
au Ghana! Alors, John Tay, je 
v o u s  m e t s  a u  d é f i  
d ' A R R Ê T E R  C E  
MOUVEMENT! Arrêtez ce 
Mouvement, SI VOUS LE 
POUVEZ! Je sais que vos 
hommes sont ici dans ces 
réunions; on m'a montré 
certains d'entre eux, mais je 
m'adresse à vous ce soir, 
parce que vous allez recevoir 
mon message: Je vous mets 
a u  d é f i  d ' A r r ê t e r  c e  
Mouvement, SI VOUS LE 
POUVEZ! Parce que vous 
n'êtes qu'un homme, un 
simple mortel! Frères et 
sœurs, John Tay peut avoir 
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Continuité, sont révolus! La 
Vraie Lumière est en train de 
briller maintenant, et vous 
n'avez pas assez d'hommes 
qui vous soient associés, 
pour arrêter ce Mouvement 
de Dieu dans la Lumière! 
L'Église de Rome, avec 
TOUTE sa puissance et sa 
méchanceté, a fait TOUT ce 
qu'elle pouvait pour arrêter la 
Vérité, et elle a échoué 
lamentablement! Elle n'a pas 
pu arrêter la Vérité, qui est 
tout simplement allée de 
l'avant, car elle a prévalu, et 
aucun homme ne peut Non 
plus arrêter la Vérité, qui est 
présentement  en t ra in  
d'Avancer avec un Éclat 
Incomparable, pendant que 
nous sommes aujourd'hui 
con f ron tés  au  Re tou r  
Mystique de Christ!

Saints, en revenant à notre 
sujet, ce Premier Âge était 
UN ÂGE DE SEMENCE, un 
Âge d'Ensemencement, et un 
Âge où il y eut des Semences 
Or ig ine l les ,  qu i  furent  
semées. (Frère Amos se 
réfère au schéma). Ce 
Septième Âge est également 
UN ÂGE DE SEMENCE, 
étant un Âge de Moisson, où 
des Semences Originelles 
s e r o n t  é g a l e m e n t  
Reproduites et Moissonnées. 
Ce sont les Deux seuls Âges, 
dans Toute la Dispensation 
de la Grâce destinée aux 
Gentils [ou Nations –NDT], 
o ù  n o u s  a v o n s  d e s  

Apostoliques, commençant 
par L'Apôtre PAUL, une 
réalité accomplie au moment 
où nous parlons aujourd'hui! 
Et l'Apôtre Paul, à son tour, a 
é g a l e m e n t  c o n f i é  l e s  
«Enfants» Élus de Dieu à 
L'Apôtre JEAN, l'Apôtre 
Conducteur actuel, qui 
termine l'œuvre divine, en 
por tant  TOUT le Plan 
Directeur de la Rédemption, 
de Genèse 1:1 à Apocalypse 
22:21, comme étant le 
M i n i s t è r e  C o n d u c t e u r  
Apostolique de la Continuité 
et de l'Achèvement, l'Apôtre 
qui Mange TOUT le Rouleau 
de la Rédemption! Par 
c o n s é q u e n t ,  c ' e s t  l e  
M i n i s t è r e  C o n d u c t e u r  
Apostolique de Saint Jean qui 
nous donne Le Ministère 
Conducteur Apostolique 
DE L'UNITÉ.  Cela est 
possible, non seulement 
parce que les Apôtres ne 
créent pas de la confusion, 
mais aussi parce qu'ils sont 
l ' an t ido te  ( le  remède)  
puissant et efficace de Dieu 
contre la confusion! Les 
Apôtres sont les vases que 
Dieu utilise pour garantir 
«L'Unité de La Foi», d'autant 
plus que Le Dernier Apôtre 
Conducteur, est celui qui 
porte la responsabilité divine 
de réaliser et d'assurer 
l ' U n i t é ,  l ' U n i t é  d e  l a  
Révélation, en raison du 
Standard Ultime de la Vérité 
Révélée qu'il porte, par 
l'Esprit de Christ! Saints, c'est 

SEMENCES ORIGINELLES, 
et Deux Âges, où nous 
pouvons également voir des 
SEMENCES ORIGINELLES. 
Et s'il a fallu Les Apôtres dans 
ce Premier Âge de la 
Chrétienté, pour produire 
L ' É G L I S E - É P O U S E  
Semence-Originelle, il n'y 
aura Jamais Cette ÉGLISE-
É P O U S E  S e m e n c e -
Originelle, s'il n'y a pas des 
Apôtres ici dans ce Septième 
Âge de la Chrétienté! Alors, 
gardez vos yeux fixés sur 
CETTE SEMENCE-ÉGLISE, 
la Semence-Église Standard 
et Originelle de Dieu, La 
S E M E N C E - É G L I S E  
Apostolique, que le Premier 
Âge nous donne, car c'est la 
Seule Semence-Église qui 
est divinement préordonnée 
pour être Moissonnée, et 
c'est la Seule Semence-
Église qui est aussi digne 
d'être Moissonnée, en ce 
g l o r i e u x  J o u r  d e  
l'Enlèvement! Et étant donné 
que l'Épouse de l'Église du 
Temps de la Fin, sera Une 
S e m e n c e - É g l i s e  
Apostolique, ce fait absolu 
exige d'avoir des Apôtres du 
Temps de la Fin issus de la 
Classe Originelle, de l'Ordre 
Originel! C'est précisément la 
raison pour laquelle l'ÉLIE 
de Malachie 4:6B, FAIT 
RETOURNER les cœurs, et 
par conséquent, confie les 
«Fils» [ou les Enfants –NDT] 
Élus du Temps de la Fin à 
«leurs Pères», des Pères 
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pour cette raison cruciale, 
que les Apôtres sont oints de 
l'Esprit de Fidélité! Tout 
comme nous l'avons souligné 
précédemment, les Apôtres 
possèdent les attributs divins 
de l'Humilité, de la Sincérité, 
du Dévouement, et de la 
Fidélité, qu'ils portent comme 
leur ceinture! Puis-je donc 
réaff irmer, ce soir:  LA 
GLOIRE DE L 'ÉGLISE 
PRIMITIVE, C'EST L'ESPRIT 
D E  J É S U S - C H R I S T  
MANIFESTÉ DANS ET AU 
TRAVERS DES APÔTRES 
ORIGINELS, VÉHICULANT 
C E  D I R E C T O R A T  
APOSTOLIQUE INVISIBLE 
DE JÉSUS-CHRIST, ÉTABLI 
SUR LE MINISTÈRE DU 
NOUVEAU TESTAMENT. 
Par conséquent, SI vous 
ôtez les Apôtres, les 
A p ô t r e s  S e m e n c e -
Originelle, les Pères de la 
Foi, du Temps de la Fin, il 
n ' y  a u r a  J a m a i s  d e  
Reproduction de L'Église 
de la Pentecôte! Alors, 
continuez à nier les Apôtres, 
e t  j e  vous  d i r a i  t ou t  
simplement ceci: Vous ne 
s e r e z  J a m a i s  d a n s  
L 'ÉPOUSE-PAROLE,  à  
moins que vous ne vous 
repentiez de cette Incrédulité 
Grossière, avant qu'il ne soit 
trop tard! Niez et/ou Rejetez 
les Apôtres, les Apôtres 
Semence-Originelle (qui 
s o n t  c l a i r e m e n t  
reconnaissables par la 
Lumière qu'ils portent), et 

Jésus-Christ revient! Car ce 
pour quoi il revient ne peut 
être différent en aucune 
mesure, aussi petite que soit 
cette différence, de l'Église 
de la Pentecôte, qui a été 
manifestée dans le Livre des 
Actes! Et rappelez-vous 
toujours, saints, que ce qui a 
fait la différence dans ce 
Premier Âge, ce fut le 
Ministère Apostolique. Par 
conséquent, avec TOUT ce 
qui a été exposé ce soir dans 
ce message, si vous n'êtes 
toujours pas en mesure de 
voir les Apôtres Semence-
Originelle, et leur Place 
Cruciale, leur Rôle Majeur 
aujourd'hui, ici en ce Temps 
de la Moisson, je ne peux pas 
v o u s  a i d e r !  C ' e s t  
précisément la raison pour 
laquelle Malachie 4:6B nous 
donne, à nous les Gentils, La 
P r o m e s s e  d e  D e u x  
Ministères du Temps de la 
Fin: L'ÉLIE du Temps de la 
F i n ,  e t  l e s  P È R E S  
Apostoliques du Temps de la 
Fin! La parabole du Maître de 
Maison donnée par Jésus-
Christ dans Matthieu 13:52, 
nous donne également des 
Scribes. Premièrement, elle 
nous donne Le Principal 
Scribe Maître de Maison, 
ÉLIE, qui est Le Premier 
Scribe. Deuxièmement, elle 
nous donne aussi d'autres 
Scr ibes,  Deux Scr ibes 
Consécutifs, qui ont été, tous 
les deux, instruits par Élie, et 
ces derniers sont les «Tout 

vous ne serez Jamais dans 
L'ÉPOUSE DE CHRIST! 
Vous pouvez citer Frère 
Branham autant que vous 
voulez, je vous dirai tout 
simplement ceci: LE PLAN 
DU SALUT DE DIEU EST 
BEAUCOUP PLUS GRAND 
QUE WILLIAM BRANHAM! 
Si vous croyiez vraiment 
Frère Branham, votre cœur 
aurait été tourné pour 
s u i v r e  L e s  P è r e s  
Apostoliques, dans la 
Lumière Continue de la 
Parole de Dieu qu'ils 
portent, pour la Nation 
Universelle de L'Épouse de 
Christ! Point! Et seuls les 
cœurs des enfants élus de 
Dieu seront tournés vers Les 
Pères Apostoliques de ce 
Temps de la Fin, car Aucun 
autre cœur ne peut être 
tourné vers «Leurs Pères», 
e x c e p t é  e t  e x c e p t é  
uniquement les Semences 
Élues de Dieu! Point! PAR 
CONSÉQUENT, SEULS 
CEUX DONT LES CŒURS 
SONT TOURNÉS POUR 
A C C E P T E R  C E S  
APÔTRES,  SONT LES 
V R A I S  « F I L S »  [ o u  
E N F A N T S  – N D T ]  
P R O P H É T I Q U E S  D U  
TEMPS DE LA FIN! POINT 
FINAL! (Mal. 4:6B). Alors, 
enfants du Dieu Très-Haut, 
en tant que «les enfants de 
Lumière», lorsque nous 
parlons du Temps de la 
Moisson, nous devons savoir 
précisément ce pour quoi 
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Scribe», qui sont strictement 
des Scribes Apostoliques 
Successifs. Le Premier des 
«Tout Scribe» a été l'Apôtre 
PAUL, qui est devenu Le 
Deuxième Scribe Maître de 
Maison, et le Deuxième des 
«Tout Scribe» est l'Apôtre 
JEAN, qui est devenu Le 
Troisième Scribe Maître de 
Maison, ce qui nous donne le 
Troisième Mouvement de 
Dieu avec lequel tout se 
termine pour L'Épouse de 
Christ, dans ce Dernier Âge! 
En outre, Apocalypse 1:3, 
nous donne également Trois 
Lecteurs Consécutifs, «Celui 
Qui LIT», commençant par 
ÉLIE, le Messager-Étoile de 
cet Âge de Laodicée, Le 
Premier «Celui Qui LIT». Il a 
été suivi par (il a eu comme 
successeur) l'Apôtre PAUL, 
Le Deuxième «Celui Qui 
LIT», qui, à son tour, a été 
suivi par (a eu comme 
successeur) l'Apôtre JEAN, 
Le Troisième et Dernier 
«Celui Qui LIT». Église, en 
ramenant ces Mouvements 
Divins à Malachie 4:6B, vous 
devez voir qu'effectivement, 
Élie a fait retourner les cœurs 
de l'Épouse du Temps de la 
Fin, vers son Premier Père 
Apostolique, qui est l'Apôtre 
Paul, l'office de départ du 
G r o u p e  M i n i s t é r i e l  
Apostolique, et l'Apôtre Paul 
pareillement, nous a confiés 
à l'Apôtre Jean, avec qui 
l'œuvre divine est clôturée. 
En réalité, pour ce qui 

Internet: «... Il n'y a Aucun 
doute, tu “Écriras” le 
Dernier Chapitre du Livre 
des Actes, PENDANT que 
L'Épouse SE PRÉPARE À 
Quitter Ce Monde.» SI vous 
n'êtes pas en mesure de voir 
le Ministère Conducteur 
Apostolique De Clôture, dans 
cette déclaration publique 
que le Chef Apôtre a faite, 
alors je ne peux pas vous 
aider, car ce n'est pas un jeu! 
Nous ne sommes pas ici en 
train de jouer à cache-cache, 
ou de jouer à faire coucou! SI 
dans Actes Chapitre 9, et 
dans Galates Chapitre 1, 
l'Apôtre Paul a pu donner son 
témoignage au sujet de ce 
que le Seigneur lui avait dit, et 
de ce que le Seigneur avait 
fait de lui, alors je peux le faire 
aussi! Frères et sœurs, voici 
tout simplement ce que je 
suis en train de dire en réalité: 
Avec le Re-établissement de 
l ' O f f i c e  M i n i s t é r i e l  
Apostolique du PAUL du 
Temps de la Fin, Le Chef 
Apôtre, par le Message 
Biblique de Restauration 
porté par ÉLIE, un Office qui a 
été occupé par le Regretté 
R a y m o n d  J a c k s o n ,  
L'ÉPOUSE-PAROLE a été 
introduite directement dans 
Les Jours DES APÔTRES, 
et par conséquent, vous 
devez voir le Ministère 
Conducteur Apostolique De 
Clôture de JEAN! L'Office de 
L ' A p ô t r e  PA U L ,  é t a i t  
précisément là où l'Ordre 

concerne spécifiquement ce 
Tr o i s i è m e  e t  D e r n i e r  
Mouvement de Dieu pour 
l'Épouse-Parole, il est très 
intéressant de savoir que 
Frère Raymond Jackson, 
l'Apôtre Paul de ce Temps de 
la Fin, a en réalité parlé au 
Mouvement de Jackson, lors 
d ' u n e  C o n v e n t i o n  
Internationale publique, au 
sujet du Mouvement Final du 
Seigneur au travers du 
M i n i s t è r e  C o n d u c t e u r  
Apostolique! Cela s'est 
produit précisément le soir du 
24 Avril 2004, lorsque le Paul 
du Temps de la Fin, a tenu 
des propos qui, dans leur 
véritable essence spirituelle, 
s i gn i f i a i en t  cec i :  «Ce  
Mouvement Apostolique de 
Dieu qui vient, c'est ce qui 
Achèvera la Préparation de 
l'Épouse Élue pour le Retour 
Mystique de Jésus-Christ. 
Car c'est le Mouvement qui 
C o n d u i r a  L ' É p o u s e  
d i r e c t e m e n t  d a n s  
l'Enlèvement, pendant qu'elle 
se Prépare à Quitter ce 
Monde.» Puis, se tournant 
vers moi, alors que je me 
tenais derrière la chaire pour 
prêcher à Faith Assembly, 
avec son bras fermement 
posé sur mon épaule, tout 
comme Moïse l'a fait pour 
J o s u é  d a n s  N o m b r e s  
Chapitre 27, versets 15-23, 
Frère Jackson m'a dit en 
présence des saints lors de 
cette Convention Publique, et 
devant le monde entier sur 
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Originel des Apôtres avait 
commencé dans l 'Âge 
d'Éphèse, pour L'Épouse de 
Christ issue des Nations, 
au Premier Âge de la 
Chrétienté! Alors, comment 
une personne qui est dans 
son état spirituel normal, au 
sein du Mouvement de 
Jackson, peut-elle nier le fait 
qu'il y ait d'autres Apôtres, et 
plus spécifiquement l'Apôtre 
Conducteur JEAN du Temps 
de la Fin, qui est même un 
Ministère Promis par la Bible, 
alors que le Chef Apôtre 
n'était que l'Office de départ 
de leur Reproduction?! 
Allons! Cela n'a aucun sens, 
mais, ce ne sont pas TOUS 
les hommes qui ont la Foi! Et 
dire que le nom de l'Église de 
Russell Davis à Fairhope, en 
Alabama, aux USA, est: «The 
Apostolic Church Of The Lord 
Jesus Christ» [L'Église 
Apostolique Du Seigneur 
Jésus-Christ  -NDT] ,  et  
pourtant, cet homme nie 
l'existence d'Apôtres visibles 
après la mort de Raymond 
Jackson, et il nie même 
c a t é g o r i q u e m e n t  e t  
délibérément l'existence d'Un 
Apôtre Conducteur! Parlant 
s u r  Yo u T u b e ,  l e  2 1  
S e p t e m b r e  2 0 2 2 ,  e n  
s ' a d r e s s a n t  à  s o n  
assemblée, la prétendue 
Égl ise Aposto l ique Du 
Seigneur Jésus-Christ, il a dit 
quelque chose qui est 
e x t r ê m e m e n t  A n t i -
Apostolique! Russell Davis a 

d'Une Classe Originelle 
d'Apôtres dans ce Dernier 
Âge, qui est le Temps de la 
Moisson, me dépasse! Car 
n o u s  d e v o n s  a l o r s  
d e m a n d e r :  C o m m e n t  
exactement Jésus-Christ va-
t-il Moissonner la même 
Semence qu'est l'Église-
É p o u s e  A p o s t o l i q u e  
Originelle qu'il a semée, une 
Épouse-Parole Royale du 
Temps de la Fin, qui est 
même censée avoir Une 
Dernière Gloire Plus Grande, 
sans les Apôtres du Temps de 
l a  F in? !  A l l ons !  Que l  
incroyable Monde Religieux 
Totalement Incrédule! Des 
Ténèbres Profondes ont en 
effet complètement englouti 
la Chrétienté! Quel Monde 
Religieux Apostat Laodicée 
est réellement! Je dois dire: 
«Maranatha», c'est-à-dire, 
que le Seigneur vienne vite!

Saints de Dieu, puis-je vous 
r a p p e l e r  c e t t e  V é r i t é  
ca rd ina le ,  une  Paro le  
Prophétique Primordiale de 
Dieu consignée dans l'Épître 
aux Éphésiens, qui se 
rapporte exclusivement à 
l'Épouse du Temps de la Fin, 
et c'est avec sa disposition 
divine inviolable que nous 
terminerons. Nous allons 
dans l'Épître de Saint Paul 
aux Éphésiens, car nous 
devons savoir que nous 
sommes la  générat ion 
même, une Génération 
hautement privilégiée et 

fait la déclaration suivante à 
propos du Seigneur Jésus: 
«... Il va avoir une Église 
d'Hommes qui œuvrent 
ensemble, Non Pas celle 
d ' U N  H O M M E  Q U I  
CONDUIT LES AUTRES...» 
En d'autres termes, Il n'y aura 
pas de Ministère Conducteur, 
Pas d'Apôtre Conducteur! 
U n e  d é c l a r a t i o n  
Manifestement empreinte 
d'Incrédulité, qui Renverse 
complètement, et Annule la 
Position, et l'Enseignement 
scripturaire parfait du Chef 
Apôtre, qu'il prétend croire et 
suivre! Voilà ce qu'il en est de 
son Église Apostolique Du 
Seigneur Jésus-Chr is t !  
Qu 'un  P réd i ca teu r  du  
Mouvement de Jackson 
puisse nier l 'existence 
d'autres Apôtres, surtout 
c e l l e  d ' U n  A p ô t r e  
Conducteur, alors que le Re-
établissement de l'Office de 
Chef Apôtre en ce Temps de 
la Fin, n'était que l'Office de 
Départ de leur Reproduction, 
dépasse tout simplement 
mon imagination! Frères et 
sœurs, je vous montre tout 
simplement quelque chose 
qui est extrêmement crucial 
au jourd 'hu i ,  ca r  vo t re  
Dest inée Éterne l le  en  
dépend, parce que vous 
devez comprendre que, 
C h a q u e  S e m e n c e  
Engendre UNE SEMENCE 
QUI LUI EST SEMBLABLE! 
Que le Monde Religieux 
puisse oser nier l'existence 
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choisie, qui manifestera 
l 'Exce l len te  G lo i re  du  
Mouvement du Dieu Tout-
Puissant destiné à la Clôture 
du Salut! (1 Pie. 2:9). Alors, 
que les Semences Élues de 
l'Épouse dans le Monde 
entier, sachent exactement 
ce que Dieu a en réserve pour 
nous aujourd'hui, dans ce 
Mouvement Apostolique de 
Dieu destiné à la Clôture, et 
ne nous la issons pas 
entraver par l'Incrédulité des 
hommes, car nous sommes 
strictement sur le Terrain de 
la Sainte Bible. Car, au 
demeurant, une chose est 
d'essayer de vivre droitement 
pour Dieu, sans avoir une 
révélation divine de la 
«Véri té  Présente»  du 
Seigneur, dans un Monde 
C h r é t i e n  t o t a l e m e n t  
dégénéré et complètement 
en faillite, et c'est une tout 
autre chose, que de voir le 
Plan de Clôture Révélé de la 
Rédemption de Dieu, Pour la 
Nat ion  Un iverse l le  de  
L'Épouse Royale du Roi 
Royal, ce qui est la chose qui 
est vraiment importante, car 
c'est ce qui fait la différence! 
La révélation de ce Plan Divin 
de Clôture, nous fait voir 
qu'en effet, non seulement 
Nous avons été appelés des 
Ténèbres à la Merveilleuse 
Lumière de Dieu, mais que 
nous sommes en fait en train 
de baigner dans l'Éclat 
F a b u l e u x  d e  c e t t e  
Merveilleuse Lumière! Et 

l a q u e l l e  l e  t r a i n  s e  
déplaçait était trop grande. 
Frère Amos était le chef du 
train, et il se tenait à l'entrée 
du train. Au fur et à mesure 
que le train avançait, 
lorsqu'il arrivait à une gare, 
il ralentissait un peu, et 
F r è r e  A m o s  j e t a i t  
rapidement un coup d'œil 
aux alentours, et donnait 
l'ordre au conducteur de 
continuer, sans prendre de 
passager. En arrivant à une 
autre gare, Frère Amos 
déposait deux ou trois 
passagers, et continuait. 
En arrivant à une autre 
gare, un ou deux passagers 
attendaient déjà le train 
avec impatience. Et quand 
le train ralentissait, ils se 
précipitaient à l'intérieur 
avec l'aide du Frère Amos, 
et le train repartait. Et cela 
continua ainsi, jusqu'à ce 
que je ne vis plus le train.» 
Frères et sœurs, je vous 
supplie une fois encore: 
«JOIGNEZ-VOUS À CE 
CHAR»; ENTREZ DANS CE 
TRAIN APOSTOLIQUE, 
CAR CE TRAIN DIVIN EST 
EN ROUTE POUR LE CIEL! 
SA DESTINATION FINALE 
E S T  L A  T E R R E  D E  
GLOIRE, LE CIEL! Et Église, 
comme je l'ai dit avant, je le 
dis encore: Le Mouvement de 
l'Esprit de Christ au travers 
du Ministère Conducteur  
Apostolique De Clôture, est 
ce qui Change la Donne pour 
L'Épouse Royale de Jésus-

voici ce qui Change la 
Donne: LE MOUVEMENT 
DE JÉSUS-CHRIST AU 
TRAVERS DU MINISTÈRE 
C O N D U C T E U R  
A P O S T O L I Q U E  D E  
CLÔTURE, avec lequel la 
Sa in te  B ib le  dev ient  
ma in tenant  un  L iv re  
Ouvert! Par conséquent, en 
tant qu'Aigles de Dieu, ayant 
la pensée parfaite de l'Esprit 
de Christ, baignant dans une 
Lumière Sans Pareil le, 
suivant le Seigneur Jésus 
dans sa Révélation Divine 
Continue et Finale de la 
S a i n t e  B i b l e ,  N O U S  
LANÇONS UN APPEL À 
TOUS LES AUTRES AIGLES 
DE DIEU DANS LE MONDE 
ENTIER, ET NOUS DISONS: 
«JOIGNEZ-VOUS À CE 
CHAR»; ENTREZ DANS CE 
TRAIN APOSTOLIQUE!!! 
Avant que nous n'examinions 
l'Épître aux Éphésiens, puis-
je d'abord partager avec 
vous, une vision spirituelle 
importante que le Seigneur a 
donnée à l'une de nos sœurs, 
qui constitue la raison pour 
laquelle je lance cet appel. Le 
29 Novembre 2019, j'ai reçu 
un courriel de la Sœur Bose 
Agoma, dans lequel elle 
témoignait avoir eu une 
vision, disant: «Ce n'est pas 
un songe. Je rentrais de 
l 'Église un Dimanche 
après-midi, et pendant que 
je marchais sur la route, je 
vis un train qui se déplaçait 
très vite. La vitesse à 
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Christ! Pourquoi est-ce que je 
dis cela? C'est parce que 
dans Éphésiens Chapitre 5, 
versets 25 et 27, il est écrit: 
«Maris, aimez vos propres 
femmes, comme aussi le 
Christ a aimé L'Assemblée 
[ou L'Église –NDT] et s'est 
livré lui-même pour elle», 
(tout comme Christ a semé 
aussi L'Église Primitive, dans 
le but de Produire L'Épouse-
Parole du Temps de la Fin); 
«Afin qu'Il» (Jésus-Christ) 
«la  Sanct i f iâ t ,  en  la  
Purifiant», (en Purifiant 
L'Épouse-Parole, qui est 
Préordonnée pour être Ravie 
en ce Temps de la Fin); «par 
le lavage d'Eau par La 
Parole» (Illimitée, pour un 
l a v a g e  c o m p l e t  e t  
absolument parfait). Saints, 
cette Écriture prophétique, 
présuppose que dans ce 
Septième et Dernier Âge de 
la Chrétienté, surtout à cette 
Tro is ième e t  Dern ière  
Jonction de Temps, une 
Fontaine de Vérité Révélée, 
To u j o u r s - F r a î c h e ,  e t  
Toujours-Jaillissante, serait 
ouverte pour la Nation 
Universelle de L'Épouse de 
Christ, afin de lui permettre 
de faire la préparation 
nécessaire pour  le Retour 
éminent de Jésus-Christ, 
sous la Conduite du Ministère 
Apos to l ique  Semence-  
Or ig inel le !  Maintenant ,  
écoutez la déclarat ion 
prophétique sérieuse que le 
verset 27 nous donne, 

contrôle de la Chrétienté, 
conduisant l'Église Primitive 
à sa mort, exactement 
comme Dieu l'avait voulu, en 
s u i v a n t  S a  L o i  d e  
Reproduction des Semences 
Originelles)! Nous allons 
reprendre le  verset  7  
d'Apocalypse Chapitre 19, 
qui dit ceci: «Réjouissons-
nous et tressaillons de joie, 
et donnons-Lui gloire» 
(donnons gloire à Dieu): «car 
Les Noces de L'Agneau 
sont venues», (le temps des 
Noces a enfin sonné au Ciel), 
« e t  s a  f e m m e  s ' e s t  
P R É PA R É E » ,  ( É t a n t  
Devenue UNE ÉGLISE 
GLORIEUSE, alors qu'elle 
était encore sur terre). C'est 
pour cette raison précise, 
compte tenu du fait qu'elle a 
atteint l'absolu et immuable 
Standard de Préparation 
établi par Dieu, portant la 
Plénitude de l'Image et de la 
Gloire Apostolique de Jésus-
Christ, que le verset 8 ajoute 
alors): «et il lui a été donné» 
(par l'Esprit de Christ le Jour 
de l'Enlèvement), «d'être 
vêtue de Fin Lin, Éclatant et 
Pur» ,  (c 'es t -à -d i re  La  
Puissance Vivifiante): «Car 
le Fin Lin, ce sont Les 
Justices  DES SAINTS.» 
Cette justice est donnée à ce 
Moment-là pour revêtir son 
Corps de Chair, conférant 
ainsi également à son Corps 
Physique, la Puissance de 
l'Immortalité que son âme 
possède déjà, lors de son 

exposant le grand effet, que 
le lavage complet par la 
Fonta ine de la  Vér i té  
Toujours-Fraîche et Toujours-
Jaillissante, qui a été ouverte 
dans ce Dernier Mouvement, 
aura sur L'Épouse-Parole: 
«Afin que lui» (Jésus-Christ) 
« s e  p r é s e n t â t  
L 'ASSEMBLÉE à  lu i -
même», (afin qu'il la reçoive 
auprès de lui-même, dans 
q u e l  é t a t  s p i r i t u e l  
e x a c t e m e n t ? )  
«GLORIEUSE, N'ayant ni 
tache, ni ride, ni rien de 
semblable,  mais af in 
qu'e l le  fût  Sainte  et  
Irréprochable.» Et avant que 
quiconque ne conteste le fait 
que cet impressionnant état 
d i v i n  d e  p r é p a r a t i o n  
spirituelle sera atteint, je vais 
vous rappeler simplement 
que, non seulement l'Apôtre 
Jean a vu l'Heure des Sept 
Tonnerres Prophétiques, 
mais il a aussi vu L'Épouse-
Parole Royale au Ciel! 
Apocalypse Chapitre 19, 
verset 7, rapporte ce qui suit: 
«Réjouissons-nous et 
tressaillons de joie, et 
d o n n o n s - L u i  g l o i r e »  
(donnons gloire à Dieu): «car 
Les Noces de L'Agneau 
SONT VENUES» (ENFIN, 
malgré TOUTE l'opposition 
farouche, constante, et 
acharnée de l'Esprit de 
l'Antichrist, et de ses Enfants 
Incrédules, les Ivraies, qu'il a 
semées vers la Fin du 
Premier Âge, et qui ont pris le 
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R a v i s s e m e n t !  P a r  
conséquent, c'est une affaire 
r é g l é e ,  c a r  i l  e s t  
scripturairement établi que 
L'Épouse-Parole Royale 
obtiendra sa Dernière Gloire 
Apostolique qui est Plus 
Grande, pour devenir «UNE 
ÉGLISE GLORIEUSE»,  
parce que l'Apôtre Jean l'a 
vue arriver au Ciel, ayant 
d'abord atteint cette stature 
spirituelle spectaculaire! Car 
quel  que soi t  ce que 
quiconque pense, ou dit, ou 
croit, ou enseigne, le fait 
absolu de Dieu demeure le 
suivant: Il y aura Une 
Épouse, L'Épouse-Parole 
R o y a l e ,  U n e  É g l i s e  
Glorieuse, Conduite et 
G u i d é e  j u s q u ' à  
l'Enlèvement, par des 
A p ô t r e s  S e m e n c e -
Originel le!  Point !  Par  
conséquent, puis-je vous 
demander, pendant que nous 
terminons lentement notre 
message: SI l'Église Primitive 
était Apostolique, portant une 
Gloire Apostolique qui ne 
constitue qu'Une Première 
Gloire, qui est Une Gloire 
Moindre, selon son amplitude 
divine comparativement 
moindre, qu'en sera-t-il de 
l'Église-Épouse Reproduite 
au Temps de la Fin, qui est 
censée avoir Une Gloire Plus 
grande, qui est La Dernière 
Gloire?! Réfléchissez-y! 
C'est précisément cette 
Dernière Gloire que nous 
avons dépeinte ici sur notre 

Semence Qui Lui Est 
S e m b l a b l e ,  L ' É g l i s e -
Semence Pure et Originelle, 
ici même en ce Temps de la 
M o i s s o n ,  c o m m e n t  
exactement allez-vous faire 
pour avoir cette Église-
Semence Originelle, sans 
qu'il n'y ait d'abord le Re-
établissement de sa Classe 
Originelle d'Apôtres?! C'est 
une question de Foi, Car ce 
ne sont pas TOUS les 
Hommes qui croient, TOUS 
les Hommes n'ont pas la Foi! 
TOUS les Hommes ne 
croient pas La Sainte Bible, 
quelles que soient leurs vides 
professions de Foi! Alors, je 
vous demande ce soir: 
Croyez-vous réellement?! 
Chaque Semence Engendre 
Une Semence Qui Lui Est 
Semblab le ,  MAIS QUI  
CROIRA? Voilà la question, 
la question fondamentale! Je 
vous prie donc de noter, que 
chaque fo is  que vous 
entendez des gens dire: «Il 
n'y a plus d'Apôtres, et nous 
ne voulons pas d'Apôtres, car 
les jours Apostoliques sont 
terminés, Yak, yak, yak», 
r a p p e l e z - v o u s  t o u t  
simplement, qu'ils ne parlent 
pas par l'Esprit de Dieu, qui 
est «L'Esprit de Vérité», 
parce que notre Dieu est «Le 
Dieu de Vérité»! Ils sont 
clairement en train de parler 
par l'esprit de Lucifer, le 
Diable, qui est l'adversaire et 
l'ennemi de la Vérité, le 
Pervertisseur de la Vérité! Je 

schéma (Frère Amos se 
réfère au schéma), dans ce 
Septième Âge, en utilisant 
des images de Tonnerre et 
d'Éclair placées autour de 
L'ÉPOUSE-PAROLE, quand 
« L a  D e r n i è r e  P l u i e »  
Tombera! (Agg. 2:9; Ecc. 7:8; 
Mat. 13:43; Éph. 5:27; Jac. 
5:7). Alors, je demande pour 
la énième fois: Comment 
exactement allez-vous avoir 
Cette Dernière Gloire qui est 
Plus Grande, sans les 
Apôtres Semence-Originelle 
du Temps de la Fin?! Oh la la, 
oh la la, oh la la! Frères et 
sœurs, Chaque Semence 
Engendre Une Semence 
Qui Lui Est Semblable, 
Mais Qui Croira? QUI 
C R O I R A ? !  C o m m e n t  
exactement la Reproduction 
de L 'ÉPOUSE-PAROLE 
ROYALE va-t-elle avoir lieu, 
sans ses Accoucheurs 
Apostoliques, alors que nous 
savons que La Reproduction 
instituée par Dieu EST UNE, 
car les voies de notre Dieu 
sont Une?! Et les voies de 
Dieu sont Une, parce que 
Dieu es t  par fa i t  dans 
TOUTES Ses voies! SI il a 
fallu les Apôtres pour faire 
naître L'Église Primitive, 
TOUT cela par l'Esprit de 
Christ, et que ce fut les 
Apôtres qui donnèrent à 
L'Église Primitive son attribut 
Apostolique, sa Saveur 
Apostolique, et que Dieu a 
semé cette Église précise 
pour qu'elle Reproduise Une 
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dis cela, parce qu'une telle 
présentation hérétique grave 
est clairement inspirée par 
l'Antichrist, étant totalement 
Anti-Parole! Il en est ainsi, 
parce que dire ou enseigner 
une telle chose, qui est 
Effrontément Fausse, étant 
complètement Anti-Vérité, 
c 'est  n ier  de manière 
flagrante que Jésus-Christ va 
m o i s s o n n e r  l a  m ê m e  
Semence-Église qu'i l  a 
semée! Cela revient à nier de 
m a n i è r e  f l a g r a n t e  e t  
délibérée le fait scripturaire 
absolu, qui est que notre 
Seigneur et Sauveur Jésus-
Christ revient uniquement 
pour moissonner, et par 
conséquent, pour recevoir 
auprès de lui-même, La 
Semence-Église Apostolique 
Pure QU'IL A SEMÉE, 
Laquelle aura même Une 
Gloire Divine Plus Grande!

Frères et sœurs, si L'Église 
Primitive était une Église 
Apostolique, et qu'elle est La 
Semence-Église Standard 
Originelle que Jésus-Christ 
a Bâtie et a aussi Semée, et 
qu'il a fallu le Ministère 
Apostolique pour lui donner 
cette Saveur Apostolique, 
vous ne pourrez jamais vous 
passer des Apôtres du Temps 
de la Fin issus de l'Ordre 
Originel! Car les Apôtres 
étaient ses Accoucheurs; ses 
Poseurs de Fondement; Les 
Écrivains de Sa Foi du 
Nouveau Testament; les 

D 'AUTRE QU'UN ÂGE 
APOSTOLIQUE! Car tout 
comme le Premier Âge, 
étant Un Âge de Semence, 
était un Âge Apostolique, 
ce Septième Âge, étant 
aussi Un Âge de Semence, 
est également un Âge 
Apostolique! Je répète, et 
que chaque Aigle de Dieu 
saisisse cela: Vous devez 
savoir sans le moindre 
doute, que Ce Septième et 
Dernier Âge, EST AUSSI UN 
Â G E  A P O S T O L I Q U E !  
F r è r e s  e t  s œ u r s ,  l e  
Fondement qui a produit 
L'Église Primitive, était 
strictement Un Fondement 
Apostolique. Ce n'était pas 
Le Fondement du Prophète 
Élie! Et le fait qu'il a fallu des 
Apôtres pour établir ce 
F o n d e m e n t  O r i g i n e l ,  
constitue la raison précise 
p o u r  l a q u e l l e  i l  é t a i t  
totalement impossible pour 
William Branham, en tant 
qu 'É l i e ,  d 'Acheve r  ce  
Fondement, sans l'Apport 
Apostolique. Et avec les 
Apôtres sur le terrain, cela 
montre clairement que la 
Qua l i t é  e t  l e  G roupe  
Ministériels Originels qui ont 
Conduit, et Gardé L'Église 
Primitive, faisant d'elle ce 
qu'elle était dans ce Premier 
Âge, sont maintenant sur le 
terrain, dans ce Septième 
Âge.  Les  Poseurs  de  
Fondement Originels sont 
maintenant là, portant la 
Révélation Parfaite de ce qui 

Porteurs de Sa Lumière 
Originel le;  ses Guides 
Apostoliques; et ses Gardes 
A p o s t o l i q u e s ;  e t  p a r  
conséquent, vous n'aurez 
pas Cette Église par un autre 
moyen! Pas d'Apôtres 
S e m e n c e - O r i g i n e l l e  
A u j o u r d ' h u i ,  P A S  
D ' É P O U S E - P A R O L E  
SEMENCE-PURE POUR 
L'ENLÈVEMENT! La vérité 
ne peut pas être plus claire 
que ça! Et si vous n'êtes pas 
en mesure de voir ce que j'ai 
exposé en termes simples 
dans ce message ce soir, 
TOUT cela par la grâce de 
Dieu, je ne peux pas vous 
aider, parce que la Vérité ne 
peut pas être plus claire que 
ça! Car c'est une Loi absolue 
de Dieu, que Chaque 
Semence Engendre Une 
Semence Qui Lui Soit 
S e m b l a b l e ;  C h a q u e  
Semence Se Reproduit 
Selon Son Espèce! SI 
L 'ÉGLISE-ÉPOUSE DU 
PREMIER ÂGE ÉTAIT 
APOSTOLIQUE, UN FAIT 
QUI NE PEUT ÊTRE NIÉ 
Q U E  P A R  U N  
DESCENDANT DE CAÏN, 
U N E  S E M E N C E  D U  
S E R P E N T ,  A L O R S ,  
L 'ÉGLISE-ÉPOUSE DU 
SEPTIÈME ÂGE NE PEUT 
ÊTRE QU'APOSTOLIQUE! 
CE FAIT SCRIPTURAIRE 
INDÉNIABLE, NE FAIT 
É G A L E M E N T  D E  C E  
SEPTIÈME ÂGE DE LA 
C H R É T I E N T É ,  R I E N  
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entre dans Ce Fondement, et 
de ce qui N'y entre Pas, car il 
s'agit d'avoir la révélation 
parfaite, donnée par Dieu, du 
Plan Directeur Divin de la 
R é d e m p t i o n !  C h a q u e  
Semence Engendre Une 
Semence Qui  Lu i  Est  
Semblab le ,  MAIS QUI  
CROIRA?   Dans  son  
message datant de 1960, et 
intitulé: Les Sept Âges De 
L'Église, [dans le Livre de 
l'Exposé Des Sept Âges De 
L'Église - Traduction de La 
Voix De Dieu –NDT], sous le 
sous-titre: L'Âge De L'Église 
De Pergame, le Prophète 
de cet Âge a également 
r e n d u  t é m o i g n a g e  
prophétiquement de ce fait 
sc r ip tu ra i re  abso lu  e t  
irréfutable, en disant: «Un 
soir, alors que je cherchais 
le Seigneur, le Saint-Esprit 
me dit de prendre ma plume 
et d'écrire. Comme je 
saisissais ma plume pour 
écrire, Son Esprit me 
donna Un Message pour 
L'Église. Je veux vous 
l'apporter… Il a trait à LA 
PAROLE et à L'ÉPOUSE. 
“Voici ce que J'essaie de 
vous dire. La Loi de la 
Reproduction veut que 
CHAQUE ESPÈCE SE 
REPRODUISE SELON SON 
ESPÈCE, d'après Genèse 
1.11: “Puis Dieu dit: Que la 
terre  produise de la  
verdure, de l'herbe portant 
de la semence, des arbres 
fruitiers donnant du fruit 

APOSTOLIQUE). De même, 
le 15 Février 1998, le Saint-
Esprit a également donné 
une prophét ie à Fai th 
Assembly, par l'intermédiaire 
de Raymond Jackson, dont je 
cite maintenant les parties 
e s s e n t i e l l e s ,  o ù  i l  a  
p rophé t i sé  en  d i san t :  
«Certains disent en ce jour 
et en cette heure, que Dieu 
Ne Restaurera Plus, pour 
q u e  n o u s  s o y o n s  
APOSTOLIQUES. C'est 
pourquoi, je dis ces paroles 
p o u r  v o u s  r a s s u r e r.  
N'écoutez Pas de tels 
propos. Car c'est Moi qui ai 
fait écrire ma Parole 
d'Autrefois. Et elle déclare 
s t r i c t e m e n t  q u e  j e  
RESTAURERAI TOUTES 
CHOSES. Et je les rendrai 
conformes à ce Plan et à ce 
But Originels». (Maintenant, 
écoutez ceci): «Car c'est LA 
SEULE CHOSE POUR 
L A Q U E L L E  J E  VA I S  
REVENIR ET VENIR. Petits 
enfants, je vous ai donné 
une opportunité... Par 
conséquent ,  que  les  
paroles charnelles ne vous 
séduisent, ni ne vous 
égarent, ni ne vous fassent 
Tomber dans le désespoir, 
et dans l'Incrédulité... Car 
c'est moi le Dieu vivant, qui 
est en train de parler pour 
vous réconforter; pour 
vous rassurer, je viens 
pour Un Peuple QUI SERA 
ORIGINEL, dit le Seigneur.» 
Saints de Dieu, Ne vous y 

selon leur espèce et ayant 
en eux leur semence sur la 
terre. Et cela fut ainsi.” LA 
SORTE DE VIE QUI ÉTAIT 
DANS LA SEMENCE EST 
APPARUE DANS UNE 
P L A N T E  P O U R  S E  
TRANSMETTRE ENSUITE 
DANS UN FRUIT. Cette 
même Loi s'applique à 
L'Église AUJOURD'HUI. La 
sorte de Semence qui a Fait 
Naître L'Église PARAÎTRA, 
ET SERA SEMBLABLE 
À  L A  S E M E N C E  
ORIGINELLE, PARCE QUE 
C ' E S T  L A  M Ê M E  
SEMENCE.  Dans  ces  
D e r n i e r s  J o u r s ,  L a  
Véritable Église-Épouse (la 
Semence  de  Chr is t ) ,  
viendra à la Pierre de Faîte, 
et elle sera LA SUPER-
ÉGLISE, UNE SUPER-
R A C E ,  a l o r s  q u ' e l l e  
s'approchera de Lui. Les 
membres de L'Épouse 
seront semblables à Lui au 
point d'être exactement à 
Son image», (Parfaitement 
P r ê t s  p o u r  L e u r  
Ravissement). «Et ce, en 
vue d'être unis à Lui», (à 
son Retour pour L'Épouse-
Parole). «ILS SERONT UN. 
I L S  S E R O N T  L A  
MANIFESTATION MÊME 
DE LA PAROLE DU DIEU 
VIVANT», (TOUT COMME 
ELLE L'ÉTAIT DANS LE 
LIVRE DES ACTES, MAIS 
MAINTENANT AVEC UNE 
DERNIÈRE GLOIRE PLUS 
GRANDE, SA GLOIRE 

Page 45Le   Scribe	                                  Janvier 2023

Chaque Semence Engendre Une Semence Qui Lui Est Semblable, Mais Qui Croira?                        Réf. N°:19-11-2022                



Trompez pas: L'Église pour 
laquelle Jésus-Christ revient, 
est strictement Une Église 
Apostolique, et c'est Une 
Église qui a même Une Gloire 
Plus Grande. Et il n'y aura 
pas cette Église, sans le Re-
établissement de l'Ordre 
Or ig ine l  des  Apô t res ,  
commençant par l'Office de 
l'Apôtre Paul du Temps de la 
Fin. Ce dont il est question,  
c'est que soit vous croyez la 
Sainte Bible, ou vous ne 
croyez pas la Sainte Bible! 
Point final! Cependant, si 
vous n'allez pas accepter les 
Apôtres, et TOUT ce que 
vous voulez voir c'est Élie, 
croyez-moi ce soir, vous Ne 
serez Pas dans L'Épouse-
Parole, et vous prendrez 
aussi la Marque de la Bête, à 
moins que vous ne vous 
repentiez de cette grossière 
incrédulité avant qu'il ne soit 
trop tard! Dans le même ordre 
d'idées, si vous n'allez non 
plus accepter aucun autre 
Apôtre, en dehors de Paul le 
Chef Apôtre du Temps de la 
Fin, et que vous rejetez 
l'Apôtre Conducteur actuel, 
Jean, vous devez aussi me 
croire ce soir, qu'à moins 
vous ne vous repentiez de 
cette horrible incrédulité 
avant qu'il ne soit trop tard, 
vous ne serez Pas dans 
L'Épouse-Parole Royale, et 
vous prendrez également la 
Marque de la Bête! Le choix 
vous appartient totalement, 
en tant qu'un être doté du 

celui qui a des oreilles 
écoute ce que l'Esprit est 
en train de dire Aux 
Églises» (Les Innombrables 
Églises, dans le Monde 
entier). Puis-je dire une 
dernière chose ce soir, 
pendant que je termine 
littéralement mon message: 
Si vous refusez de suivre 
avec sincérité, avec un cœur 
pur, et fidèlement le Message 
Continu et De Clôture, porté 
p a r  L ' O r d r e  O r i g i n e l  
d'Apôtres, que le Seigneur 
Dieu a Re-établ i  pour 
L'Épouse Universelle de 
Jésus-Christ, ici en ce Temps 
du Soir, ici en ce Temps de la 
Moisson des Semences 
Originelles, vous n'irez Nulle 
Part! Parce que le Seigneur 
attend de vous que vous 
connaissiez le caractère 
extrêmement sérieux, et la 
valeur inestimable de Cette 
Course POUR LA VIE 
É T E R N E L L E !  C h a q u e  
Semence Engendre Une 
Semence Qui  Lu i  Est  
Semblab le ,  MAIS QUI  
CROIRA?! Qui croira le 
t é m o i g n a g e  a b s o l u ,  
infaillible, et immuable de 
La Parole de Dieu?! Frères 
et sœurs, je mets ce soir sur 
vos genoux, la Vérité de Dieu: 
Faites-en ce que vous 
voulez. Quel que soit ce que 
qu i conque  f a i t  de  ce  
message, le fait absolu 
demeure, que le Seigneur 
Jésus revient uniquement 
p o u r  L e s  S e m e n c e s  

libre arbitre. Car, de quelle 
manière exactement allez-
v o u s  p r o d u i r e  U n e  
Quelconque Entité Vivante 
SANS UNE TÊTE, SANS SA 
T Ê T E ? !  A l l o n s !  C ' e s t  
absolument des balivernes, 
car c'est carrément des 
inepties! C'est ridicule (idiot, 
risible)! En outre, comment 
une  Orange  peu t -e l l e  
produire du Citron Vert?! 
Comment Jésus-Christ, «La 
Parole DE DIEU», La Super-
Semence Pure DE DIEU, 
produira-t-il, au Temps de la 
Moisson, autre chose que 
L ' É p o u s e - P A R O L E ,  
L'ÉPOUSE Super-Semence 
Pure, qu' i l  a Semée?! 
Répondez-moi! Comme les 
gens peuvent être ridicules, 
et tout cela, c'est par pure 
Incrédulité envers la Parole 
de Dieu! Car même La 
Fausse Église, L'ÉGLISE DU 
MONDE, LA CHRÉTIENTÉ 
APOSTATE, la Babylone 
Spirituelle, a sa Tête, et c'est 
LE PONTIFE DE ROME! 
Alors, croyez tout ce que 
vous voulez croire, car par la 
grâce de Dieu, j'ai exposé la 
Vérité absolue de la Parole 
de Dieu devant vous dans ce 
message. De la même 
manière que l'Esprit du 
C h r i s t  r e s s u s c i t é  a  
prophétiquement averti ce 
Septième et Dernier Âge, cet 
Âge de Laodicée, dans 
Apocalypse Chapitre 3, 
verset 22, de même je lance 
cet avertissement: «Que 
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Originelles, qui constituent 
L ' É g l i s e - É p o u s e  
Apostolique Semence-
Originelle, ce qui ne nous 
donne Rien d'autre qu'«Une 
Église Glorieuse», «La 
Super-Église, UNE SUPER-
RACE.» C'est ce que le 
M e s s a g e  B i b l i q u e  d e  
Restauration porté par Élie, a 
été divinement conçu pour 

Clôture, que porte Jean, car 
C h a q u e  S e m e n c e  
Engendre Une Semence 
Qui Lui Est Semblable. 
Inclinons nos têtes pour la 
prière. (Frère Amos a prié).

Que le Seigneur vous 
bénisse.

produire, et produira, avec 
l'Esprit du Seigneur œuvrant 
au travers du Ministère 
Apostolique Semence-
Originelle, ensemble avec 
les Quatre autres Groupes 
du Ministère Éphésien 
Originel! Voilà précisément 
ce à quoi est destiné ce 
Mouvement du Ministère 
Conducteur Apostolique de 
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145.   Le Signe D'Un Vrai Apôtre – Parties 1 & 2 (Juin 2020)

146.   Mariage Et Divorce – Parties 1, 2 & 3 (Juillet 2020)

147.   Mariage Et Divorce – Parties 4, 5, 6 & 7 (Août 2020)
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159.   La Complétude De La Révélation – Parties 3 & 4 (Août 2021)
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161.   Où En Sommes-Nous? – La Phase De L'Enseignement Apostolique - Parties 1 & 2 (Octobre 2021)

162.   Où En Sommes-Nous? – La Phase De L'Enseignement Apostolique - Parties 3 & 4 (Décembre 2021)
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167.   Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,
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87.   Le Jour Du Seigneur (Septembre 2015)
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102.   Le Van, Et Le Ministère De Clôture, – Partie 2 (Janvier 2017)

103.   Si Nous Péchons Volontairement (Février 2017)

104.   Le Temps Des Gentils – Parties 1 & 2 (Mars 2017)

105.   Souvenez-Vous De La Femme De Lot - Parties 1 & 2 (Avril 2017)

106.   Les Sept Montagnes D'Apocalypse 17 – Parties 1-3 (Juin 2017)

107.   Messagers Dispensationnels, Ministères Conducteurs : En Défense De William Branham – Parties 1-3 (Juillet 2017)

108.   Les Actes Des Apôtres : ‟Écrire” Le Dernier Chapitre – Parties 1-3 (Août 2017)

109.   La Dame Élue, Et Sa Robe Royale – Parties 1 & 2 (Septembre 2017)

110.   Les Manifestations Et Les Dons De L'Esprit – Parties 1 & 2 (Octobre 2017)
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114.   L'Image De La Bête – Parties 1-4 (Mars 2018)

115.   La Grande Séparation – Parties 1-3 (Avril 2018)

116.   Le Martyre Des Saints – Parties 1 & 2 (Juin 2018)

117.   Les Soixante-Dix Semaines De Daniel – Parties 1 & 2 (Juillet 2018)

118.   Le Standard Divin Pour Les Hommes Dans Le Ministère - Parties 1 & 2 (Août 2018)

119.   L'Ordre Dans L'Église - Parties 1 & 2 (Septembre 2018)

120.   Les Sept Tonnerres Prophétiques – Parties 1 & 2 (Octobre 2018)

121.   La Divinité : La Doctrine Du Dieu Unique – Parties 1-3 (Décembre 2018)

122.   La Divinité : La Doctrine Du Dieu Unique – Parties 4-5 (Janvier 2019)

123.   Éthiques Professionnelles Chrétiennes – Parties 1 & 2 (Février 2019)

124.   Dieu Et La Loi Du Contraste – Parties 1 & 2 (Mars 2019)

125.   La Verge D'Aaron Et L'Actualité De La Conduite De Dieu : L'Opposition de John Ben Tay – Parties 1 & 2 (Avril 2019)

126.   La Révélation De Jésus Christ Pour Aux Âges De L'Église – Introduction (Juin 2019)

127.   La Révélation De Jésus Christ Pour Aux Âges De L'Église – Partie 1: L'Âge De L'Église D'Éphèse (Juin 2019)
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130.   La Révélation De Jésus Christ Pour Aux Âges De L'Église – Partie 4: L'Âge De L'Église De Thyatire (Juillet 2019)
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22.   La Voix Qui Marche - Parties 1 & 2 (Octobre 2007)

23.   L'Homme Qui Fut Ravi - Parties 1 & 2 (Décembre 2007)

24.   Genèse : La Création De L'Univers (Janvier 2008)

25.   Genèse : L'Éden Des Anges (Février 2008)

26.   Genèse : L'Éden De L'Homme (Mars 2008)

27.   Genèse : Caïn Et Abel (Avril 2008)

28.   Genèse : La Marque De Caïn (Juin 2008)

29.   Genèse : Le Mélange Des Semences (Juillet 2008)

30.   Genèse : Les Vicissitudes de Cham (Août 2008)

31.   Pourquoi la Continuité? - Parties 1-5 (Septembre 2008 – Février 2009)

32.   La Promesse de Jean - Parties 1 & 2 (Mars – Avril 2009)

33.   L'Esprit De Jean  (Juin 2009)

34.   Jean : Le Positionnement Des Pieds De L'Ange (Juillet 2009)

35.   Jean : Le Manger Du Rouleau (Août 2009)

36.   Jean : Achevant La Voix Du Septième Ange (Septembre 2009)

37.   Jean : Le Fondement Et Le Fil À Plomb (Octobre 2009)

38.   Jean : Ils Confessèrent Et Ne Nièrent Pas (Décembre 2009)

39.   Le Directorat Invisible De Jésus-Christ (Janvier 2010)

40.   La Ravissante Épouse - Partie 1 (Février 2010)

41.   Jean, Les Anges, Et La Prophétie; Édition Spéciale  (Mars 2010)

42.   La Ravissante Épouse - Parties 2 & 3 (Juin 2010)

43.   La Ravissante Épouse - Parties 4 & 5 (Août 2010)

44.   La Ravissante Épouse - Partie 6 (Septembre 2010)

45.   Démonologie : Le Nouveau Visage Du Magazine “The Contender”; Édition Spéciale (Octobre 2010)

46.   La Ravissante Épouse - Parties 7-9 (Décembre 2010 – Février 2011)

47.   La Pluie De La Dernière Saison (Mars 2011)

48.   L'Armée De Joël (Avril 2011)

49.   Un Signe D'Impiété Et De Sacrilège (Juin 2011)

50.   Une Religion En Marche Vers Sa Fin - Parties 1-4 (Juillet – Octobre 2011)

51.   Il Prêcha Aux Esprits En Prison : Qui Sont-Ils? (Déc. 2011 – Janv. 2012)

52.   Après Deux Jours (Février 2012)

53.   Qui Sont Les Vierges Folles? (Mars 2012)

54.   Cham Est Dans L'Alliance (Avril 2012)

55.   L'Heure De L'Or - Parties 1 & 2 (Juin – Juillet 2012)

56.   La Foi Pour L'Enlèvement (Août 2012)

57.   La Révélation De Dieu Est Une (Septembre 2012)

58.   L'Ange Du Temps : Qui Est-Il? (Octobre 2012)

59.   La Restauration Du Serpent? (Décembre 2012)

60.   Le Jugement Du Trône Blanc (Janvier 2013)

61.   Le Septième Sceau (Février 2013)

62.   Le Triple Mystère Du Septième Sceau (Mars 2013)

63.   Le Péché Est Couché À La Porte (Avril 2013)

64.   L'Identité Présente Du Serpent (Juin 2013)

65.   Les Portes Dans La Porte (Juillet 2013)

66.   La Bataille D'Ézéchiel 38 Et 39 – Revisité (Août 2013)

67.   Le Ministère Apostolique : Timothée Et Tite (Septembre 2013)

68.   L'Application Des Types Et Des Ombres (Principes Des Types Et Des Ombres) - Parties 1 & 2 (Oct. – Déc. 2013)

69.   L'Application Des Types Et Des Ombres (L'Expérience Au Désert) - Partie 3 (Janvier 2014)

70.   L'Application Des Types Et Des Ombres (Qui Est Ce Melchisédech?) - Parties 4 & 5 (Février – Mars 2014)

71.   Les Sept Esprits Devant Le Trône (Avril 2014)

72.   Dieu Dans L'Âge De Laodicée : L'Année 2005 - Parties 1 & 2 (Juin 2014)

73.   L'Apport De Cham (Juillet 2014)
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Les dates de notre Convention en 2023 sont les suivantes:

Convention de Novembre : 16 au 19/11/2023

Annonces

RÉPERTOIRE  DE  “LE SCRIBE”

     Suite du Répertoire à la page intérieure.

NB: Notre adresse email a changé.

Tout le monde est le bienvenu aux réunions. Si vous avez besoin de plus d'informations, ou si vous avez des 
questions ou des commentaires, n'hésitez pas à nous contacter. Nous vous prions d'adresser toute 
correspondance à : pastorbft@yahoo.com

Pour ceux qui préfèrent nous écrire par la poste, notre adresse est indiquée en bas de cette page. Nous 
espérons avoir de vos nouvelles.

1.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Parties 1 & 2 : (Janvier 2007)

2.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Partie 3 : La Singularité du Ministère (Janvier 2007)

3.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Parties 4 & 5 : Le Test de Fidélité (Janvier 2007)

4.    Localiser Dieu : La Visitation de Dieu - Parties 1 & 2 (Février 2007)

5.    L'Alliance Avec Le Mal (Février 2007)

6.    Où En Sommes-Nous? (Février 2007)

7.    La Voie À Suivre (Février 2007)

8.    Le Schéma - Parties 1-4 (Mars 2007)

9.    La Relation Entre Les Sept Tonnerres Et Le Quintuple Ministère - Parties 1 & 2 (Mars 2007)

10.    La Connexion Des Juifs - Parties 1 & 2 (Avril 2007)

11.    Le Troisième Pull (Juin 2007)

12.    Le Troisième Pull - Et Les Trois Étapes Menant Dans L'Enlèvement (Juin 2007)

13.    L'Ange Du Septième Sceau (Juin 2007)

14.    Ils Vinrent Se Présenter - Parties 1 & 2 (Juillet 2007)

15.    L'Invitation (Juillet 2007)

16.    La Promesse Au Vainqueur - Parties 1-3 (Juillet 2007)

17.    La Manifestation Des Fils De Dieu (Juillet 2007)

18.    Une Femme Se Lève En Amérique (Juillet 2007)

19.    Le Ministère Prophétique De William Branham - Parties 1-4 (Août 2007)

20.    Les Trois Scribes (Septembre 2007)

21.    L'Irresponsabilité Ministérielle (Septembre 2007)

Restez près du Roc de la vérité révélée.
Ça fait la différence!

Mat. 16:15-18

Le Scribe, sauf dans les mois de Convention de Mai et Novembre, est une publication mensuelle de Bible Faith Tabernacle,
30 Bajulaye Compound, Off Bajulaye Road, P.O. Box 3463 Shomolu, Lagos, Nigeria.

Il contient une version éditée d'un message prêché par Fr. Amos Omoboriowo, et est  sur demande.gratuitement distribué

     +234-7060406157, 09082709737.	Notre site internet : Tél. Portable :www.bftchurch.org
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